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ALLUVIONE, I SINDACI SI FANNO SENTIRE
Chiesti ristori ed opere di messa in sicurezza del Muson dei Sassi e Avenale
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Anche con WhatsApp049/4906465
366/2200531

VENDI CASA?

fosso@venetocase.it

Filiale di Fossò,
Via Roma 1
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Piazzetta Elsa Minozzi, 4 - Arsego (Pd)
info@atmosferedarredo.it - www.atmosferedarredo.it

APERTO SOLO SU APPUNTAMENTO
Prenota al 338-4208408 Michela

PERGOLE INNOVATIVE
TENDE SU MISURA

RENDIAMO UNICA
LA TUA CASA!

Studio Dentistico
Dott. Milena Stanojevic
MEDICO CHIRURGO ODONTOIATRA
Rustega di Camposampiero (PD)
Via B.go Rustega, 79 tel. 049 5793393
Altivole (TV) via A.D.Gasperi, 13/A tel.0423 915212

• Implantologia
• Ortodonzia
• Paradontologia laser
• Estetica e cosmetica dentale
• Protesi dentale
• Conservativa
• Ortodonzia invisibile

Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista LEGGERA MA AVVINCENTE ANALISI DELLE VICENDE ESTIVE…

FORZA ITALIA: DERIVA VERSO SINISTRA?

▪ Dai dietrofront di Biden alle attenzioni ai prossimi protagonisti sanitari
lo ancora”, “ebbasta che sei rincitrullito”, 
la colpa (o il merito) sarà ancora una volta 
del covid-19, che ha convinto il presiden-
te anziano ma tutto sommato arzillo, una 
volta contagiato, ad andarsene: altro che 
personalità del mondo democratico, fi-
nanziatori generosi, divi e dive a lui vicini! 
Nel giro di poche ore, eccolo annunciare 
che: “ho deciso di ritirarmi per il bene del 
mio Paese” e subito riecco in pista Kamala 
Harris, vice di Biden tutta speranzosa. La 
convention democratica ha riunito il vec-
chio potere (Obama e Clinton con signore 
in primis), mentre il miracolato Trump, 
tolto il cerotto dall’orecchio e colto di 
sorpresa, si è subito ripreso accusando 
l’avversaria d’essere pazza e altre piace-
volezze consimili. Ciò detto, il covid-19, 
come le altre estati dal suo debutto, ha 
rialzato la testa, ma poiché la nuova va-
riante Kp3 non viene rilevata dai tamponi 
“fai da te”, non è stata valutata nella sua 

ampiezza, anche se davvero pericolosa solo 
nel caso dei grandi anziani e dei “fragili”. E 
comunque: perché non tornare, senza os-
sessioni, a lavarsi bene le mani? Visto che il 
super-caldo assieme al super-umido ha fa-
vorito sindromi simil-influenzali, virali e 
batteriche, tonsilliti e faringiti, lunghe da 
guarire e che hanno messo ko anche mol-
ti ragazzi in vacanza. Comunque, per non 
farci mancare nulla e “tipicizzare” l’estate 
2024, dopo la proclamazione il 14 agosto 
dell’emergenza sanitaria internazionale 
sul “vaiolo delle scimmie”, grande è l’aller-
ta in tutto il pianeta. Il nostro Ministero 
della Salute ha dichiarato che da noi non 
sono stati accertati casi del nuovo ceppo 
“Clade I”, comparso in Europa solo in Sve-
zia e comunque in Veneto restano settan-
tasette i casi diagnosticati dal 2022, di cui 
sei tra gennaio e marzo 2024. Moderato il 
rischio di contrarre la malattia per i viag-
giatori europei nelle aree infette, anche se 

La recente polemica tra Forza Italia e la Lega 
sul tema dello Ius soli ha portato alla luce 

una frattura significativa all’interno della co-
alizione di Centro-destra italiana, che va ben 
oltre il singolo argomento. Sotto la guida di 
Antonio Tajani, Forza Italia sembra sempre più 
allinearsi con la sinistra moderata e il Partito 
popolare europeo, a discapito di una coesione 
ideologica con gli altri partiti della coalizione 
di Destra in Italia. Tajani ha manifestato una 
chiara predilezione per un’alleanza con sociali-
sti e liberali a livello europeo, piuttosto che con 
le forze conservatrici e di Destra, come quelle 
rappresentate da Marine Le Pen o dalla stessa 
Giorgia Meloni. Questa scelta è stata interpre-
tata da molti come un tentativo di distanziarsi 
dalle posizioni più radicali della Destra euro-
pea. La strategia di Forza Italia non è passata 
inosservata, specialmente all’interno della co-
alizione di Centro-destra. La leadership di For-
za Italia sembra orientarsi verso una maggiore 
collaborazione con socialisti e liberali europei, 
assumendo un atteggiamento più moderato, 

Forza Italia sta diventando il partito perno di 
una coalizione che mira ad un progetto poli-
tico più marcatamente di Destra oppure For-
za Italia avrà il compito di frenare la spinta 
di un governo più deciso, orientato a Destra, 
che vorrebbe costruire un’altra Europa? Il fu-
turo della coalizione di Centro-destra in Ita-
lia potrebbe dipendere dalla capacità di Forza 
Italia di bilanciare il suo nuovo orientamento 
moderato con le aspettative dei suoi alleati 
più conservatori. Il ruolo della famiglia Ber-
lusconi a mio avviso, rimane preponderante 
e decisivo. Marina Berlusconi poco più di un 
mese fa ha espresso sintonia con la “Sinistra 
di buon senso” sui diritti civili, dichiarando 
che ognuno dovrebbe essere libero di scegliere 
su temi come aborto, fine vita e diritti Lgbtq. 
La sua posizione ha ricevuto apprezzamenti 
da Forza Italia e dal Centro-sinistra, mentre 
ha suscitato freddezza tra Fratelli d’Italia e la 
Lega, con i meloniani che hanno evitato com-
menti diretti ed il vice di Salvini che ha riba-
dito una visione tradizionale della famiglia. 

Insomma questa strategia porterà a una nuo-
va stabilità o causerà ulteriori divisioni all’in-
terno di una coalizione che per vincere, lo ri-
cordo, deve presentarsi come un blocco unito.

se non progressista, su temi chiave come il 
sostegno all’Ucraina e l’atlantismo. Queste 
posizioni sono in netto contrasto con l’eu-
roscetticismo della Lega e di Fratelli d’Italia, 
che continuano a criticare l’Unione europea 
per le sue politiche economiche e migratorie. 
Questo cambiamento di rotta ha suscitato 
non poche preoccupazioni tra gli alleati di 
Forza Italia, che vedono in questa deriva ver-
so il Centro-sinistra una potenziale minaccia 
per la coesione della coalizione di governo e 
per il progetto di una Destra unita in Italia. 
Il malumore è stato amplificato dalla perce-
zione che Forza Italia, pur mantenendo un 
profilo liberale e moderato, stia assumendo 
il ruolo di “guastafeste” nei confronti della 
Destra tradizionale, sia in Italia che in Euro-
pa. Tajani, da parte sua, ha difeso la propria 
strategia sostenendo che essa è volta a raf-
forzare la posizione dell’Italia in Europa ed 
a garantire stabilità al governo. Tuttavia, la 
crescente distanza tra Forza Italia ed i suoi 
alleati storici solleva una domanda cruciale: 

▪ Sembra orientarsi verso una maggiore collaborazione con socialisti e liberali europei

Se il prossimo presidente degli Stati Uniti 
non sarà più Biden, al netto di feroci set-

timane di incertezza all’insegna di “mi can-
diderò”, “non candidarti”, “dai, candidiamo-

vanno comunque allertati e informati. Esi-
ste in Italia, se fosse il caso, un vaccino a 
pagamento riservato ai soggetti a rischio. 
Ma non finisce qui, in questo mondo che 
pare avviarsi a grandi passi verso l’Apo-
calisse. Ed ecco il Ministero della Salute 
inviare alle regioni un comunicato per lo 
stretto monitoraggio del virus sudameri-
cano Oropouche, veicolato dal moscerino 
Culicoides paraensis. I contagi sono stati 
rilevati solo a Cuba ed in America, ma per-
ché sottovalutare la possibile globalizza-
zione dell’Oropouche? Perciò occhio alle 
donne in gravidanza di ritorno da quei pa-
esi che presentino sintomatologie compa-
tibili con quel virus e allerta per lo stesso 
motivo ai donatori di sangue, di organi, di 
tessuti sempre per viaggiatori di ritorno 
dagli stessi paesi. Per il momento questi i 
protagonisti sanitari della torrida estate 
2024 e che Dio ce la mandi buona in attesa 
di un autunno simil-normale.
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CAMPOSAMPIERO - Piazza Castello, 1 - Tel. 049 5790789
otticamicagliosnc@gmail.com - www.otticamicagliocamposampiero.it

... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Informatizzazione: l’importanza di investire sulle 
competenze digitali

La digitalizzazione può 
davvero garantire mag-

giore efficienza nella gestio-
ne del nostro quotidiano? A 
partire dal settore pubblico, 
dove il binomio informatizza-
zione-trasparenza dovrebbe 
dare attuazione al principio co-
stituzionale di buon andamen-
to ed imparzialità dell ’azione 
amministrativa (articolo 97), 
la telematica è considerata la 
soluzione di tutti i problemi or-
ganizzativi ed operativi che un 
tempo richiedevano l ’ impiego 
di tempo ed energie per la ri-
chiesta, la ricerca e l ’elaborazio-
ne di dati ed informazioni ne-
cessari al raggiungimento degli 
scopi che ci prefiggiamo. Basti 
pensare alla prenotazione di un 
viaggio o di una vacanza: se un 
tempo occorreva recarsi fisica-
mente in agenzia o in stazione 
per l ’acquisto di un biglietto o 
semplicemente per avere noti-
zie sugli orari dei mezzi di tra-
sporto, ora è tutto a portata di 
click sul nostro cellulare, como-
damente seduti sul divano di 
casa. Per restare in ambito isti-
tuzionale, invece, l ’evoluzione 

normativa degli ultimi anni ha 
delineato un modello di Pubbli-
ca amministrazione come “casa 
di vetro”, per cui l ’ausilio della 
digitalizzazione dovrebbe ser-
vire a semplificare ed a rende-
re accessibili ai cittadini tutti i 
dati afferenti ai procedimenti 
amministrativi (nel rispetto 
della privacy), oltre che ad ef-
fettuare pagamenti telematici 
ed a disporre di una identità e 
di un domicilio digitali, anche 
per proporre un’istanza o per 
fare domanda di un servizio 
pubblico. La trasparenza, resa 
possibile proprio dall ’ informa-
tizzazione, è altresì vista come 
la principale misura anti-cor-
ruzione, assicurando la visibili-
tà, la fruibilità e la circolazione 
delle informazioni riguardanti 
l ’agire amministrativo. Risale 
al 2005 il codice dell ’Ammi-
nistrazione digitale, nato con 
l ’ intento di facilitare a chiun-
que l ’accesso ai servizi telema-
tici, offrendo pari opportunità 
di partecipazione nella società 
digitale e tecnologica, attraver-
so il diritto all ’alfabetizzazione 
informatica. Nella sezione Am-

ministrazione trasparente dei 
siti istituzionali il patrimonio 
informativo è reso disponibile 
in forma aperta e inter-ope-
rabile, perché i cittadini siano 
consapevoli e sempre al corren-
te delle attività dell ’ente di ri-
ferimento, oltre che dei profili 
dei propri rappresentanti poli-
tici e dei soggetti che ricoprono 
incarichi nella struttura buro-
cratica. Episodi come quello 
del black-out informatico 
dello scorso 19 luglio, quan-
do un guasto telematico ha 
impattato su scala globa-
le colpendo diversi settori, 
come i voli aerei, i media e 
le banche, sono sufficienti 
ad ingenerare dubbi o per-
plessità in ordine alla con-
duzione ormai interamente 
virtuale delle nostre attivi-
tà? A mio avviso no. La cancel-
lazione di un volo o un ritardo 
nello svolgimento di operazioni 
e processi normalmente istan-

tanei sono fenomeni estempo-
ranei e tollerabili, dalle con-
seguenze sicuramente meno 
impattanti rispetto al ritorno 
ad una gestione “cartacea” dei 
f lussi informativi e gestiona-
li. È preferibile trovare dati 
accessibili in un sito infor-
matico o pazientare fuori da 
un ufficio pubblico per una 
richiesta di visionare atti? 
La risposta pare scontata. La 
digitalizzazione è un processo 
ormai irreversibile ed irrinun-
ciabile, ma come tutte le utilità 
presenta delle possibili critici-
tà in caso di malfunzionamen-
to del sistema, anche per un 
semplice inconveniente nell ’u-
tilizzo di un software. “Cuius 
commoda, eius et incommoda”, 
dicevano gli antichi. È impor-
tante piuttosto puntare alla 
velocità e alla tempestività 
degli interventi di ripristino 
e di risoluzione del problema 
in caso di malfunzionamento, 

investendo sulle competenze 
digitali, per avere personale 
sempre più qualificato e pre-
parato in materia informatica, 
oltre che per rendere veramen-
te effettivo quel diritto all ’alfa-
betizzazione digitale di tutti i 
cittadini, riconosciuto a livello 
legislativo, come sopra ricorda-
to. Un aiuto in più è offerto dal 
Pnrr, che ha destinato cospicue 
risorse alla digitalizzazione, 
attraverso bandi rivolti alla 
Pubblica amministrazione ed 
alle imprese. È notizia recente 
la possibilità di consultazione 
telematica di tutti i documenti 
processuali relativi alla trage-
dia del Vajont, dopo un proces-
so di digitalizzazione durato 
17 anni. Davvero non sarebbe 
pensabile regredire ai tempi 
della consultazione manuale. 
Verrebbero compromesse de-
mocrazia e libertà, che passano 
anche attraverso la diffusione 
informatica dei dati.

A cura della Dott.ssa Silvia Covolo
Avvocato, pubblico funzionario

Spazio aperto
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SCADENZA TIPOLOGIA

03 settembre Regolarizzazione versamenti 
imposte e ritenute

15 settembre Adempimenti contabili Associazio-
ni e pro-loco

15 settembre 

Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali Cassa Nazio-
nale Ragionieri e Periti Commer-
cialisti C.N.R.P.

16 settembre Liquidazione e versamento dell'I-
VA mensile

16 settembre Versamento IVA anno 2023

16 settembre Versamento ritenute su pignora-
menti presso terzi

16 settembre Versamento ritenute su polizze 
vita

16 settembre Versamento ritenute su premi e 
vincite

16 settembre Versamento ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilati

16 settembre Versamento ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilato

16 settembre 
Versamento ritenute sui bonifici 
ristrutturazioni edilizie e spese per 
risparmio energetico

16 settembre Versamento ritenute sui redditi di 
capitale

16 settembre Versamento Tobin Tax

19 settembre Regolarizzazione versamenti 
imposte e ritenute

19 settembre Regolarizzazione versamenti 
imposte e ritenute

22 settembre Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

22 settembre Versamento

25 settembre Denuncia contributiva mensile 
unificata

25 settembre Presentazione Elenchi Intrastat 
(mensili)

28 settembre Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

30 settembre Presentazione telematica Modello 
UniEmens

30 settembre Regolarizzazione versamenti 
imposte e ritenute

30 settembre Tasse automobiliste

30 settembre Dichiarazione imposta sostitutiva 
enti creditizi

30 settembre Trasmissione dati

30 settembre 
Versamento Contributi assi-
stenziali e previdenziali - Cassa 
Forense

30 settembre Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali - INAR Cassa

30 settembre Versamento della imposte sulle 
assicurazioni

30 settembre Versamento trimestrale

Scadenzario

MODELLO 730TARIFFARIO
730 PER NUOVI CLIENTI

730 CONGIUNTO PER NUOVI CLIENTI
730

AFFIANCAMENTO PRECOMPILATO CON SPID

730 CONGIUNTO

da 15 a 45*
da 30 a 90
da 15 a 55

25,00 Euro (modello singolo)
da 30 a 110

VISURE CATASTALI
IUC* (EX IMU) MODELLO F24

MODELLO UNICO PERSONE FISICHE
MODELLO UNICO REGIME MINIMI

12,00 Euro per Pagina
da 10 a 15

da 50 a 100 
da 350 a 500

SCARICA QUI
GRATIS
LA LISTA 
DI CONTROLLO

041/58.00.903
*tariffa per nuovi clienti o presenta un amico

PRATICHE SUCCESSIONI 
PER LE AZIENDE CONVENZIONATE

da 600 a 1000 
sconto 10%

ANNO 2024 MA QUANTO
TI COSTA IL MODELLO

ASSISTENZA FISCALE:  
COSA VALUTARE PER UNA SCELTA SICURA !?

COSA SUCCEDE SE SONO IN MALATTIA E SONO 
ASSENTE DURANTE LA VISITA FISCALE?

DIPENDENTE O IMPRENDITORE 
LA SCELTA PER I GIOVANI DOPO GLI STUDI.

Quando scegli un servizio di assistenza fiscale, 
assicurati di valutare attentamente i seguenti 
aspetti per evitare rischi e garantire la tua tran-
quillità:
1 CORRETTEZZA E RESPONSABILTA’: La preci-
sione e l’integrità di chi ti assiste sono fondamen-
tali. Un servizio corretto e responsabile evita l’u-
so improprio delle norme, prevenendo sanzioni 
e interessi derivanti da controlli e accertamenti.

In caso di assenza a visita domiciliare di con-
trollo  il lavoratore deve presentare la docu-
mentazione giustificativa al datore di lavoro 
e  anche all’Inps, se l’assenza è dovuta a mo-
tivi sanitari.
Va ricordato che la  valutazione finale sulla 
giustificabilità o meno e i relativi provvedi-
menti spettano esclusivamente al datore di 
lavoro.
Se l'assenza  dalla visita medica di controllo 
non è  considerata giustificata scatta  l’ap-

Hai appena concluso il tuo percorso di studi e ti 
trovi di fronte a una delle scelte più importanti 
della tua vita: fare il dipendente o lanciarti nel 
mondo imprenditoriale? Questa decisione può 
definire il tuo futuro professionale e personale, 
ma quale strada è meglio percorrere?
▶DIPENDENTE PRIMA, IMPRENDITORE POI?
Iniziare come dipendente può offrirti un’im-

2 INDIPENDENZA E LEGALITA’: Un buon consu-
lente non si limita a fare ciò che il cliente deside-
ra, ma agisce sempre entro i limiti della legge. Se-
guire le norme legali è essenziale per proteggere 
il cliente da rischi legali futuri.
3 DISPONIBILTA’ E CHIAREZZA: Un buon consu-
lente è sempre disponibile a spiegare ogni detta-
glio del suo operato, garantendo trasparenza e 
comprensione.

4 ORDINE E PUNTUALITA’ E PRECISIONE: 
Un servizio ordinato e puntuale è sinonimo 
di affidabilità. La precisione nell’elabora-
zione dei dati è essenziale per evitare er-
rori.
5 SERIETA’ E RESPONSABILITÀ’ ECONOMI-
CA: Anche i migliori possono sbagliare. La 
serietà di un professionista si vede nella ca-
pacità di rispondere economicamente per 
eventuali errori commessi.
Scegli con cura e assicurati che il tuo con-
sulente fiscale rispetti questi criteri per 
una gestione sicura e responsabile delle tue 
questioni fiscali.
▶ Affidati solo a professionisti di compro-
vata serietà e competenza. La tua tranquil-
lità è la nostra priorità.

plicazione di sanzioni  che consistono  nel  
parziale  o totale mancato indennizzo delle 
giornate di malattia da parte dell'INPS.
Il calcolo del  mancato indennizzo avviene 
nel  seguente modo:  •  decurtazione per un 
massimo di 10 giorni di calendario, dall'i-
nizio dell'evento, in caso di prima assenza 
a visita fiscale di controllo non giustificata;  
• decurtazione per il 50% dell'indennità nel 
restante periodo di malattia in caso di se-
conda assenza a visita fiscale di controllo 

non giustificata;  • decurtazione  per 
il 100% dell'indennità dalla data della 
terza assenza a visita fiscale di control-
lo non giustificata.
I datori di lavoro possono esaminare 
gli esiti delle valutazioni dei medici le-
gali dell’Istituto sulla documentazione 
presentata dal lavoratore, in caso di 
assenza alla visita di controllo tramite 
l'applicativo per le visite fiscali (v.mes-
saggio n. 1270 del 29 marzo 2019).

portante base di conoscenze e competenze 
pratiche. Lavorare per un’azienda ti permette 
di capire meglio il funzionamento del mercato, 
di imparare da chi ha più esperienza e di for-
marti un’idea chiara delle dinamiche aziendali. 
Questa esperienza può essere preziosa quando 
deciderai di lanciarti nella tua impresa, avendo 
acquisito una solida preparazione pratica.

▶ BUTTARSI SUBITO NELLE PROPRIE 
IDEE?
D’altro canto, c’è chi preferisce non per-
dere tempo e inseguire subito le proprie 
passioni imprenditoriali. Se hai una visio-
ne chiara e una forte determinazione, but-
tarti nel mondo delle imprese può essere 
entusiasmante e gratificante. Tuttavia, è 
importante essere consapevoli dei rischi e 
prepararsi adeguatamente per affrontarli.
▶ E SE LE COSE NON VANNO COME HAI 
SPERATO?
Che tu scelga di essere dipendente o im-
prenditore, è cruciale capire che non sem-
pre tutto andrà secondo i piani. Le tue 
scelte potrebbero non generare i risultati 
economici desiderati, ma questo non deve 
scoraggiarti. Ogni esperienza è un’oppor-
tunità di crescita e apprendimento.
▶ DARE IL GIUSTO TEMPO ALLE ESPE-
RIENZE
Non chiuderti nella paura del fallimento. 
È essenziale dare il giusto tempo alle tue 
esperienze e iniziative. Sia che tu decida 
di iniziare come dipendente o di lanciar-
ti subito come imprenditore, prenditi il 
tempo necessario per imparare, crescere 
e adattarti. La strada verso il successo 
non è mai lineare, ma con perseveranza e 
flessibilità, ogni passo ti avvicina ai tuoi 
obiettivi.

Conclusione: La scelta tra essere dipen-
dente o imprenditore non è definitiva e 
può evolversi con il tempo. Valuta attenta-
mente le tue opzioni, ascolta il tuo istinto 
e non aver paura di sbagliare. Ogni espe-
rienza, positiva o negativa, contribuisce a 
costruire il tuo futuro professionale.

#GiovaniEImprese#FuturoProfessiona-
le#ScelteDiCarriera#EsperienzeLavora-
tive #NonTemereIlFallimento #Crescita-
Personale
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Non cercare lontano,
ciò che cerchi è a portata di mano!

Perchè affidarsi a noi?

- Garantiamo la massima qualità in ogni nostro lavoro, 
   dalla cura dei dettagli alla scelta dei materiali.

- Offriamo soluzioni creative e personalizzate per ogni cliente.

- Ascoltiamo attentamente le vostre esigenze e lavoriamo in 
   stretta collaborazione con voi.

- Siamo vicini alla tua attività quindi puoi vedere e 
   provare i nostri gadget

Le prime sensazioni di Flavio Tosi all’Europarlamento

Il coordinatore regionale di Forza 
Italia è stato il più votato, dopo 

il ministro Tajani, alle ultime ele-
zioni ed ha lasciato il suo posto a 
Roma per Bruxelles e Strasburgo. 
Flavio iniziamo proprio dall’ini-
zio della tua vita politica-ammi-
nistrativa, vale a dire quando eri 
sindaco di Verona. La prima cosa 
che hai fatto è stata quella di leva-
re il ritratto dell’allora presidente 
della Repubblica Giorgio Napoli-
tano per mettere quello di Sandro 
Pertini. Come mai, questo cam-
bio? “Mi ricordo l’ho fatto, tutto 
vero. Pertini l’ho sempre stimato 
ed è sempre stato rappresentati-
vo di tutti gli italiani mentre Na-
politano in qualche occasione è 
stato divisivo, in quanto era una 
persona che aveva una chiara ap-
partenenza politica”. Quando 
Napolitano l’ha saputo, ti ha 
“bacchettato”? “Nooo assoluta-
mente, con Napolitano abbiamo 
fatto pace ed è iniziato un buo-
nissimo rapporto, anche quando 
successivamente ero parlamen-
tare. E poi è venuto a Verona di-
verse volte quando ero sindaco: il 
rapporto con lui è sempre stato 
ottimo”. Andiamo al recente, il 
neo-europarlamentare Tosi, 
come si trova? “È un’esperienza 
molto interessante, perché la gran 

no, quanto ci saranno anche altre 
Regioni che andranno al voto, 
contemporaneamente. Comunque 
rispondendo alla tua domanda, 
è possibile”. Quindi è da esclu-
dere definitivamente un altro 
mandato di Luca Zaia? “Beh il 
terzo mandato è già stato respin-
to tre volte dalle Camere e credo 
che lo Zaia governatore ancora sia 
già tramontato. Sarebbe una cosa 
più unica che rara, che le Camere 
oggi votassero un nuovo provvedi-
mento per riconfermare Zaia”. Ti 
aspettavi una Forza Italia così 
dirompente, tanto da superare 
la Lega a livello nazionale? “Sì, 
le prospettive erano proprio quel-
le dettate dalle proiezioni. La Lega 
si è salvata in Veneto ed a livello 
nazionale grazie a Vannacci, altri-
menti sarebbe andata molto peg-
gio. La candidatura di Vannacci, 
che non condivido e non mi piace, 
è stata salvifica per la segreteria 
di Salvini”. Proprio questa Lega 
che si è salvata grazie a Van-
nacci e alle sue beghe interne, 
è arrivata alla frutta? “No, sono 
delle giuste schermaglie che ci 
possono stare, ma non succederà 
nulla. Grazie a Vannacci che piac-
cia o no, ha tenuto quel dato elet-
torale e Salvini non ha nessuna 
difficoltà interna!”. Da ex-leghi-
sta, Tosi dove ha sbagliato la 
Lega in questi ultimi anni? “Più 
che sbagli, Salvini ha fatto una 
scelta strategica ha cambiato il 
partito. La Lega, prima era il parti-
to del Nord e legata alle tematiche 
di questi territori e Salvini ha tra-
sformato la Lega nord in un parti-
to diverso e cioè nazionalista e di 
estrema destra”. Come mai oggi 
i giovani, secondo te, si stan-
no allontanando dalla politi-

ca? “Perché a molti non interessa, 
guardano i Social, non guardano 
i telegiornali e hanno un totale 
disinteresse anche a livello nazio-
nale, figuriamoci a livello locale! Il 
problema oggi è il massimo disin-
teresse che hanno. Oggi non san-
no nemmeno chi è il governatore 
o il premier proprio perché ai gio-
vani d’oggi non interessa saperlo, 
c’è un sostanziale distacco ma non 
è un problema solo italiano ma di 
tutto l’Occidente!”. Come sono 
cambiate le esigenze degli ita-
liani in questi ultimi anni?  “La 
società oggi è cambiata in peggio 
e di conseguenza anche i rapporti 
nei confronti della politica sono 
cambiati in peggio. Ma anche la 
politica è cambiata in peggio. Que-
sto è il primo dato poco confor-
tante, ma significativo e sostan-
ziale di oggi. Poi una volta c’erano 
più valori, oggi i valori sono meno 
considerati e l’etica è venuta meno 
e così anche il senso civico, anche 
la solidarietà rispetto al passato è 

diminuita. L’approccio verso la po-
litica oggi è di grande disinteres-
se, molte volte si entra in politica 
non perché si crede in certi valori 
e si combatte per quell’ideale, ma 
spesso oggi si entra in politica an-
che per interessi personali”.

parte delle decisioni importanti e 
impattanti passano sopra quei ta-
voli. Esserci è importante sia per 
il Veneto che per l’Italia. È la mia 
prima esperienza in Europa, in 
quanto dieci anni fa, quando fui 
eletto, mi dimisi subito”. Quali le 
differenze fra parlamentare ed 
europarlamentare? “Sono esat-
tamente due livelli molto diversi, 
perché a Roma ti occupi solamente 
di cose nazionali e molti dei prov-
vedimenti che arrivano a Roma 
sono ratifiche delle normative 
che vengono legiferate in Europa, 
per tutti gli Stati membri ed ogni 
Stato membro li deve applicare. 
Oggi essendo al parlamento euro-
peo, vedo nascere i provvedimen-
ti per l’intera Europa, ma sempre 
con un’attenzione particolare per 
la mia nazione di riferimento”. 
Per te che hai vissuto le varie 
esperienze, ovvero da sinda-
co a consigliere ed assessore 
regionale e da parlamentare 
ad europarlamentare, cosa ti 
manca? “L’esperienza interessan-
te ora può essere fare il governa-
tore del Veneto, una carica che mi 
è già stata proposta da Tajani”. 
Ma il dopo Zaia, può chiamar-
si Tosi? “Lo decideranno i tre se-
gretari: Tajani, Salvini e la Meloni 
quando sarà il momento opportu-

A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese

• 55 anni;
• programmatore elettronico nell’ambito dell’automazione industriale;
• Nel 1994, a 25 anni, è stato eletto consigliere comunale a Verona;
• Dal 1997 al 2003 ha ricoperto il ruolo di segretario provinciale della Lega Nord-Liga 
Veneta;
• Nel l’aprile del 2000 è stato eletto consigliere regionale della Regione Veneto;
• Alle elezioni del 2004 è stato eletto consigliere provinciale;
• Nelle elezioni regionali del 2005 è stato rieletto in Regione, ottenendo il record 
assoluto di preferenze tra tutti i candidati. Anche grazie a questo risultato ha 
ricoperto l’incarico di assessore alla Sanità;
• Dal 2007 al 2017 è stato sindaco di Verona;
• Alle elezioni europee 2014 Flavio Tosi è stato eletto all’europarlamento con 99.567 
preferenze, ma si dimette;
• Il 21 luglio 2015 annuncia la formazione di un nuovo movimento politico, 
denominato “Fare!”;
• Dal 24 marzo 2023 è coordinatore di Forza Italia in Veneto

Chi è Flavio Tosi
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Accadde domani
A cura di Vittore Trabucco

Mentre si sta svolgendo la 
cento-undicesima edizio-

ne del Tour de France partito da 
Firenze, per la prima volta nella 

storia iniziato al di fuori dei con-
fini transalpini per omaggiare 
i cent’anni dalla vittoria di Ot-
tavio Bottecchia (primo ciclista 
italiano a vincere la corsa tran-
salpina), per giungere a Nizza 
dopo 3.492 chilometri con l ’astro 
nascente e fresco trionfatore del 
Giro d ’Italia Tadej Pogacar, ven-
ticinquenne sloveno di Komen-
da, a tentare la doppietta Gi-
ro-Tour nello stesso anno come 
solo i grandi hanno fatto, vor-
remmo dire chi fu quel trevigia-
no di Colle Umberto che dominò 
il Tour del 1924 indossando dal 
primo all ’ultimo giorno la maglia 
gialla. Nasce il 1 agosto del 1894 
in quel paesino adagiato sulle 
colline coneglianesi, ultimo degli 
otto figli di Francesco, ortolano 
e carrettiere, ed Elena Torres in 
condizioni di estrema indigenza. 
La fame fu la sua compagna, ma 
anche l ’ incredibile molla che lo 
fece volare in bicicletta. Meda-
glia di bronzo al valor militare 
per essersi distinto in vari atti 
d ’eroismo come “esploratore d'as-
salto”, tre volte prigioniero degli 
austriaci, contrasse la malaria e 
respirò a più riprese i gas tossici 
in trincea finché, al termine del 
conflitto, pur continuando coi 
precedenti mestieri di carrettie-

re e muratore, iniziò a gareggiare 
e vincere. Lo notarono gli emis-
sari del campione Luigi Ganna 
che lo volle nella sua formazio-
ne, la Ganna-Dunlop e lo portò 
al professionismo a 27 anni. Nel 
Giro del 1923 vince la classifica 
“ isolati”, quelli che correvano 
senza il supporto di una squa-
dra e subito viene ingaggiato 
dalla francese Automoto e, pur 
partendo ovviamente da grega-
rio, indossa la maglia gialla per 
ben sei tappe, primo italiano a 
riuscirvi, finendo addirittura se-
condo in classifica generale die-
tro al suo compagno di squadra 
Henri Pellissier. Il 1924 è l ’anno 
dell ’ impresa: maglia gialla dalla 
prima all ’ultima tappa e trionfo 
con oltre un’ora di distacco dal 
secondo in classifica. Per tutti 
diventa “Botescià” e bissa il suc-
cesso l ’anno dopo con altrettanti 
distacchi abissali dagli altri cor-
ridori. Coi premi vinti correva 
subito in famiglia per distribuir-
li. Comprò una casa a San Marti-
no avviando una piccola officina 
per la costruzione di biciclette. 
Finalmente un po’ di agiatezza 
per lui e la sua famiglia dopo 
tante tribolazioni. La vita però 
gli riservò una morte tragica. Il 
3 giugno del 1927 fu trovato a 
terra agonizzante lungo la stra-
da tra Cornino e Peonis, frazione 
di Trasaghis dove era solito alle-
narsi. All ’ospedale di Gemona gli 
riscontrarono fratture alla volta 
ed alla base cranica e alla clavi-
cola: praticamente un pestaggio 
in piena regola per ucciderlo di 
proposito. Morirà dopo quindi-
ci giorni senza aver mai ripreso 
conoscenza. Una folla immensa 

seguirà la bara avvolta 
nel tricolore e scortata 
dalle guardie muni-
cipali, tardivo e falso 
cordoglio per un vero 

Ottavio Bottecchia: il Botescià della Grande boucle

e proprio delitto commesso da 
una squadraccia fascista partita 
apposta per incrociarlo mentre 
s’allenava con l ’aggravante, per 
le autorità dell ’epoca, di aver 
infangato subito la sua memo-
ria parlando di vendetta legata a 
scommesse o a motivi d ’onore da 
parte della famiglia della moglie. 
In realtà, grazie anche alla testi-
monianza “ in articulo mortis” 
dell ’allora parroco di Peonis, si 
seppe di una rissa tra Ottavio ed 
alcuni squadristi scoppiata per i 
suoi noti ideali antifascisti, alcu-

ni giorni prima che poi avrebbe 
portato alla spedizione punitiva 
mortale. Un campione immortale 
che, come ricordano le pronipoti 
Odilia, Carmen, Lia e Maria Cri-
stina custodi della sua memoria, 
fu oltremodo generoso e buono 
sempre pronto a sacrificarsi per 
la sua famiglia e per chi ne avesse 
bisogno. Un “grandissimo” che il 
“suo” Tour onora e che, al contra-
rio, il Giro per decenni ha obliato 
e con lui il mondo italico del ci-
clismo e dello sport in generale.
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Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green
Settori residenziale, industriale e commerciale

Anche quest’anno si è tenuta la Festa del pomodoro a Cappella di Scorzè, giunta alla sua cinquantaduesima 
edizione. Quest’anno, nel capannone della festa è stata anche allestita una mostra di disegni sul pomodoro 
realizzata dalle classi elementari della “Manzoni” di Cappella, dalla scuola dell’infanzia paritaria e dal Grest 
della parrocchia. I bambini e i ragazzi hanno così creato un’opera d’arte collettiva come esperienza aggregante 
inclusiva che ha contribuito a far conoscere e a valorizzare la qualità di questo prodotto.

Una mostra delle scuole alla  
Festa del pomodoro a Cappella di Scorzè

Il tavolo da ping-pong inclusivo del quartiere Aldo Moro è stato aggiustato e rimesso al suo posto. A giugno 
scorso era stato oggetto di vandalismi e l’Amministrazione comunale di Mirano ha voluto che ritornasse al più 
presto com’era, con un intervento di manutenzione straordinaria e ripristino. Questo tavolo è a disposizione di 
tutti tra il centro civico “Masenello” e la scuola “Da Vinci”: in particolare permette anche a bambini e ragazzi in 
carrozzina di giocare a ping pong e, tra l’altro, rappresenta la prima realizzazione del progetto di rigenerazione 
urbana “Mirano Urla” che dal 2020 ha coinvolto la comunità e i cittadini. Questo tavolo da gioco è stato frutto 
del lavoro di un gruppo di associazioni (Asd True Hardcore Cycle, Skate & Cultura Mirano, Legambiente Rivie-
ra del Brenta, Associazione Gps) che qualche anno fa ha partecipato ad un bando del Cavv-Csv di Venezia 
realizzando nel 2020 diversi interventi al parco Rabin, utilizzati da molti, come ad esempio l’aula all’aperto fatta 
con i pallet che ancor oggi continuano a prendersene cura. Il tavolo da ping pong fu poi montato grazie all’aiuto 
degli scout Agesci Mirano 12.

Rimesso al suo posto il tavolo da ping-pong inclusivo 
del parco Rabin di Mirano

Clic dal MIRANESE

STUDIO
PASTRELLO

Zero Branco, via Mattei 8
Tel: 0422 486080 - segreteria@pastrello.it

CONSULENZA 
D’IMPRESA

ASSISTENZA 
FISCALE

AMMINISTRAZIONE 
DEL PERSONALE
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EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222

e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Autoscuola Gasparini

Tel. 0418948153

agenzia.gasparini@libero.it

Via Venezia, 1, 30030 Pianiga (VE)

“È una buona notizia per la scuola - commenta l’assessore allo Sport Eros Cacco - la palestra ha finalmente un 
nuovo look. Questo intervento, dal costo complessivo di circa 18 mila e 500 Euro, mira a migliorare la qualità 
acustica dell’ambiente, riducendo il rumore e creando uno spazio più adatto alle attività sportive e ricreative”. 
La scelta dei pannelli effettuata dall’Amministrazione comunale di Vigonovo è caduta sul tipo “Phonolook”, noti 
per le loro elevate prestazioni in termini di assorbimento acustico; la volontà quindi è stata quella di garantire il 
massimo comfort e benessere agli studenti ed alle associazioni durante le attività sportive. “Dopo aver rimosso 
il vecchio controsoffitto di cartongesso, ora siamo molto soddisfatti di aver portato a termine questo intervento 
che rappresenta un ulteriore passo avanti verso la creazione di scuole sempre più accoglienti e funzionali”, ha 
aggiunto l’assessore vigonovese Cacco.

La ventiseienne mirese Giulia Formenton  
campionessa del mondo di kayak!

Splendide notizie giungono da Sabero, in Spagna, dove la ventiseienne originaria di Oriago di Mira 
Giulia Formenton, atleta in forza al “Canoa club Oriago”, ha conquistato il titolo mondiale (discesa) 
nel K1 a squadre, assieme a Cecilia Panato e Matilde Rosa! L’atleta rivierasca ha gareggiato e vinto 
giovedì 15 agosto, ed è la prima volta che l’Italia sale sopra il gradino più alto del podio nel kayak 
femminile a questi livelli. Grande Giulia! Congratulazioni ragazze!

Galta, nuovi pannelli fonoassorbenti nella palestra della 
Scuola primaria “De Amicis”

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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Lunedì - Venerdì: 8.30 - 19.30
Sabato: 8.30 - 12.30

VIA NOALESE, 19
QUINTO DI TREVISO (TV)

ORARIO CONTINUATOAPERTI
TUTTA

L’ESTATE

Via Jacopo Soranzo, 9
Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com
www.arteferry.com

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.comCOLORIFICIO

TINTA COLORIFICIO SRL - VIA ROMA 13/A 31023 RESANA TV
Cell. 3761762705 - Mail: tintasrls@gmail.com - Instagram: tintacolori�cio_ 

Il progetto “Ci sto? Affare fatica!” è nato con l’obiettivo di educare i giovani al fine di svolgere atti-
vità utili per il sociale. A tal proposito, nell’estate 2024 nel Comune di Resana si sono contati ben 
cinquanta ragazzi desiderosi di mettersi all’opera. Nel corso di queste settimane hanno sistemato 
e ripulito diversi luoghi significativi del comune, come il centro civico, le scuole materne di Resana, 
Castelminio e San Marco, la biblioteca e la palestra oltre agli impianti sportivi. Al loro fianco si sono 
mossi diversi volontari in qualità di “tutor” per accompagnare e guidare i giovani resanesi nei loro 
servizi. A conclusione e celebrazione di questo progetto a fine luglio si è svolta la cerimonia di pre-
miazione finale che si è tenuta nell’area verde di Via dei Marta a Castelminio, con tutti i partecipanti. 
Il sindaco Stefano Bosa e l’assessore alle Politiche giovanili Claudia Baesso hanno consegnato ai 
ragazzi i “buoni fatica” (spendibili nei negozi comunali) e un riconoscimento ai volontari presenti. 
Sempre nel corso della serata, la talentuosa pattinatrice Beatrice Milani è stata insignita di una 
speciale medaglia a seguito della vittoria del campionato nazionale divisione A che si è tenuto a 
Piancavallo.

Pietro A. Marazzato

A Castelminio di Resana premiati i cinquanta  
bravi ragazzi di “Ci sto? Affare fatica”

L’ombra di bianco del 1 agosto, anche quest’anno 
rispettata la tradizione sulla Treviso-Ostiglia

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

La storia, che tracima nella leggenda, narra della regina d’Ungheria, Gertrude di Merania, che (siamo 
nel XIII secolo) in viaggio come pellegrina da Venezia a Padova, nell’attraversare la campagna trevi-
giana, allora distesa di terreni paludosi ed incolti non ancora bonificati popolata da nugoli di voracissi-
me zanzare Anopheles, s’ammalò di febbre malarica così gravemente da dover essere ricoverata in un 
convento di suore benedettine alle porte di Treviso per i suoi ultimi istanti di vita. La badessa, affatto 
rassegnata, tentò l’all-in pokeristico, il nostrano “o la va o la spacca”, scendendo in cantina a spillare 
una caraffa del vino bianco di Sant’Anna (il nome si riferisce all’uva che matura il dì della madre di 
Maria, il 26 luglio) e la diede da bere per intero alla regina che, miracolo, fato o potenza taumaturgica 
di quel bianco dolce, guarì completamente. Da allora l’ombra di bianco, al mattino ed a digiuno, del 
1 di agosto divenne inossidabile tradizione nelle terre della Marca trevigiana. Siamo in effetti nel mo-
mento massimo delle temperature canicolari accompagnate da un’umidità che spossa le membra ed 
annebbia i sensi mentre la campagna, riarsa, attende quelle prime piogge agostane, che, come da 
proverbio, la ristoreranno. Oggi condizionatori, ventilatori e bevande ghiacciate a profusione alleviano 
la “tortura”, per non dire dei centri commerciali dove ci si rifugia rischiando, stante il gap termico con 
l’esterno, di venire ibernati per poi all’uscita sciogliersi come ghiaccioli al sole, rischiando infarti e col-
lassi. Chi invece si beve quell’ombra salutare può guardare sereno al futuro per il resto dell’anno. Ecco 
perché, sin dall’apertura come ristoro ed accogliente b&b del vecchio casello dell’Ultimo Miglio della 
ciclopedonale Treviso-Ostiglia, i giovani proprietari hanno voluto festeggiare la ricorrenza con tutti 
coloro che al mattino del 1 agosto si fossero trovati a passare il Strada dell’aeroporto, a San Giuseppe 
di Treviso. Agli escursionisti si sono allegramente uniti il sindaco della città Mario Conte assieme a 
consiglieri, ex-eurodeputati come Toni Da Re ed ex-amministratori provinciali come Leonardo Muraro 
tutti a brindare ad un proseguo d’anno sereno libero da “malòre”. La benedizione al vino mesciuto per 
l’occasione da parte di monsignor Giorgio Riccoboni, parroco della frazione, ha suggellato l’evento.

Vittore Trabucco
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OFFICINA
ELETTRAUTO
GOMMISTA
IMPIANTI GPL/METANO
GANCI TRAINO
REVISIONI

Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

Venerdì 16 agosto, grande festa in casa Ballan per i cent’anni, portati splendidamente, della signora 
Ottilia Fabbian, mamma, nonna e bisnonna di una grande famiglia! Nove figli, due mancati purtroppo 
prematuramente nel 2000 e nel 2013, vedova dal 1982. Circondata anche dai suoi tredici nipoti e sei 
pronipoti, la signora Ottilia è forte riferimento con la sua presenza, la sua esperienza di vita e il grande 
affetto per tutti i suoi familiari. “A lei ho portato – commenta con gioia la sindaco di Camposampiero, Katia 
Maccarrone - insieme all’assessore al Sociale Roberta Scantamburlo, i migliori auguri e le congratulazio-
ni da parte dell’Amministrazione comunale e di tutta la cittadinanza. Ancora auguri di cuore!”.

Che festa per i cent'anni della signora  
Ottilia Fabbian di Camposampiero

Il 3 agosto, un gruppo di sette ciclisti, Christian Passaggia, Adriano Florian, Andrea Basso, Marco Basso, 
Diego Scattolin, Rino Basso e Franco Zanini, è partito per un viaggio di 750 chilometri con oltre 7.000 metri 
di dislivello, da Sant’Ambrogio di Trebaseleghe (Pd) a Roma. Il percorso ha attraversato la pianura del Po-
lesine e le Valli di Comacchio, superato il Passo dei Mandrioli, esplorato la Val d’Orcia e Montepulciano, e 
costeggiato il lago Trasimeno, fino a giungere a piccoli borghi. L’avventura si è conclusa con l’arrivo a Roma, 
dopo cinque giorni di pedalate intense e paesaggi mozzafiato. Il viaggio è stato intrapreso semplicemente 
per allontanarsi dalla routine quotidiana e immergersi nella natura, nella pura fatica, nell’amicizia, nella per-
severanza e nella soddisfazione. Sebbene la meta fosse splendida, è stato il percorso a rendere l’esperienza 
davvero indimenticabile!

Da Sant’Ambrogio di Trebaseleghe a Roma in bici, 
750 chilometri indimenticabili!

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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Via Castellana 59/63 a Scorzè VE 
presso stazione di servizio ENI

Via Marinoni, 32 a Caltana di S. Maria di Sala VE, 
presso stazione di servizio Q8

NUOVA APERTURA

3491575593    3358446611

Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
E-mail: commerciale@fertre.it

UNA CITTÀ CON IL PROPRIO CALENDARIO DEGLI EVENTI

MAPPATURA IN 3D DEL TERRITORIO, PROGETTO FINANZIATO DAL PNRR

▪ Proposta che ha avuto riscontro favorevole dalle stesse associazioni e parrocchie

▪ Cacco: “operazione che ha grandi potenzialità per sviluppi futuri”

Da quando ci siamo inse-
diati con la nuova Ammi-

nistrazione, uno dei punti più 

VIGONZA

VIGONZA

importanti che si voleva gestire 
era quello di riuscire a coordi-
nare i vari eventi proposti nel 
territorio, visto le continue ini-
ziative che vengono segnalate, 
molte volte esiste il rischio che 
vadano a sovrapporsi tra loro, 
visto le ottanta associazioni 
attive nel territorio e le rispet-
tive sette frazioni che con le 
loro rispettive sagre e feste, e 
con le stesse proposte da parte 
dell ’Amministrazione ed i vari 
assessorati. Si è iniziato da un 
anno con incontri programmati 
suddivisi per settori con l ’ in-
tento di riuscire entro fine anno 
a strutturare un calendario che 
possa poi portare al compimen-
to per il 2025, coordinato con 
l ’ufficio Cultura (che raccoglie 
le varie richieste). Le iniziative 

che saranno inserite nel calen-
dario dovranno essere patroci-
nate, questo servirà alla stessa 

Ad agosto il Comune di Vigon-
za è stato interessato da una 

attività di rilevazione del terri-
torio eseguita attraverso speciali 
veicoli muniti di sistema di vide-
ocamere panoramiche e di laser 
scanner che hanno percorso tutte 
le strade comunali con l’obiettivo 
di mappare in 3d numeri civici, 
caditoie e segnaletica orizzon-
tale. Ora saranno inseriti in un 
database e messi a disposizione 
sia degli uffici tecnici comunali 
sia della cittadinanza, mediante 
pubblicazione nella Piattaforma 

Amministrazione di poter te-
nere monitorato le varie tipo-
logie di iniziative proposte per 

digitale nazionale dati (Pdnd) con 
l’obiettivo di abilitare lo scambio 
di informazioni tra gli enti e la 
pubblica amministrazione, favo-
rendo l’interoperabilità dei siste-
mi informativi e delle basi dati 
pubbliche. Il progetto di esposi-
zione pubblica dei dati è previsto 
e finanziato dal Piano nazionale 
di ripresa e resilienza (Pnrr). Si 
tratta di una iniziativa portata 
avanti dall’assessore all’Innova-
zione tecnologica Giulia Valveri 
insieme all’assessore ai Lavori 
pubblici Massimiliano Cacco che 
avrà un risvolto di utilità imme-
diata sia per il lavoro degli uffici 
comunali sia per i professionisti 

che lavorano per il Comune o co-
munque sul territorio vigontino. 
Con la pubblicazione dei dati geo-
referenziati che sono stati raccolti, 
infatti, sarà più agevole anche per 
i professionisti e le imprese orga-
nizzare la gestione delle azioni sul 
territorio, sviluppare progetti ed 
interventi mirati anche con scopo 
preventivo. “Con questo progetto 
abbiamo fatto un grande passo 
in avanti, sfruttando le poten-
zialità del digitale e le risorse del 
Pnrr per un servizio a beneficio 
di tutta la comunità. Questa map-
patura 3d offrirà il vantaggio, sia 
all’amministrazione pubblica che 
ai cittadini, di avere una visualiz-

zazione dettagliata e realistica di 
ogni elemento del territorio. Ten-
go a ringraziare particolarmente 
l’ufficio Ced del Comune che ha 
seguito il progetto in tutte le sue 
fasi” commenta l’assessore Valve-
ri. “Questo è un progetto al quale 
come Amministrazione teniamo 
particolarmente e che ha grandi 
potenzialità per sviluppi futuri. 
Dalla mappatura in 3d abbiamo 
ricavato dei dati utili, anche in 
termini di risparmio, di tempo, 
energie e quindi costi, sia nelle 
progettazioni e manutenzioni, sia 
per effettuare valutazioni preven-
tive di pianificazione, organizza-
zione del territorio, gestione delle 
emergenze ed efficienza dei servi-
zi. Voglio aggiungere un ringrazia-
mento agli uffici tecnici che dopo 

rendere più semplice le richie-
ste anche ai vari uffici comuna-
li di competenza per avviare le 
pratiche di normative di legge. 
La questione sollevata più vol-
te negli ultimi anni e mai presa 
in seria considerazione potrà 
prendere una strada corretta e 
organizzata anche per le future 
amministrazioni. Ha avuto un 
riscontro favorevole dalle stes-
se associazioni e parrocchie, 
visto che questo servirà anche 
per un lavoro di rete tra tutte 
queste bellissime realtà e per 
riuscire a portare a conoscenza 
del cittadino di un programma 
strutturato che possa usufru-
irne a proprio piacimento. Ora 
anche la città di Vigonza avrà 
un proprio calendario degli 
eventi come è giusto che sia per 
una promozione del territorio.

Eros Lelio

la pubblicazione si occuperanno di 
gestire e mantenere aggiornato il 
pacchetto di dati nel tempo”, ag-
giunge l’assessore Cacco.

Angela Bosello
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CONTINUA A SETTEMBRE “RESTATE IN VILLA 2024”
▪ Teatro, enogastronomia, giochi da tavolo, cultura ed eventi sportivi

Continua anche a settembre 
la rassegna “Restate in villa 

2024” la programmazione degli 
eventi in villa Farsetti a cura 
dell ’Amministrazione comuna-
le in collaborazione con le asso-
ciazioni locali. Dopo “Assaggi 

SANTA MARIA DI SALA
d’estate nella terra dei Tiepolo” 
di sabato 10 agosto, apprezzato 
evento, curato dalla Pro Loco 
di Martellago, dedicato all ’e-
nogastronomia e non solo dove 
nella magnifica cornice di villa 
Farsetti e del suo monumentale 
giardino, si sono potuti incon-
trare produttori scelti di vino, 
birra e liquori, stand gastrono-

mici, postazioni per l ’astrologia 
e tanta musica; durante la sera-
ta ha avuto luogo anche una ma-
ster-class organizzata e gestita 
da Slow-food Riviera del Brenta 
e Chioggia all ’ interno della vil-
la. E dopo “Aperitivo in Villa” 
di domenica 25 agosto a cura 
dell ’Asd Olimpia Salese, dome-
nica 1 settembre e domenica 15 
alle ore 15:30 e 16:30 riprende-
ranno le visite guidate alla villa 
Farsetti a cura di Arci Pirola: le 
guide esperte del Circolo Arci 
Pirola accompagneranno i visi-
tatori nelle stanze dell ’edificio 
che fu progettato e voluto dal 
nobile veneziano Filippo Far-
setti nella metà del XVIII seco-
lo, un’occasione per conoscere e 
approfondire la storia del ter-
ritorio salese con interessanti 
e poco conosciuti collegamenti 
con Venezia e con la storia d ’I-
talia. Poi giovedì 5 settembre e 
martedì 10 “Omaggio a Eleono-

ra Duse” con Arteven. Sabato 7 
e domenica 8 settembre “Far-
setti Comics e Games” a cura di 
Giochi in Villa. Anche per que-
sta seconda edizione l ’ ingresso 
sarà completamente gratuito 
con possibilità di immergersi 
in un evento ricco di emozioni, 
sfide e divertimento per tut-
ti gli appassionati di fumetti, 
giochi di ruolo, giochi da tavolo 
e cosplay. Sabato 14 settembre 
dalle 8:45 “Bimbimbici 2024” a 
cura della Consulta giovani (in 
caso di maltempo si recupera 
il 22 settembre). Sempre saba-
to 14 alle ore 16:00 decennale 
del gruppo di lettura “Buffet 
letterario” a cura dell ’Ammi-
nistrazione comunale. Si chia-
ma “Buffet letterario” perché i 
partecipanti alternano autori 
di narrativa italiana, straniera 
e classici italiani e stranieri. 
Ad ogni partecipante del grup-
po viene di volta in volta forni-

ta una biografia e bibliografia 
sintetica dell ’autore scelto ed 
un segnalibro nuovo per ogni 
incontro con una frase inerente 
al libro e alla lettura. Gli ade-
renti al gruppo si incontrano 
una volta al mese, il mercole-
dì, in biblioteca dalle ore 20:30 
alle ore 22:45 circa. Il calenda-
rio degli incontri viene di vol-
ta in volta comunicato nel sito 
internet del Comune. Domeni-
ca 15 settembre alle ore 11:30 
passaggio del tredicesimo Ra-
duno di auto e moto d ’epoca a 
cura del club “Auto Moto d ’epo-
ca Mussolini di Villanova” Asd. 
Domenica 15 settembre alle ore 
18:00 concerto dei giovani del 
“Gruppo musicisti di Vo” a cura 
dei cavalieri dell ’Ordine al me-
rito della Repubblica italiana 
Aps Riviera del Brenta. Lunedì 
16 settembre alle ore 19 spetta-
colo con il duo comico Carlo e 
Giorgio.

Paolo Favaretto

NÉ ANGELI, NÉ EROI, MA “PERSONE NORMALI”…
▪ Nuova campagna di adesioni all’Associazione volontari Protezione civile
SANTA MARIA DI SALA

“Persone normali” è la nuo-
va campagna di adesioni 

lanciata dall ’Associazione vo-
lontari Protezione civile Santa 
Maria di Sala per reclutare nuo-
vi volontari e ampliare i propri 
orizzonti operativi. La protezio-
ne civile svolge, in occasione di 
emergenze e calamità, attività 
di intervento, soccorso e ripre-
stino, ma in tempo di pace si 
occupa anche di prevenzione, 
sensibilizzazione e informazio-
ne della popolazione, oltre che 
di formazione dei propri volon-
tari, che dunque hanno l ’occa-

Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

sione di svolgere sempre un vo-
lontariato attivo, con occasioni 
di crescita di competenze e ag-
giornamento in ambito tecnico, 
sanitario e sociale. Protagoni-
sta della campagna è appunto il 
volontario di Protezione civile, 
spesso chiamato (soprattutto 
durante e dopo un’emergenza) 
“angelo”, o addirittura “eroe”. 
Per unirsi al gruppo, non ser-
ve nessuna di queste caratteri-
stiche ed i volontari sono tutte 
“persone normali”: cittadini 
del territorio, uomini e donne, 
giovani e meno giovani, con im-
pegni di studio, lavoro o in pen-
sione, una famiglia e una loro 
cerchia di amici. Spesso si oc-

cupano di tutt’altro e non san-
no cosa sia la Protezione civile. 
Scelgono però di dedicare una 
parte del loro tempo 
(“quanto” lo decide 
ognuno) e soprattutto 
di entusiasmo per i cit-
tadini e il territorio. Il 
resto lo fa il gruppo ed 
è una storia di comuni-
tà, amicizia, esperien-
ze, crescita personale 
e servizio al prossimo. 
Più il gruppo è ampio, 
più possono essere 
espansi gli orizzonti 
di intervento. Se vuoi 
saperne di più, scrivi al 
346-2412600 o a pro.

civilesalese@gmail.com e gli 
incaricati saranno felici di fis-
sare un incontro per parlare del 

gruppo e mostrare, senza alcun 
impegno, la sede, i mezzi, le do-
tazioni e le attività che vengono 
svolte.

Paolo Lamon



Settembre 202416 Anno di edizionenOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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tua candidatura
Selezioniamo 
consulenti per la 
rete commerciale 
dell’agenzia di:
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MIRANO

FRANCESCO LAMON ANCORA CAMPIONE OLIMPICO
▪ Primo cittadino miranese a salire sul podio olimpico e per ben due volte

CENTRO SERVIZI PER L’INCLUSIONE E LA COMUNITÀ
▪ Caldura: “prima risposta a persone che necessitano di un aiuto immediato”

MIRANO

È iniziata la fase realizzativa del 
Centro servizi per l’Inclusione 

e la Comunità, che garantirà beni 
e servizi essenziali, tra cui suppor-
to igienico-sanitario, mediazio-

Alle Olimpiadi di Parigi il 
campione miranese Fran-

cesco Lamon ha conquistato 
il Bronzo nell ’ inseguimento a 
squadre di ciclismo su pista. 
Questa seconda medaglia olim-
pica ha suscitato un grande 
entusiasmo e orgoglio nella co-
munità miranese e non solo in 
quella sportiva. A distanza di 
tre anni dalla medaglia d ’Oro 
alle Olimpiadi di Tokyo 2020, 
il collaudato quartetto azzur-
ro formato da Lamon, Simone 
Consonni, Filippo Ganna e Jo-
nathan Milan il 7 agosto scor-
so ha superato la squadra della 
Danimarca permettendo all 'I-

talia di vincere una prestigiosa 
medaglia. Un risultato arrivato 
nonostante l ’altissimo livello 
tecnico delle altre squadre na-
zionali, sulle quali ha prevalso 
l ’Australia. Francesco Lamon è 
il primo cittadino miranese a 
salire sul podio olimpico e per 
ben due volte. Questo risul-
tato rappresenta un’ulteriore 
conferma della sua eccezionale 
carriera, partita dall ’Uc Mira-
no e cresciuta grazie a impegno, 
volontà, allenamento, passione 
e fatica, tutti elementi fonda-
mentali dello sport e, in parti-
colare, del ciclismo. L’Ammini-
strazione comunale di Mirano 
insieme al direttivo dell ’Uc Mi-
rano organizzerà una cerimonia 
per omaggiare il suo campione.

Urp – Comune di Mirano

ne culturale, consulenza legale e 
orientamento a chi vive situazioni 
di bisogno, emarginazione e fragi-
lità. Il progetto è finanziato attra-
verso il Piano nazionale di ripresa 
e resilienza (Pnrr) con un milione 
e 90 mila Euro (910 mila Euro per 
opere strutturali e 180 mila Euro 
per la gestione). Questo importan-

te finanziamento è stato ottenuto 
dall’Ambito territoriale sociale 
Ven_13, di cui fanno parte i co-
muni del Miranese e della Riviera 
del Brenta, con capofila il Comune 
di Mira ed il Comune di Mirano 
come soggetto referente per l’at-
tuazione. Il Centro servizi sarà un 
punto di riferimento per questi 

comuni perché rispon-
derà a bisogni primari 
e poi garantirà la presa 
in carico integrata nella 
rete dei servizi sociali 
del territorio, attraverso 
interventi finalizzati al 
recupero delle capacità 
personali, favorendo 
l’abbandono dello stato 
di marginalità e il rinse-
rimento nella vita socia-
le delle persone assisti-
te. Il 7 agosto scorso, nel 
municipio di Mirano, 

alla presenza delle autorità loca-
li, è stata firmata la convenzione 
tra il Comune e gli enti del Terzo 
settore coinvolti nel progetto: 
Giuseppe Olivotti, Aclicoop, “Un 
mondo di gioia” e Co.Ge.S. Don 
Lorenzo Milani. Questo è stato 
l’avvio del percorso che compren-
de anche la realizzazione dell’edi-
ficio che ospiterà il Centro presso 
la barchessa di villa Dissegna, in 
via Marconi 1 a Mirano. “Il Centro 
servizi rappresenta per l’Ambito 
territoriale una opportunità per 
dare una prima risposta a persone 
che, rivolgendosi ai servizi sociali 
o agli Ets presenti sul territorio 
o su segnalazione delle autorità, 
necessitano di un aiuto concreto 
e immediato prima di avviare un 
percorso di presa incarico integra-
ta - afferma l’assessore all’Ambi-
to territoriale sociale di Mirano, 
Federico Caldura, che ha seguito 

il progetto in tutte le sue fasi - Ma 
rappresenta anche uno dei primi 
nuclei di servizi propri dell’Ambito 
territoriale sociale, che è l’involu-
cro all’interno del quale dovranno 
confluire i Servizi sociali dei vari 
Comuni come previsto dalla re-
cente legge regionale in materia”, 
conclude Caldura. “La costruzione 
del Centro presso villa Dissegna, il 
cui completamento è previsto per 
metà del 2025, è strettamente col-
legata all’inaugurazione dell’Em-
porio solidale, avvenuta l’11 luglio 
di quest’anno. Questi progetti in-
sieme costituiscono un polo per la 
Marginalità sociale, con l’obietti-
vo di fornire risposte immediate 
ed efficaci alle persone nel nostro 
territorio che affrontano bisogni 
urgenti e improrogabili”, aggiun-
ge l’assessore alle Politiche sociali 
e inclusive di Mirano Francesco 
Venturini.

Urp – Comune di Mirano
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PROMOVIAMO LE ASSOCIAZIONI SPORTIVE DEL NOSTRO TERRITORIO…

LAVORI DI MANUTENZIONE NEI DUE CENTRI

IL COMUNE CAMBIA CALDAIE E LUCI NELLE SCUOLE

▪ La pratica sportiva rappresenta quindi un essenziale momento di formazione

▪ Prosegue l’impegno preso a inizio mandato da questa Amministrazione comunale

▪ Territorio illuminato a led: ora si passa agli interventi sugli edifici comunali

MIRANO

SALZANO

SALZANO

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

Continuano celermente i la-
vori in via Rossini a Robe-

gano con la realizzazione del 
marciapiede, e la conseguente 
eliminazione delle barriere ar-
chitettoniche nonché l ’asfal-
tatura della strada. Ad agosto 
sono iniziati inoltre gli inter-
venti di manutenzione del pavé 

A Salzano sono di fatto com-
pletati i lavori di relamping. 

Il progetto, finanziato tramite 
la formula del project financing, 
ha riguardato l’ammodernamen-
to e l’efficientamento energetico 
degli impianti di pubblica illumi-
nazione, con la sostituzione di 
tutti i punti luce circa 2400 punti 
con nuove lampade a led. Ecco il 
quadro della degradata condizio-
ne in cui versavano gli impianti 
esistenti prima dell’intervento: 
la maggior parte dei lampioni 
erano ormai obsoleti e non più 
a norma di legge e diversi pali si 
presentavano corrosi alla base e 
quindi potenzialmente pericolosi. 
Partita nel mese di luglio la secon-
da parte degli interventi previsti 
nel project financing del servizio 
energia degli impianti termici ed 
elettrici degli edifici comunali 
(impianti sportivi, scuole e annes-
se palestre), con l’avvenuta sosti-
tuzione delle caldaie nella scuola 
San Giovanni Bosco e nella relati-
va palestra, nella scuola San Pio X 
ed infine in Casa Piatto. Nei plessi 

L’energia vitale dello sport e 
gli insegnamenti che il pra-

ticare una disciplina possono 
dare fanno sintesi nelle tante 
storie personali e sportive degli 
atleti che hanno partecipato e 
sono stati protagonisti dei Gio-
chi di Parigi e delle Paralimpiadi 
in svolgimento. Un segnale im-
portante per i giovani, che trova 
la sua sintesi nella dichiarazio-
ne di Gabriella Dorio, ex-mezzo-
fondista e medaglia d’oro olim-
pionica a Los Angeles ’84 che ha 
lanciato un messaggio significa-
tivo sul vero senso dello sport e 
della pratica sportiva: “pratica-
re uno sport non deve fondar-
si sull ’idea del successo, bensì 

sull ’idea di dare il meglio di sé”. 
Un messaggio fortissimo che in 
questa epoca dove l ’apparenza è 
tutto, diventa dirompente met-
tendo al centro della questione 
non il mostrarsi agli altri ma lo 
sfidare se stessi, i propri limiti 
e le potenzialità per vincere una 
sfida personale e crescere. Una 
mentalità che traslata nel quo-
tidiano altro non è quello che 
ci chiede la vita di tutti i giorni, 
accettare le sfide e vincerle con 
i propri mezzi. Secondo il mio 
punto di vista la pratica sporti-
va rappresenta quindi un essen-
ziale momento di formazione, 
sia da un punto di vista fisico e 
della motricità ma soprattutto 

lungo la via Roma a Salzano, 
nella parte centrale del paese, 
ed in particolare nel parcheggio 
dietro alla chiesa che necessi-
tava quanto prima di manuten-
zione, indispensabile per una 
corretta fruibilità dell ’area. 
Questo importante intervento 
era una delle nostre priorità da 
un po’ di tempo e finalmente si 
sta realizzando: il costo dell ’o-
pera è di circa 25.000 Euro ed 

è terminato prima dell ’ inizio 
della sagra di San Bortolo. A 
ruota partirà la sistemazione di 
alcuni tratti di marciapiede in 
via Mameli, utilizzato princi-
palmente dagli studenti che fre-
quentano la scuola elementare 
San Giovanni Bosco di Salzano, 
il cui asfalto si presenta sgre-
tolato. Anche in questo caso i 
lavori si concluderanno prima 
dell ’ inizio dell ’anno scolastico. 

scolastici sono in corso anche i la-
vori di sostituzione delle vecchie 
plafoniere con quelle nuove a tec-
nologia a led. Per gli edifici comu-
nali sarà un’innovazione, con un 
rinnovamento energetico mai at-
tuato prima. Tali interventi sono 
stati eseguiti tramite il gestore 
del partenariato pubblico-privato 
ovvero l’Ati composta dalle ditte 
Siram Spa ed Rg Impianti Srl, il 
valore è di quasi sette milioni di 
Euro, per una concessione di 12 
anni.  “Come Amministrazione 
siamo molto soddisfatti del ri-
sultato ottenuto. Si concretizza 
un punto cruciale del nostro pro-
gramma soprattutto dopo anni di 
disagi si garantisce alla comunità 
un servizio essenziale e piena-
mente efficiente sul territorio. 
Grazie a questo nuovo servizio 
in concessione, questo obiettivo è 
diventato realtà”, aggiunge il sin-
daco Betteto.

Claudio Bottacin
Assessore ai Lavori pubblici

L’intervento ammonta a circa 
24.000 Euro. Prosegue l ’ impe-
gno preso a inizio mandato da 
questa Amministrazione comu-
nale di particolare attenzione 
alla manutenzione ed al miglio-
ramento della sicurezza del no-
stro territorio.

Claudio Bottacin
Assessore ai Lavori pubblici

dal punto di vista psico-emo-
zionale, accrescendo il bagaglio 
formativo e di vita reale dei 
singoli ragazzi, sempre più alie-
nati dalla virtualità dei Social e 
dell ’apparire. Nei più piccoli poi 
la pratica sportiva rappresen-
ta un vero e proprio antidoto a 
questo assopimento virtuale, 
diventando un momento vero, 
reale, di puro divertimento e 
condivisione dell ’impegno e del-
le regole che non mira al risulta-
to a tutti i costi o ad un eccesso 
di aspettative, ma che educa al 
fatto che nella vita si può anche 
perdere, con la consapevolezza 
che la vera vittoria non è essere 
primi ma aver superato i propri 

limiti, diventando così migliori. 
Non ha importanza che si parli 
di bambini, di ragazzi, di adulti 
o di anziani, di uomini o di don-
ne, di normodotati o di disabili-
tà, lo sport rappresenta da sem-
pre una scuola di vita, che non 
smette mai di insegnare nuove 
regole: stare con gli altri, condi-
videre, contribuire al raggiun-
gimento di obiettivi difficili ma 
non impossibili se affrontati 
con disciplina, tenacia e rispet-
to delle regole e dell ’avversario. 
Fate sport, fate fare sport e so-
steniamo i giovani alla pratica 
sportiva promuovendo le asso-
ciazioni sportive del nostro ter-
ritorio, che sono una preziosa 
risorsa.

Matteo Baldan
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▪ Orgoglio noalese e certezza per lo sport e la scherma italianaNOALE
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Martina Favaretto, Arianna Er-
rigo, Alice Volpi e Francesca 

Via G. Arco 1 - Cappelletta di Noale (VE) - T. 041 442368

SALONE
di Michele & Federica

UOMO E DONNA

LA VISITA DEL MINISTRO ALLA DISABILITÀ ALESSANDRA LOCATELLI

MARTINA CI HAI FATTO SOGNARE! GRAZIE!

▪ “Inclusione nei fatti, non solo a parole”
NOALE

Sabato 27 luglio, la ministro 
alla Disabilità Alessandra 

Locatelli ha partecipato a Noa-
le ad una visita speciale presso 
l ’ impianto sportivo di via De 

Pol. L’incontro è stato organiz-
zato con gli atleti di “Veneto 
special sport”, una delle società 
più importanti nel settore pa-
ralimpico d ’Italia, rinomata 
soprattutto per l ’atletica legge-
ra. La società vanta ben cinque 
olimpionici e si distingue per 

la sua dedizione all ’ inclusione 
sportiva, lavorando con atleti 
olimpionici e paralimpici senza 
distinzione. La visita del mini-
stro Locatelli ha rappresentato 
un riconoscimento significati-
vo per “Veneto special sport”, 
sottolineando l ’ importanza 
dell ’ inclusione e del sostegno 
agli atleti con disabilità. L’in-
contro è stato un bel momento 
di confronto e celebrazione dei 
successi raggiunti dagli atleti e 
dalla società, nonché un’oppor-
tunità per discutere delle sfide 
future e delle strategie per mi-
gliorare ulteriormente l ’ inclu-
sione attraverso lo sport. “Ve-
neto special sport” ha sempre 
posto l ’ inclusione al centro del-
la propria missione: “ inclusione 
nei fatti, non solo a parole”. La-
vorando con atleti di ogni livel-
lo e capacità, la società crea un 
ambiente in cui tutti possono 
esprimere il proprio potenziale 
e sentirsi parte di una comuni-
tà unita. Gli atleti paralimpici 
della società non solo compe-
tono ai massimi livelli, ma rap-
presentano anche un esempio 

di come lo sport possa abbatte-
re barriere e promuovere valori 
di uguaglianza e rispetto. La 
visita del ministro Locatelli è 
stata non solo un momento di 
celebrazione, ma anche un’op-
portunità per rafforzare l ’ im-
pegno verso l ’ inclusione e per 
discutere nuove iniziative e 
progetti. Con il sostegno del-
le istituzioni e la passione di 

organizzazioni come “Veneto 
special sport”, l ’ inclusione dei 
diversamente abili attraverso 
lo sport può diventare una re-
altà sempre più concreta e dif-
fusa.

Fernando De Pieri
Responsabile del settore para-

limpico di “Veneto special sport”

Palumbo hanno conquistato la quar-
ta medaglia della scherma azzurra a 
Parigi. Tutta Noale, nella serata di 
giovedì 1 agosto, è stata davanti alla 
televisione per tifare alle Olimpia-

di la propria eroina, 
ossia la concittadina 
Martina Favaretto. Ai 
Giochi olimpici di Pa-
rigi 2024 le fiorettiste 
azzurre e Martina Fa-
varetto hanno rega-
lato agli appassionati 
tifosi una agguerrita 
finale contro gli Usa, 
finita 39-45, dopo che 
in mattinata avevano 
battuto il Giappone 
in semifinale per 45-
39. Ad assistere alla 
diretta ed a tifare an-
che il sindaco di No-
ale, Stefano Sorino: 
“è un orgoglio e una 
gioia grandi che una 
giovane noalese sia 
riuscita a primeggiare 
a livello nazionale ed 
internazionale, fino a 
guadagnarsi merita-
tamente la partecipa-
zione alle Olimpiadi, 
arrivando a vincere 
una splendida meda-
glia d ’argento insie-
me a tutta la squadra 
azzurra femminile di 
fioretto. Voglio espri-
mere a Martina ed 
alle sue compagne le 
mie più vive congra-
tulazioni. Ragazze 
siete mitiche! Bravis-
sime! Anche se il mio 
affetto e pensiero 
di stima è in primis 
per la giovane nostra 
concittadina Martina 

Favaretto: orgoglio per Noale e 
certezza per lo sport e la scher-
ma italiana”. Ci tiene ad evi-
denziare il consigliere delegato 
allo Sport Giuseppe Mattiello 
come Martina sia "l ’esempio di 
una giovane sportiva tenace, 
capace di incarnare appieno i 
valori dell ’ impegno di squa-
dra, del sacrificio e della deter-
minazione, fondamentali per 
ottenere vittorie. Una ragaz-

za sempre pronta a rimetter-
si in gioco con umiltà e lealtà. 
Dono che non tutti gli sportivi 
hanno”. Per celebrare questo 
splendido momento, la torre 
dell ’orologio di Noale è sta-
ta impreziosita, su iniziativa 
dell ’Amministrazione comuna-
le, di una gigantografia dedica-
ta proprio a Martina!

Martina Pesce
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LE IMPORTANTI EREDITÀ LASCIATE ALLA NUOVA AMMINISTRAZIONE…
▪ La vera sfida sarà quella di garantire che le opere facciano fare il salto di qualità da noi auspicato
NOALE

In questi giorni sta prendendo 
il via, nell ’area dell ’ex-consor-

zio agrario di via Giovanni Bat-
tista Rossi, un nuovo cantiere 
che, una volta concluso, ospiterà 
a Noale la sede del Consorzio di 
bonifica “Acque risorgive”. Un 
obiettivo che l ’Amministrazione 
Andreotti ha fortemente voluto 
per due motivi. Il primo, perché 
finalmente, dopo tante dismis-
sioni di importanti servizi ter-
ritoriali avvenute nei decenni 
passati, Noale torna ad avere un 
ruolo centrale nell ’ampio terri-
torio gestito dal Consorzio (che 
comprende numerosi comuni di 
Padova a Treviso, oltre a buona 
parte dell ’area metropolitana 
di Venezia), diventando riferi-
mento nella gestione della rete 
di fiumi e canali, anche in for-
za della sua peculiarità di città 
d’acqua (visto che è attraversa-
ta da Marzenego e Draganziolo, 
le cui acque alimentano l ’oasi 
naturalistica di via Ongari). Il 
secondo motivo, perché gra-
zie all ’intervento di “Acque ri-
sorgive”, quell ’area, da anni di 
proprietà comunale ma in stato 
di abbandono, trova, grazie al 
lavoro dell ’Amministrazione 
uscente, un rilancio come area 
di servizio, ospitando nel palaz-
zo Carraro la nuova biblioteca (il 
cantiere è già stato avviato da 

SOLO PER VOI, UN OMAGGIO A SORPRESA!

SU TUTTE
 LE LENTI

O
LA MONTATURA 
A TUA SCELTA

Berti

ANNI
VICINO AI VOSTRI OCCHI.

DA

REGOLAMENTO C/O IL PUNTO VENDITA
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mesi) e, grazie all ’accordo con il 
Consorzio di bonifica, una sala 
civica che andrà ad arricchire 
l ’offerta di spazi culturali del-
la città. Un investimento im-
portante, soprattutto perché a 
ridosso del polo scolastico del 
capoluogo, che diventerà così il 
nuovo centro di aggregazione 
sociale. Questi cantieri, oltre a 
quello avviato in piazza XX Set-
tembre su palazzo Scotto dove 
nascerà la pinacoteca del pitto-

re Noalese Egisto Lancerotto e 
spazi culturali, rappresentano 
l ’eredità che la nostra Ammi-
nistrazione ha lasciato a quella 
nuova, di Centro-destra, guida-
ta dal sindaco Sorino. Portare 
a termine queste opere, già av-
viate e finanziate, è un impegno 
che la Maggioranza non potrà 
che assolvere, tra l ’altro senza 
particolari difficoltà. Noi, come 
gruppo di Minoranza, vigilere-
mo che i tempi siano rispettati, 

che i progetti siano realizzati 
nel migliore dei modi, perché 
si tratta di consistenti investi-
menti di denaro pubblico, otte-
nuti dalla nostra Amministra-
zione attraverso le risorse del 
Pnrr. Ma la vera sfida che avrà 
da gestire l ’Amministrazione in 
carica sarà quella di garantire 
che le opere, una volta ultima-
te, siano gestite in modo effica-
ce, facendo fare a Noale il sal-
to di qualità da noi auspicato. 

Per quanto ci riguarda, avendo 
noi già le idee molto chiare sul 
loro utilizzo e sulle modalità di 
gestione, siamo aperti al con-
fronto, auspicando che tutta la 
comunità sia coinvolta, così da 
dare un senso allo slogan “Noale 
di tutti, per tutti”. 

Alessandra Dini
Capogruppo Lista civica 

“Impegno Comune”
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L’INAUGURAZIONE DEI DUE CAPOLAVORI ZEROTINI RESTITUITI ALLA COMUNITÀ
▪ Ora hanno trovato collocazione sulle pareti della chiesa parrocchiale

ZERO BRANCO

Mercoledì 14 agosto è stata 
giornata di grande signi-

ficato per la comunità zerotina: 
infatti è stata celebrata l ’inau-
gurazione di due preziose opere 
d'arte che da quel momento han-
no trovato la loro collocazione 
all ’interno della chiesa parroc-
chiale di Santa Maria Assunta di 
Zero Branco. “Oggi celebriamo 
il ritorno di due pale d’altare di 
straordinario valore artistico 
e spirituale – ha così esordito 
l ’assessore alla Cultura di Zero 
Branco, Francesco Dal Colle, 
all ’apertura degli interventi - la 

prima opera, la pala dell ’orato-
rio di villa Guidini, è un capo-
lavoro di Gregorio Lazzarini, 
celebre pittore veneziano del 
periodo barocco, raffigurante la 
Madonna col Bambino ed i san-
ti Antonio da Padova ed Ignazio 
di Loyola. La seconda opera, la 
pala di San Pietro, realizzata nel 
XIX secolo dal veneziano Cosroe 
Dusi, rappresenta il Santo in 
un’intensa espressione di fede. 
Entrambe le opere sono state og-
getto di un sapiente restauro - ha 
continuato a spiegare Dal Colle 
- eseguito dalla ditta Nuova Al-
leanza di Dinetto Giuseppe, che 
ha riportato alla luce i dettagli 
e i colori originali, permettendo 

a tutti noi di ammirarle in tutto 
il loro splendore. Questo impor-
tante progetto non sarebbe sta-
to possibile senza il contributo 
della Soprintendenza alle Belle 
arti, che ha autorizzato il tra-
sferimento delle opere in chie-
sa, riconoscendo l ’importanza 
di una maggiore fruizione da 
parte della comunità e l ’adegua-
tezza del nuovo ambiente per 
la conservazione delle opere. 
Un ringraziamento speciale va 
ai parroci di Zero Branco: don 
Corrado Cazzin e don Davide 
Menegon, che hanno accolto con 
entusiasmo la proposta dell ’Am-
ministrazione comunale di 
collocare le opere nella chiesa. 
Grazie alla loro disponibilità, è 
stata stipulata una convenzione 
di comodato d’uso tra la parroc-
chia e il Comune, con l ’obietti-
vo di garantire che queste opere 
siano preservate e valorizzate 
nel modo migliore”. Ebbene, ora 
la chiesa zerotina può vantare 
altre due pale di pregevole fat-
tura, in origine ideate e realiz-
zate per due luoghi diversi, oggi 
ritornate all ’antico splendore e 
collocate definitivamente sul-
le pareti a destra e a sinistra 
dell ’altare maggiore: benedette 
dal parroco in questa occasione, 
ora rimarranno esposte all ’a-
dorazione dei fedeli e all ’am-
mirazione di quanti apprezza-
no l ’arte. In seguito, ha preso 
la parola il professor Eugenio 
Manzato da Quinto di Treviso, 
storico dell ’arte di grande fama 
e già direttore dei Musei civici 
di Treviso, che tra l ’altro vanta 
un legame speciale con la comu-
nità zerotina, visto che iniziò la 
sua carriera di insegnante pro-
prio Zero Branco: il professore 
ha offerto ai numerosi presen-
ti un dotto approfondimento 
su queste opere, confermando 

infine l ’adeguatezza di questo 
nuovo posizionamento per le 
due opere. Il caldo pomeriggio 
è stato reso ancor più gradevole 
dall ’armoniosa musica dei vio-
lini di Letizia e Claudia Tortora 
che hanno cadenzato il susse-
guirsi di ospiti al microfono. “La 
recente collocazione dei nuovi 
dipinti arricchisce ancor di più 
di pregio e di bellezza la no-
stra chiesa parrocchiale: la loro 
inaugurazione e benedizione è, 
ovviamente, un momento che 
viviamo con sincera riconoscen-
za e con grande contentezza – ha 
poi aggiunto con soddisfazione 
il parroco zerotino don Davide 

Menegon – è giusto manifestare 
questa riconoscenza verso l ’Am-
ministrazione comunale e verso 
tutti coloro che in vario modo 
si sono impegnati per questa 
installazione”. Ecco che dopo 
questo restauro, curato appunto 
dall ’Amministrazione comuna-
le e da tutti coloro che a vario 
titolo hanno partecipato a que-
sto lavoro, ora questo patrimo-
nio artistico del paese non deve 
più rimanere “chiuso dentro ad 
un armadio”, bensì potrà essere 
goduto da tutti, avendone cura 
e promuovendone la fruizione.

Emanuele Carli

CONTRIBUTO PER LA FREQUENZA DEI SERVIZI ALLA PRIMA INFANZIA
▪ Sostegno possibile mediante l’applicazione sperimentale del “Fattore Famiglia”
NOALE

Dal 1 settembre e fino al 15 
ottobre, è possibile presen-

tare tramite il Comune di Noale, 
per tutti i diciassette Comuni 
dell ’Ambito Ats_13 la richiesta 
per un contributo per la frequen-
za dei servizi alla prima infan-
zia, mediante applicazione spe-
rimentale del “Fattore famiglia”, 
di cui alla legge regionale nume-
ro 20 del 28 maggio 2020 “Inter-
venti a sostegno della famiglia 
e della natalità”. In un’ottica di 
sinergia tra i Comuni dell ’Ats, e 
di suddivisione delle attività, il 
Comune di Noale curerà, come 
da accordo di partenariato sot-
toscritto con il Comune di Mira, 

anche per tutti gli altri Comuni 
del territorio, la divulgazione 
del progetto, la raccolta delle do-

mande, l ’approvazione della gra-
duatoria finale delle domande 
ammissibili. Pertanto a seguito 

della chiusura delle procedure di 
affidamento alla ditta “Econo-
mic Living Lab” di Verona dal 1 
settembre per i cittadini dell ’A-
ts_13 sarà quindi possibile acce-
dere alla piattaforma dedicata. A 
riguardo è intervenuta Lorenza 
Barina, assessore delle Politiche 
per il sociale come l ’applicazione 
per la Città di Noale sia di fatto 
uguale per tutti i Comuni aderen-
ti: “Il fattore famiglia è uno stru-
mento integrativo per definire le 
condizioni economiche e socia-
li della famiglia che accede alle 
prestazioni sociali ed ai servizi a 
domanda individuale. È un indi-
catore sintetico della situazione 
reddituale e patrimoniale che ga-
rantisce condizioni migliorative, 
integrando ogni altro indicatore, 

coefficiente e quoziente di pre-
mialità per le famiglie, al fine 
di individuare eque modalità di 
accesso alle prestazioni sociali e 
ai servizi a domanda individuale 
erogati dai Comuni. In particola-
re la misura prevede la possibi-
lità di accedere a un contributo 
minimo di Euro 900 e massimo 
di Euro 1.300 per ogni minore, 
per la frequenza dei servizi da-
gli 0 ai 3 anni riconosciuti dalla 
Regione del Veneto”. Nella pagi-
na internet del sito della Città di 
Noale è in evidenza una news con 
tutte le specifiche dell ’avviso ed 
il link per accedere alla richiesta, 
che può avvenire solo in moda-
lità on-line. Questa procedura è 
valida anche per tutti gli altri Co-
muni che fanno parte all ’Ats_13.

Silvia Covolo
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QUINDICESIMA RASSEGNA DI BALLI POPOLARI “SILE FOLK”

STELLE & GUFI: UNA MAGICA NOTTE IN TENDA

▪ L’evento era ospite della trentottesima Festa sul Sile

▪ Esperienza unica, del tutto originale ed innovativa

Il gruppo folcloristico “Pasto-
ria del Borgo Furo”, dal 1988 

propone al pubblico musiche 
popolari suonate con gli anti-
chi strumenti della tradizione 
veneta. I costumi rispecchiano 
fedelmente quelli utilizzati nel 
‘900. Durante le esibizioni, il 
pubblico viene trasportato in 
una realtà parallela, come un 
viaggio nel tempo, per conoscere 

L’Oasi Cervara ha da sempre attirato i vi-
sitatori per la sua ricchezza di acque e 

risorse naturali. Il mulino di Cervara, oggi 
porta di accesso dell ’Oasi, era già funzio-
nante nel 1325. La sua storia ormai è nota 
a tutti, ma vi siete mai chiesti come potreb-
be essere trascorrere un’intera notte in un 
luogo come questo? Anche quest’anno è sta-
ta data l ’opportunità a turisti e visitatori di 

le tradizioni nel nostro passato. 
Anche quest’anno il gruppo “Pa-
storia del Borgo Furo” ha porta-
to nel territorio della Marca tre-
vigiana gli spettacoli di danza 
popolare dei gruppi folcloristi-
ci provenienti da diverse zone 
non solo dell ’Europa ma anche 
del mondo. Nella mini tournée 
organizzata nei comuni di Tre-
viso, Quinto di Treviso, Moglia-
no veneto, Casier e Zero Branco, 
sono arrivati quattro gruppi di 
danzatori popolari: i “Coros y 

Danzas de Lorca" dalla Spagna, 
i “The Students folk dance and 
song ensemble – Poloniny” del-
la Polonia, i “Ballet folklórico de 
Danzas Mariara” del Venezuela 
ed infine il gruppo folkloristico 
ed etnografico del Portogallo 
“Granja do Ulmeiro”. A suon di 
musiche e danze tradiziona-
li, il gruppo folcloristico “Pa-
storia del Borgo Furo” insieme 
agli altri gruppi ha animato la 
serata di giovedì 5 luglio pres-
so lo stand della trentottesima 
Festa sul Sile organizzata dalla 
Pro Loco di Quinto di Treviso. 
Il Comune di Quinto di Trevi-
so, in occasione della visita dei 
gruppi ha organizzato a sorpre-
sa per loro, una mattinata di 
visita presso l ’Oasi Cervara, la 
riserva naturale posta a Santa 
Cristina nel cuore di Quinto di 
Treviso, al fine di far loro cono-
scere le bellezze del territorio e 
tutto ciò che il nostro comune 
può offrire ai suoi visitatori. 
Per l ’organizzazione sia della 
trentottesima Festa sul Sile sia 
dell ’ospitalità concessa ai grup-
pi folcloristici, l ’Amministra-
zione comunale ringrazia la Pro 
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trascorrere una magica notte, in tenda den-
tro l ’Oasi Cervara. Un evento che ha l ’obiet-
tivo di far vivere un’esperienza soprattutto 
per i più piccoli e completamente immersi e 
circondati dalla natura. L’evento si è svolto 
nella serata di sabato 29 giugno e si è con-
cluso poi nella giornata di domenica. Per gli 
ospiti (una ventina di persone sistemate in 
dieci tende), è stato predisposto un program-
ma ad hoc che li ha visti trascorrere il tem-
po con le guide ad ascoltare e conoscere la 
f lora caratterizzante l ’Oasi e lo stile di vita 
della fauna che vi abita: con lezioni di “gufo-
logia”, passeggiate nel parco e infine con la 
proiezione di un documentario sui principa-
li “residenti” dell ’Oasi i Gufi naturalmente 
“cacciatori nel silenzio”. Con le tenebre alla 
fine, ci si è addormentati sotto un magico 
cielo stellato. Al momento del risveglio, con 
l ’Oasi ancora priva di pubblico e nel silenzio 
più totale, gli ospiti hanno potuto godere di 
un intimo momento di incontro con i gufi e 
molti altri uccelli che abitano la palude. La 
proposta offerta a quanti vi hanno parteci-
pato, è stata un’esperienza unica, del tutto 
originale ed innovativa rispetto a quelle pro-
poste fino ad oggi. Infatti solo in queste oc-
casioni Oasi Cervara apre le sue porte dopo 
la chiusura serale, dando così l ’opportunità 
al pubblico di vedere come il parco si trasfor-
mi in un luogo silenzioso, animato dagli uni-
ci suoni che lo caratterizzano: lo scrosciare 
delle acque del fiume Sile e i versi degli uc-
celli che popolano la palude.

Franco Arrigoni 
 Consigliere delegato alla Comunicazione

Loco di Quinto di Treviso per 
l ’organizzazione ed ovviamen-
te tutto lo staff di Oasi Cervara 
per esser sempre disponibili ad 
ogni iniziativa proposta che ha 
dato in tal modo l ’opportunità 

di conoscere l ’arte e le tradizio-
ni di altri paesi.

Franco Arrigoni 
Consigliere delegato 
alla Comunicazione
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Nel contesto del Consiglio co-
munale del 06 agosto 2024 si 

è assistito all ’approvazione della 
7settima variante del Piano degli 
interventi, la quale prevede an-
che importantissimo intervento 
che prevederà l ’ampliamento del 
nosocomio. Dichiara il sindaco 
Gianluigi Naletto: “Dopo il bloc-
co est con la realizzazione del 
nuovo Pronto soccorso e pros-
simamente le terapie intensive 
e le sale operatorie, l ’impegno 
dell ’Amministrazione comunale 
è stato quello di garantire la pos-
sibilità urbanistica di realizzare 
anche il nuovo blocco ovest. Un 

edificio su cinque piani che ospi-
terà il punto trasfusionale e cen-
tro prelievi, un’area per le grandi 
emergenze, quasi una ventina 
di ambulatori specialistici e una 
ottantina di nuovi posti letto, 
oltre a studi medici, sale riunio-
ni, uffici e spazi d’archivio per le 
cartelle cliniche. Un investimen-
to che Dolo e l ’intero distretto 
socio-sanitario 3, salutano con 
riconoscenza nei confronti della 
direzione generale dell ’Ulss che, 
con questo investimento, sotto-
linea la storica polarità speciali-
stica chirurgica dolese, non tra-
scurando tuttavia anche l ’offerta 
di altre tipologie di servizi sani-
tari necessari a dare risposta ad 
un bacino di utenza distrettuale, 

il più alto in termini si densità 
abitativa dell ’intera Ulss 3. Nel 
non far mancare tutta la nostra 
attenzione verso l ’attuazione dei 
progetti previsti nell ’ospedale di 
Dolo, l ’impegno è quello di con-
tinuare a chiedere alla nostra 
Regione, di confermare le schede 
ospedaliere del 2019, ora in vigo-
re e mai pienamente avvenuta, 
anche nella prossima program-
mazione sanitaria regionale, fa-
vorendo una visione condivisa, 
complementare ed integrata tra 
i plessi ospedalieri del nostro 
Distretto”. E nel contesto della 
pubblica sanità si è addivenuti 
anche, sempre su istanza della 
nostra Amministrazione, al tra-
sferimento in due interi piani, 

nell ’edificio presso l ’ingresso 
vecchio dell ’Ospedale di Dolo, 
della nuova sede unica per i ser-
vizi il Dipartimento funzionale 
di Sanità veterinaria e Sicurez-
za alimentare. Dichiara Nalet-
to: “aver condiviso con la nostra 
Ulss la volontà di unificare l ’in-
tero settore veterinario dentro 
l ’ospedale di Dolo, rappresenta 
garantire ai cittadini un solo e 
forte modello di salute, oltre che 
umana, anche animale e ambien-
tale. Sono grato alla direzione 
generale ed a quella del diparti-
mento di Prevenzione, per aver 
saputo in tempi brevi rigenerare 
l ’originario edificio della porti-
neria ospedaliera su via 29 apri-
le, al quale si unirà al termine 

dell ’estate, anche il nuovo Foro 
Boario con relativo parcheggio, 
offrendo al territorio distrettua-
le sanitario comodi servizi di al-
tissima professionalità inerenti 
alla sanità veterinaria, all ’alle-
vamento, al benessere animale e 
alla sicurezza alimentare. A tutte 
le professionalità impegnate a 
garantire ogni giorno la nostra 
salute, la mia stima e gratitudi-
ne, unita a quella di tutti gli am-
ministratori locali della Riviera 
del Brenta e del Miranese”. Quin-
di la Pubblica amministrazione 
continua con il pressing sugli 
enti metropolitani e regionali al 
fine di salvaguardare la centra-
lità e l ’importanza della nostra 
città nel contesto territoriale di 
cui fa parte.

Marco Zuin
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COMUNITÀ ENERGETICHE, DAL 2022 IN ATTESA DI SVILUPPI

PROSSIMI ALLA CONSEGNA GLI ALLOGGI SFITTI DI ATER

▪ Invitata l’Amministrazione a confermare l’orientamento e la volontà già espresse

▪ Bellomo: “Crediamo fermamente nella centralità delle politiche per la casa”

Siamo da tempo convinti as-
sertori della sostenibilità 

ambientale e dello sviluppo di 
politiche energetiche che non 
inquinino e che traggano fonte 
dalle energie rinnovabili e nel 
settembre 2022 venne discussa 
in Consiglio comunale una nostra 
mozione sulle Comunità energe-
tiche che venne approvata all’u-
nanimità dal Consiglio comunale. 
A distanza di quasi due anni, ab-
biamo ripresentato in Consiglio 
comunale una mozione sull’argo-
mento perché, nonostante allora 
l’intero Consiglio comunale con 
voto unanime avesse affermato 
che le politiche ambientali, la so-

Il patto per la casa sottoscritto da 
Amministrazione comunale di 

Dolo e Ater Venezia, che prevede 
da parte del Comune l’anticipazio-
ne della somma di 100 mila Euro 
per andare incontro al sostenta-
mento delle spese per la ristruttu-
razione degli alloggi sfitti presenti 
nel territorio dolese, sta dando i 
suoi frutti. In un primo momento 
era prevista la ristrutturazione di 
6 alloggi su 25 non assegnabili, 
grazie alla disponibilità di Ater si 
è invece intervenuti su 12 alloggi. 
I lavori di manutenzione sono già 
terminati ben prima dei sei mesi 
di scadenza stipulati da contratto. 
Per i primi di ottobre, non appena 
saranno terminate le ultime prati-

che burocratiche, verranno conse-
gnati all’Amministrazione comu-
nale e assegnati ai partecipanti al 
bando Erp 2023 secondo gradua-
toria. Dice il vicensindaco Matteo 
Bellomo: “Crediamo fermamente 
nell’importanza e nella centrali-
tà delle politiche per la casa in un 
momento storico nel quale l’acces-
so a questo bene appare sempre più 
difficile per fasce crescenti della 
popolazione. Ringraziamo ancora 
Ater Venezia per aver abbracciato 
questa nostra proposta, anticipan-
do anche parte della spesa, e per 
aver creduto e reso possibile un 
nuovo percorso per andare incon-
tro ai più deboli - continua il vice-
sindaco - siamo certi che questo 
percorso così innovativo potrà fare 
da apripista anche per altre ammi-
nistrazioni comunali così da anda-

re incontro a tutta la cittadinanza”. 
Dice l’assessore Chiara Iuliano: “Le 
politiche per la casa sono la vera 
sfida dei servizi sociali. La casa rap-
presenta sicurezza, dignità, cresci-
ta, famiglia. Quest’anno a fronte di 
64 richieste accettate al bando Erp 
avremmo avuto un solo alloggio da 
poter assegnare, ma grazie alla si-
nergia tra gli uffici del Comune di 
Dolo ed Ater potremmo dare rispo-
sta a molte più persone che vivono 
in condizioni di seria difficoltà. Il 
percorso non si conclude qui, ma la 
convenzione rimarrà aperta fino a 
che non riusciremo ad intervenire 
e far ristrutturare tutti gli alloggi 
sfitti presenti nel nostro territo-
rio”. Cosa prevede dunque l’accordo 
tra Amministrazione ed Ater? Oggi 
il Comune di Dolo versa ad Ater un 
canone annuale di poco superiore 

ai 50.000 Euro perché sia l’azienda 
a gestire, dal punto di vista am-
ministrativo, le cosiddette “case 
popolari” di proprietà comunale. A 
questa somma si aggiungerà parte 
della monetizzazione che il settore 
urbanistica raccoglie come quota 
per l’Edilizia residenziale privata 
(Erp): in alcuni casi, infatti, le pia-
nificazioni urbanistiche prevedo-
no all’interno delle lottizzazioni 
o delle nuove realizzazioni, una 
percentuale di Erp; a volte le pre-
visioni, fatte diversi anni prima, 
non sono più attuali e l’Ammini-
strazione e l’imprenditore che sta 
realizzando l’opera concordano 
che, a fronte di una somma (stabi-
lita attraverso perizie e parametri 
già stabiliti) a carico del privato, 
dalla scheda venga stralciata la 
previsione di Erp. Queste due fon-

ti di approvvigionamento econo-
mico, dunque, concorreranno alla 
costituzione di un fondo che Ater 
utilizzerà per compiere i lavori 
manutentivi, entro un massimo di 
sei mesi, sui propri appartamenti: 
interventi indispensabili per poter 
essere assegnati ai nuclei familiari 
in difficoltà.

Lucio Zuccarato

stenibilità e le fonti rinnovabili 
sono importanti e fondamenta-
li, ad oggi sindaco ed Ammini-
strazione comunale nulla hanno 
ancora fatto per portare avanti 
queste politiche pubbliche per 
la comunità e prova ne sia che 
a bilancio poche sono le risorse 
stanziate dal Comune e nulla si 
sa di partecipazione da parte del 
Comune a bandi regionali o al-
tro. Questo modello di sviluppo 
sostenibile è sostenuto dal Pnrr 
e da decreti attuativi che preve-
dono agevolazioni per il ricorso 
a finanziamenti bancari per chi 
non potrà accedere al Pnrr. L’ap-
provvigionamento energetico 
comporta costi di bollette per gas 
e elettricità che continuano a im-
pattare su famiglie e imprese in 

modo significativo ed un valido 
strumento come le Cer consenti-
rebbe, se implementato, per fa-
miglie ed imprese ad ottenere dei 
vantaggi. E il Comune stesso può 
avere un consistente risparmio in 
bolletta! È da tempo che Comuni 
e Diocesi si sono attivati per isti-
tuire Comunità energetiche; la 
Città metropolitana di Venezia 
ha attivato da tempo il sito-spor-
tello dedicato ai Comuni del ter-
ritorio per la promozione delle 
Cer e si citano a esempio Comuni 
come San Donà di Piave e Jesolo, 
Marghera che hanno avviato dei 
percorsi. Recentemente è sta-
ta attivata un’associazione non 
pubblica in Riviera del Brenta per 
l’avvio di Cer nei confronti della 
quale abbiamo chiesto nel corso 

della discussione in Consiglio a 
sindaco e Amministrazione quali 
valutazioni abbiano fatto nei con-
fronti di questa iniziativa ma non 
abbiamo ancora ricevuto rispo-
sta. Con la nostra mozione, anco-
ra una volta votata all’unanimità 
come accadde nel 2022, abbiamo 
invitato sindaco ed Amministra-
zione comunale a confermare l’o-
rientamento e la volontà espresse 
nel 2022 perché ancora nessuna 
commissione di approfondimen-
to e valutazione è stata fatta per 
iniziative tese a per censire e ren-
dere disponibili superfici comu-
nali e tetti degli edifici pubblici 
disponibili oppure ancora per 
predisporre l’avvio o l’inserimen-
to in comunità già attivate: abbia-
mo ottenuto la promessa che una 
commissione, per valutare i vari 
aspetti per questa politica pub-

blica così importante per la soste-
nibilità ambientale e l’economia 
circolare, verrà convocata a breve. 
Ribadiamo che è importante pre-
vedere, nel corso dell’anno 2024 
e in futuro, momenti informativi 
per la cittadinanza, anche in col-
laborazione con scuole e imprese 
e abbiamo chiesto che la mozione 
approvata venga inviata a Regio-
ne, Anci, Città metropolitana di 
Venezia, in modo da evidenzia-
re come i Comuni possano porsi 
come attori fondamentali per 
produrre cambiamento di menta-
lità relativamente alla questione 
ambientale e per venire incontro 
a esigenze primarie e necessarie.

Gruppo consigliare Fratelli d’Italia 
Capogruppo: Antonio Mendolia;

Consiglieri: Rocca Ines Di Natale, 
Andrea Martellato, Vanna Baldan.

FIESSO D'ARTICO

LAVORI SUL PONTE DI PALUELLO IN COMPLETAMENTO…
▪ Tanti disagi ma è giusto comprendere la necessità di questi interventi

Tra la fine di luglio e il mese 
di agosto, il ponte che collega 

Paluello a Fiesso d’Artico è stato 
oggetto di importanti lavori di 
riarmamento e consolidamento 
conservativo, causando notevoli 
disagi alla circolazione. Sebbe-
ne le proteste dei cittadini non 
siano mancate, è fondamentale 
comprendere che interventi come 
questi sono essenziali per garan-
tire la sicurezza a lungo termine 
di una struttura cruciale per la 
viabilità della zona. Il ponte, che 
da anni svolge un ruolo strategi-
co per il traffico locale, necessi-
tava di un intervento strutturale 

che non poteva più essere riman-
dato. La mancata manutenzione, 
infatti, può portare a conseguen-
ze drammatiche, come hanno 
tristemente dimostrato recenti 
eventi in altre aree del paese. In-
tervenire tempestivamente per 
consolidare e riarmare la strut-
tura è stata una scelta di respon-
sabilità da parte delle autorità lo-
cali. La chiusura totale del ponte, 
necessaria nelle prime settimane 
di lavori, ha rappresentato il mo-
mento più critico per i residen-
ti e i pendolari, soprattutto in 
un’area già sensibile dal punto di 
vista del traffico. Tuttavia, è im-
portante sottolineare che la deci-
sione di concentrare i lavori in un 
periodo estivo ha mirato a ridur-

re al minimo l’impatto sui flussi 
di traffico, tradizionalmente più 
leggeri in questo periodo dell’an-
no. Successivamente, l’introdu-
zione del senso unico alternato 
ha consentito una gestione più 
mirata del traffico, permettendo 
di bilanciare la prosecuzione dei 
lavori con le esigenze di mobilità 
dei cittadini. Anche se questo ha 
comportato ulteriori rallenta-
menti, la soluzione ha evitato una 
prolungata chiusura totale, che 
avrebbe avuto conseguenze ben 
più gravi sull’economia locale e 
sulla vita quotidiana. Nonostan-
te le proteste, che in parte sono 
comprensibili di fronte a disagi 
così evidenti, è cruciale ricorda-
re che la sicurezza viene prima di 

tutto. La storia ci insegna che la 
mancata manutenzione delle in-
frastrutture può causare tragedie 
dalle conseguenze incalcolabili, 
non solo in termini di vite uma-
ne, ma anche di danni economici 
e sociali. I lavori eseguiti sul pon-
te tra Paluello e Fiesso d’Artico, 
dunque, non rappresentano solo 
una semplice manutenzione, ma 
un investimento sulla sicurezza e 
sul futuro del territorio. Una vol-
ta conclusi, il ponte sarà in grado 
di sopportare meglio le sollecita-
zioni del traffico quotidiano, ga-
rantendo al contempo una mag-
giore durata nel tempo. Ora, con 
i lavori in fase di completamento, 
possiamo guardare al futuro con 
la consapevolezza che il disagio 
subito non è stato vano. La strada 
per una mobilità sicura passa an-

che attraverso queste scelte diffi-
cili ma necessarie, e come esperti 
di infrastrutture non possiamo 
che sostenere la necessità di tali 
interventi, auspicando una mag-
giore consapevolezza da parte 
dell’opinione pubblica sull’im-
portanza della manutenzione 
preventiva. In conclusione, i la-
vori sul ponte di Paluello-Fiesso 
d’Artico sono un esempio di come 
la pianificazione oculata e la tem-
pestività degli interventi siano 
fondamentali per la sicurezza di 
tutti. I disagi di oggi sono il prez-
zo da pagare per evitare tragedie 
domani, e questo è un compro-
messo che, sebbene difficile, deve 
essere accettato.

Giulia Boscaro





Settembre 2024 25Anno di edizione nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

FOSSÒ

PIANIGA

SAGRA DI SAN GIACOMO A SANDON, TRADIZIONE E DIVERTIMENTO

TEATRO D’ESTATE CON “PERFETTI IMPERFETTI”: TANTI GLI APPREZZAMENTI

▪ La vicesindaco Calore: “il cuore di questa grande festa di paese sono i tanti volontari”

▪ Cazzagon: “Sempre pronti ad accogliere le proposte degli Amici del teatro”

Dal 25 al 30 luglio 2024 si è 
svolta la tradizionale Sagra 

della tagliatella, che ha riscosso 
un notevole successo grazie ai nu-
merosi spettacoli e al tradizionale 
stand gastronomico. L’evento ha 
avuto un inizio entusiasmante 
il 25 luglio con le esibizioni de-
gli allievi della scuola “Studio 33 
giri” e le performance dei gruppi 
“Blackshot” e “White peppers”. Il 
26 luglio ha visto sul palco “Ste-
fano e i Nevada”, con un evento 
organizzato dall’associazione “La 
Fenice” Aps. Sabato 27, la serata è 
stata animata prima da un live di 
Manuel Zuin e poi da Estefan dj 

Si è tenuta venerdì 19 luglio la 
rappresentazione teatrale pro-

posta dall’associazione “Amici del 
Teatro di Pianiga” della compagnia 
“I Bottegai”, trama: “Durante la se-
rata del 10 agosto, alcuni amici si 
ritrovano su un terrazzino a guar-
dare le stelle cadenti. Tutto scorre 
liscio fino a che non decidono di 
fare il famoso gioco dei telefoni 
come nel celebre film. Alcuni se-
greti cominciano a venire a galla 
e l’arrivo di una vicina logorroica 
contribuirà ad aumentare la ten-

con una serata latina a cura di “Cu-
balinda de mi vida”. Domenica 28, 
in collaborazione con la Consulta 
giovani di Fossò, si è tenuto il “Mid 
summer aperitif” con dj “Keep up 

events”, seguito da musica d’ascolto 
con Marilisa Maniero, Marco Negri 
e Aroldo Massarenti. Lunedì 29 è 
stata la volta della “Just rock band” 
con il tributo Vasco vs Liga, mentre 

sione. Finché Lorenzo deciderà 
di sistemare tutto con uno stra-
tagemma”. Un avvincente spetta-
colo teatrale che ha visto il teatro 
di Pianiga in sold-out. “Perfetti 
Imperfetti è una parodia comica 
di Perfetti sconosciuti – spiega 
l’assessore alla Cultura, Chiara 
Cazzagon - in questa versione, l’as-
sociazione I Bottegai ha portato 
in scena una commedia estrema-
mente divertente, confermando il 
successo ottenuto lo scorso anno a 
Pianiga con 7 Donne e un mistero. 
Siamo sempre pronti ad accogliere 
le proposte dell’associazione Gli 
Amici del teatro, che collabora con 

la serata conclusiva del 30 luglio ha 
visto l’esibizione della Show band 
di Fossò ed una serata danzante con 
l’orchestra “D’Animos band”, segui-
ta dall’estrazione della tombola. 
“La sagra paesana di San Giacomo 
è un successo crescente anno dopo 
anno - ha commentato Susanna 
Calore, vicesindaco con delega alla 
Cultura - Questo risultato è frutto 
della collaborazione tra il Comita-
to Sagra di Sandon, la parrocchia, 
l’associazione Noi e la Consulta gio-
vani di Fossò, che dedicano mesi di 
preparazione all’organizzazione. 
Il cuore di questa grande festa di 
paese sono i tanti volontari, inclu-
si numerosi giovani, ai quali va il 
nostro più sentito ringraziamento. 
L’Amministrazione comunale for-

nisce supporto e un contributo per 
garantire la buona riuscita della 
manifestazione. La cooperazione 
tra le associazioni è fondamentale 
per il meritato successo. Un grazie 
di cuore a tutti i protagonisti per 
il tempo che dedicano al nostro 
Paese”. Anche il sindaco Alberto 
Baratto ha espresso il suo apprez-
zamento: “partecipare alla sagra di 
San Giacomo è sempre un piacere. 
La qualità del cibo, il luna park, la 
pesca, il servizio bar al patronato 
e tutti gli eventi organizzati assi-
curano serate di allegria e diverti-
mento per grandi e piccoli, creando 
un’atmosfera serena e di grande 
condivisione. I miei complimenti 
vanno alle associazioni, alla par-
rocchia e ai numerosi volontari che 
sono sempre presenti”.

Paolo Lamon

compagnie di tutto il territorio 
regionale e offre spettacoli molto 
apprezzati anche durante l’esta-
te. Con questo stesso entusiasmo, 
continuiamo la collaborazione per 
promuovere le attività teatrali 
e culturali”. Il sindaco Massimo 
Calzavara interviene: “Per l’Am-
ministrazione comunale è fonda-
mentale promuovere la cultura. 
Il teatro, come la forma d’arte più 
antica, è un motore di cultura, tra-
dizioni e aggregazione. Per questo 
motivo, sosteniamo e collaboria-
mo alla realizzazione di eventi 
teatrali anche durante l’estate, 
con l’obiettivo di coinvolgere il 

pubblico e offrire alle compagnie 
teatrali l’opportunità di portare 
in scena commedie esilaranti e 
coinvolgenti. Anche quest’estate, 
abbiamo avuto il piacere di regi-

strare il tutto esaurito per Perfetti 
imperfetti”.

Martina Pesce

FIESSO D'ARTICO

NUOVA STAGIONE CALCISTICA CON RINNOVATO ENTUSIASMO!
▪ Presentata ufficialmente la nuova squadra di calcio locale

In una serata carica di emozioni 
e speranze, la sala consiliare del 

Comune di Fiesso d’Artico ha ac-
colto la presentazione ufficiale del-
la nuova squadra di calcio locale, 
segnando il ritorno del club dopo 
anni di assenza dai campi. L’even-
to, moderato con abilità dal diret-
tore responsabile de “La Voce del 
Veneto centrale” Emanuele Carli, 
ha visto la partecipazione di au-
torità, sponsor e tifosi, tutti uniti 

dall’entusiasmo per questa nuova 
avventura sportiva. Al tavolo delle 
autorità, il sindaco Marco Comina-
to ha espresso l’orgoglio della co-
munità per il ritorno della squadra, 
sottolineando l’importanza del 
calcio come elemento aggregante e 
formativo per i giovani del territo-
rio. “Il calcio è sempre stato un pi-
lastro della nostra comunità, e ve-
dere la squadra rinascere è motivo 
di grande soddisfazione per tutti 
noi”, ha dichiarato Cominato. Ac-
canto a lui, il presidente del Fiesso, 
Lorenzin Francesco, ha illustrato i 

motivi che hanno spinto la società 
a rimettersi in gioco partendo dalla 
Terza categoria: “Abbiamo deciso 
di ripartire dalle basi, per costru-
ire un progetto solido e duraturo, 
che possa crescere nel tempo. La 
scelta di iniziare dalla Terza cate-
goria non è un passo indietro, ma 
piuttosto un’opportunità per lavo-
rare sui nostri giovani e creare una 
squadra che rappresenti davvero il 
nostro territorio”. Il mister Gian-
pietro Bettini ha poi sottolineato 
l’importanza di puntare sui gio-
vani, evidenziando come la nuova 
squadra sia composta in gran parte 
da ragazzi del posto: “Crediamo nei 
nostri giovani e nel loro potenzia-
le. L’obiettivo è quello di formarli 
non solo come calciatori, ma anche 
come persone, dando loro l’oppor-
tunità di crescere in un ambiente 
sano e competitivo”, ha spiegato 
Bettini. Non sono mancate le do-
mande sulla logistica e sulle strut-
ture disponibili per la squadra. Il 
direttore sportivo Cacco Jimmy ha 
ammesso che la mancanza di una 
struttura aggiuntiva per gli allena-

menti rappresenta una sfida, ma 
ha rassicurato tutti che la società 
sta lavorando attivamente per tro-
vare una soluzione. “È un problema 
che conosciamo e che stiamo cer-
cando di risolvere. Siamo in contat-
to con le autorità locali e speriamo 
di poter annunciare presto delle 
novità in merito”, ha dichiarato 
Cacco. La serata è stata impreziosi-
ta dalla presenza degli sponsor, sia 
storici che nuovi, che hanno deciso 
di supportare il progetto sportivo. 
La loro partecipazione è stata un 
segnale forte di fiducia nel futuro 
della squadra e del suo potenziale. 
La presentazione si è conclusa con 

il tradizionale taglio della torta e 
un brindisi finale, seguito da un 
buffet offerto a tutti i presenti. Le 
foto di rito hanno immortalato un 
momento storico per Fiesso d’Arti-
co, che si appresta a vivere una nuo-
va stagione calcistica con rinnova-
to entusiasmo e ambizione. Inizia 
così un nuovo capitolo per il calcio 
di Fiesso d’Artico, con la speranza 
che i valori di sportività, passione e 
comunità possano guidare la squa-
dra verso traguardi sempre più am-
biziosi.

Giulia Boscaro 
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VIGONOVO

VIGONOVO

228 MILA EURO ALLE SCUOLE DELL’INFANZIA PARITARIE

COMUNE, GETTITO DI 5.123,74 EURO CON IL 5 PER MILLE

▪ Martello: “hanno un ruolo fondamentale nello sviluppo dei bambini”

▪ Sarà destinato a progetti per minori e famiglie

Saranno 228 mila euro i con-
tributi erogati dal Comune 

per prossimi due anni scolasti-
ci alle Scuole dell ’infanzia pa-
ritarie del territorio comunale. 
La delibera della Giunta è stata 
approvata ad inizio agosto. Sono 

Il cinque per mille destinato 
al Comune di Vigonovo frut-

to del gettito Irpef dell ’anno fi-
nanziario 2023 e anno d ’impo-
sta 2022 è stato pari a 5.123,74 
Euro. L’anno prima era stato di 
poco superiore ai 4 mila Euro. 
Questi soldi saranno impegnati 
per finalità sociali a favore del-
le famiglie e dei minori. Lo ha 
deliberato nei giorni scorsi la 
Giunta comunale. “Ringraziamo 
i nostri concittadini che hanno 
firmato per il Comune perché 
credono nel valore dei progetti 
proposti dal servizio pubblico, 
una boccata d ’ossigeno per la 
realizzazione anche di nuovi 

tre le scuole dell ’infanzia pari-
tarie presenti nel territorio: la 
“San Giovanni Bosco” di Vigo-
novo, la “Sacro cuore” di Tom-
belle e la “Madonna delle rose” 
di Galta. La ripartizione del 
contributo annuo sarà per il 40 
per cento in quota fissa e per il 
60 per cento in quota variabile 
rispetto al numero dei bambini 

iscritti e residenti. Il contributo 
che eroghiamo ha una finalità 
di interesse pubblico, essendo 
lo stesso finalizzato al conteni-
mento delle rette a carico delle 
famiglie molte delle quali sono 
in sofferenza economica - sot-
tolinea il sindaco Luca Martello 
- riconosciamo a queste scuole il 
ruolo fondamentale che hanno 

per la crescita e lo sviluppo dei 
bambini. Ringrazio le parroc-
chie e il corpo docente per l ’im-
pegno profuso nella didattica, 
nel rapporto con le famiglie e 
con il volontariato che contri-
buiscono a rafforzare il tessuto 
sociale delle nostre comunità”.

Paolo Favaretto

� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �

INQUADRA E SFOGLIA
IL NOSTRO CATALOGO
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Piccolo formato
- Biglietti da visita
- Buste e carta da lettere
- Cartoline e inviti
- Volantini
- Pieghevoli
- Brochure
- Cartelline
- Block notes
- Etichette
- Adesivi
Grande Formato

Abbigliamento
- Cappellini
- Berretti
- Scaldacollo
- T-shirt
- Polo
- Felpe

Ufficio
- Penne
- Matite
- Righelli
- Evidenziatori
- Taglierini
- Tappetino mouse

Gadget
- Accendini
- Ombrelli
- Metro
- Portachiavi
- Accessori auto
- Spille
- Braccialetti

Shopper
- Shopper tnt
- Shopper cotone
- Shopper di carta
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- Locandine
- Manifesti
- Striscioni
- Cartelli
- Roll-up
- Vele

Social Media 
Management
- Facebook
- Instagram
- Google My Business

servizi - afferma l ’assessore ai 
Servizi sociali, Sabrina Dorio - 
Queste risorse le utilizzeremo 
per incrementare e migliorare 
i progetti rivolti a sostenere le 
famiglie con minori da 0 a 18 
anni, come eventi formativi e 
informativi sulla genitorialità 
o attività formative e di labo-
ratorio per gli alunni delle tre 
classi della scuola secondaria di 
primo grado. Con questi inter-
venti possiamo stare al fianco 
delle famiglie nella crescita dei 
loro figli, e intervenire con per-
corsi di prevenzione del disagio 
minorile”.

Paolo Favaretto
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"CASTELLANA"Notizie dalla SR 245

▪ Tema: al Comune servono 10 milioni e mezzo di Euro per i vari lavori
SPINEA

VICESINDACO VS (EX)-VICESINDACO…

È scontro sul bilancio a Spi-
nea fra l ’attuale vicesindaco 

Emanuele Ditadi e l ’ex Edmon-
do Piazzi. Al Comune servono 
10 milioni e mezzo di Euro per i 
vari lavori, ma in casa ce ne sono 
solo 170.000, dice l ’assessore 
al Bilancio Ditadi, puntando il 
dito su strade e marciapiedi in 
stato di abbandono. L’ex-asses-
sore Piazzi e l ’ex-sindaco Mar-
tina Vesnaver però non ci stan-
no e mettono qualche puntino 
sulle i, rimarcando anzitutto 
la volontà di dialogare in modo 
costruttivo, ma decisi a chiarire 
le questioni sollevate. In primis 
i due precisano come la secon-
da metà del 2019, dopo essere 
stata eletta, la giunta Vesnaver 
ha impegnato quei mesi per co-
noscere la situazione, imposta-
re, coprire le poste già decise in 
precedenza, e poi che, proprio 
quando si poteva cominciare 
ad operare secondo il proprio 
programma amministrativo, è 

scoppiata una pandemia, è bene 
ricordarlo, con le priorità rivo-
luzionate e date tutte a socia-
le, scuole e attività produttive. 
Tuttavia si investe nell ’acquisto 
del cinema teatro Bersaglieri, si 
partecipa a “tutti i bandi possi-
bili, dei quali alcuni sono stati 

finanziati altri no. I fondi in 
disponibilità sono stati inve-
stiti nella rotatoria di via Mat-
teotti, su piazza Marconi e su 
via Matteotti. Su strade, mar-
ciapiedi, verde, parchi e giar-
dini sono stati fatti tutti gli 
investimenti finanziariamente 
possibili. Certo un’altra Giun-
ta avrebbe potuto fare scelte 
diverse, ma la giunta Vesnaver 
ha portato avanti il suo pro-
gramma votato dai cittadini. Il 
28 marzo 2023, poi, è iniziata 
la gestione commissariale che 
ha portato avanti le attività in 
corso e quelle già approvate e 
finanziate”. Replicando ai pun-
ti sollevati da Ditadi, più nello 
specifico, “ i lavori di via Matte-
otti sono stati interrotti perché 
le condotte meteoriche e idri-
che erano tutte da rifare: spese 
condivise fra Veritas e Comune 
interessato per circa 300.000 

Euro di cui la metà già finan-
ziati dalla gestione commissa-
riale. L’ecocentro è fermo da più 
di un anno: la questione relati-
va ad ulteriori finanziamenti 
può essere risolta con Veritas, 
responsabile dell ’opera. Ricor-
diamo anche che Veritas è una 
società a cui partecipa anche il 
comune di Spinea”. “La rotato-
ria sulla camionabile (semaforo 
di Fornase sulla Strada provin-
ciale 81 Ndr), dove c’è già un 
accordo tra Amministrazione 
e Città metropolitana da circa 
due anni, è già stata finanziata 
dal commissario (50 per cento 
della spesa per 390.000 Euro 
Ndr) - prosegue Piazzi - Per le 
problematiche inerenti pista 
ciclabile e l ’attraversamento 
in sicurezza della Strada pro-
vinciale 81, il progetto c’è ed 
è stato già approvato, sebbene 
comporti, a seguito richieste di 

modifiche, una serie di azioni 
amministrative che aumente-
ranno il costo dell ’opera inte-
ramente a carico del Comune di 
Spinea poiché la Città metropo-
litana non intende partecipare 
a questo supplemento di spesa. 
La trasformazione del boccio-
dromo Belfiore in palestra: c’e-
ra già il progetto, è stato finan-
ziato integralmente. L’opera 
è finita, non è costata nulla al 
Comune, mancano alcune fini-
ture, ma con un paio di inter-
venti mirati sarebbe possibile 
consegnare la struttura alla 
città ai primi di ottobre - Ad 
ogni modo - conoscendo bene 
le competenze in materia del 
vicesindaco Ditadi, sappiamo 
tutti e due che 10 milioni sono 
una somma che il Comune non 
potrà mai trovare nel proprio 
bilancio. Avevo già avuto modo 
sia in campagna elettorale che 
nel primo Consiglio comunale 
di far presente che si era ca-
renti di entrate per le opere in 
conto capitale e che le entrate 
correnti coprono a malapena le 
uscite correnti. A questo vanno 
aggiunti i tagli ai Comuni per il 
rispetto dal Patto di stabilità 
per circa 60.000 Euro all ’anno, 
fino al 2028. Possiamo sperare 
in contributi e finanziamen-
ti dalla Regione, dallo Stato o 
dall ’Unione europea, oppure 
un nuovo Pnrr. Penso che l ’Am-
ministrazione comunale dovrà 
rivedere le proprie scelte politi-
co-programmatiche - conclude 
- trovando un giusto equilibrio 
tra necessità di bilancio e scelte 
politiche. Per quanto ci riguar-
da massima disponibilità nel 
confronto politico per dare il 
nostro contributo costruttivo”.

Sara Zanferrari
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Ha avuto luogo giovedì 04 lu-
glio, partendo dal complesso 

di villa Guidini a Zero Branco, la 
visita della commissione di Aces 
Europe nel territorio, finalizzata 
ad esaminare la candidatura di 
Martellago, Zero Branco e Treba-
seleghe a “Comunità europea dello 
Sport 2026”. I tre enti, riuniti sot-
to la denominazione di “Comunità 
delle tre province”, la scorsa pri-
mavera hanno infatti presentato 
ai promotori un ricco dossier, che 
identificava lo stato dell’arte dello 
sport nei rispettivi territori, iden-
tificando gli obiettivi per il futuro 
e candidandosi ufficialmente a 
“Comunità europea dello Sport” 
per il 2026. Ad inizio luglio si te-
nuta appunto la visita ufficiale da 
parte dei commissari nei territori 
dei tre comuni, per visitare strut-
ture, spazi ed associazioni sporti-

Domenica 04 agosto si è te-
nuta la cinquantaseiesima 

“Fiera degli uccelli - Città di Ma-
erne”, una giornata lunghissima 
ma ricca di emozioni. Già dalle 
5:00 di mattina le vie di Maer-
ne erano animate da tantissime 
persone che volevano assistere 
alle prime competizioni canore 
degli uccelli, veri protagonisti 
dell ’edizione 2024. “Durante 
tutta la giornata poi migliaia 
di persone, arrivate da tutta la 
regione e oltre, si sono emozio-
nate ammirando i tantissimi 

nOtiziE daLLa Sr 245 caStELLana

▪ Favaretto: “si vuole dare più valore al lavoro dei volontari e delle associazioni”

▪ Centotrenta volontari, migliaia di visitatori e un puzzle di iniziative

CANDIDATURA A “COMUNITÀ EUROPEA DELLO SPORT 2026”

CINQUANTASEIESIMA EDIZIONE DELLA FIERA DEGLI UCCELLI…

MARTELLAGO

MARTELLAGO

▪ La cerimonia a ottant’anni dall’eccidio di Alagna Valsesia SCORZÈ

IN MEMORIA DELL’APPUNTATO UGO LONGATO, CADUTO PER LA LIBERTÀ

A ottant’anni dall ’eccidio di 
Alagna Valsesia in cui perse 

la vita l ’appuntato dei carabinie-
ri Ugo Longato, si è tenuta la ce-
rimonia partecipata, organizza-
ta dall ’Arma dei carabinieri. Tra 
i presenti il sindaco e il parroco 
di Scorzè, Giovanni Battista Me-
striner e don Stefano Vidotto, il 
vicario del prefetto, la dottoressa 
Piera Bumma, ma anche il nipote 
Franco Lazzaro che circa tre mesi 
fa, ha avanzato la richiesta di 
una onorificenza postuma al va-
lore militare al comando genera-
le dei carabinieri di Roma. Figlio 
di Domenico e di Pesce Teresa, 
il carabiniere a piedi già effetti-

vo alla Legione territoriale dei 
carabinieri reali di Alessandria, 
appartenente alla compagnia 
Carabinieri partigiani della Pri-
ma divisione d’assalto “Garibal-
di”, nacque a Rio San Martino 
di Scorzè il 21 novembre 1907, 
e morì fucilato per mano dei na-
zi-fascisti il 14 luglio 1944 insie-
me ad altri sette carabinieri ed a 
sette partigiani, dopo la cattura 
che avvenne nell ’area submonta-
na del massiccio del monte Rosa. 
All ’appuntato Ugo Longato sono 
dedicate la sezione locale dell ’As-
sociazione nazionale dei Carabi-
nieri e la stele situata di fronte al 
cimitero di Rio San Martino.

Ilenia Milanese

ve. Il riconoscimento di “Comunità 
europea dello Sport” è promosso 
da Aces Europe, associazione no 
profit con sede a Bruxelles a capo 
della Federazione delle Capitali e 
delle Città europee dello Sport, con 
l’obiettivo di promuovere lo sport 
tra i cittadini dell’Unione europea, 
in particolare verso i bambini, gli 
anziani ed i diversamente abili. 
“Questa Amministrazione comu-
nale ha presentato la candidatura 
a Comunità europea dello Sport 
anno 2026 – spiega l’assessore allo 
Sport del Comune di Martellago, 
Daniele Favaretto - nella consape-
volezza che nel proprio territorio 
lo sport è cresciuto grazie a nuove 
strutture, ai numerosi lavori di ri-
qualificazione di quelle esistenti, 
ai progetti di sostegno alle società 
sportive del territorio, alle inizia-
tive scolastiche così da garantire 
a tutti la conoscenza di discipline, 
tradizionali e nuove, e per incen-
tivare nei giovani uno stile di vita 

sano e corretto fin dall’infanzia. 
Molte discipline sportive hanno 
trovato il loro spazio e sono state 
valorizzate per creare un’ampia e 
variegata rosa di opportunità per 
tutti i cittadini. La nostra realtà 
cittadina è ricca di gruppi, asso-
ciazioni, circoli e società sportive 
che, nelle più disparate discipli-

ne, promuovono e diffondono la 
pratica sportiva come momento 
di impegno e prova personale, di 
svago e divertimento, di integra-
zione sociale e costruzione di re-
lazioni personali oltre ad essere 
una pratica socialmente rilevante 
poiché assolve funzioni fonda-
mentali nei processi di crescita e 

sviluppo dell’individuo e dell’inte-
ra collettività – prosegue Daniele 
Favaretto - per noi sport significa 
inclusione, capacità di abbattere 
le barriere e consentire a chiun-
que, senza alcuna distinzione, 
di avvicinarsi a una disciplina e 
praticarla. Fiore all’occhiello nel 
nostro territorio comunale è una 
importante struttura privata dove 
si pratica il golf con un campo con 
diciotto buche, annoverato fra i 
migliori campi da competizione 
realizzati in Italia. Presentiamo 
quindi la candidatura con la spe-
ranza che venga favorevolmente 
accolta – conclude l’assessore Fa-
varetto - così da dare ancor più va-
lore al lavoro dei volontari e delle 
numerose associazioni che opera-
no nell’ambito sportivo, ricono-
scendo così che, anche grazie al 
loro operato, si è potuto raggiun-
gere un importante traguardo per 
tutta la nostra comunità”.

Emanuele Carli

animali presenti – ha scritto il 
sindaco di Martellago, Andrea 
Saccarola - le carrozze d’epoca, 
il mercatino dei vecchi mestieri, 
la sfilata dei cavalli, il concor-
so canino, le tante bancarelle 
e le serate canore e culinarie 
pre e post evento. Un puzzle 
di iniziative che sta rendendo 
il nostro paese vivo e che lo fa 
conoscere a tante persone. Un 
ringraziamento speciale – ha 
continuato Saccarola - ai più di 
centrotrenta volontari che han-
no vegliato sulla manifestazio-
ne assicurando il suo successo. 
Grazie a tutti aspettando fin da 
ora la prossima edizione”. E per 

l ’occasione, a vegliare sulla sa-
lute degli animali presenti alla 
fiera c’erano le guardie eco-zoo-
file dell ’Oipa. Il servizio svolto 
dall ’Oipa, l ’Organizzazione in-
ternazionale protezione anima-
li, è molto importante in questa 
giornata ma è ancor più impor-
tante durante tutto l ’anno, in 
quanto il loro scopo, attraverso 
diverse iniziative, è quello di 
tutelare il benessere di tutti gli 
animali. “È stato un piacere – ha 
commentato il sindaco Saccaro-
la - sapere che tutti gli animali 
presenti alla fiera erano tenuti 
in maniera consona ed adegua-
ta per affrontare la giornata di 

festa. Ringrazio questi preziosi 
volontari per il loro indispensa-
bile servizio e faccio le mie più 
sentite congratulazioni agli or-
ganizzatori della fiera per l ’at-

tenzione rivolta alla tutela e be-
nessere degli animali esposti”.

Angela Bosello
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▪ Vizi e virtù della Venezia del Settecento

▪ L’ottava edizione inizierà il 06 settembre nel giardino di villa Orsini

▪ Durante la Fiera dei Mussi si terrà un’esibizione dove potrete ammirarle!

SCORZÈ

SCORZÈ

TREBASELEGHE

IL VENETO LEGGE 2024

JAM 2024: I COLORI JAZZ

ORO E BRONZO PER LE ATLETE DELL’ACCADEMIA PATTINAGGIO

Il Veneto legge è un’inizia-
tiva di promozione ed edu-

cazione alla lettura che mette 
al centro la lettura ad alta voce 
nelle sue diverse articolazioni. 
L’iniziativa è organizzata an-
nualmente dalla Regione del 
Veneto in collaborazione con 
la sezione regionale dell ’Asso-
ciazione italiana biblioteche 
e l’Ufficio scolastico regio-

Jazz Area Metropolita-
na torna tra la Riviera del 

Si è conclusa la prima par-
te della stagione agonistica 

nale, e il sostegno dell ’Asso-
ciazione librai italiani 
- Confcommercio, del Sinda-
cato italiano librai cartoli-
brai - Confesercenti, dell’As-
sociazione editori veneti, 
dell’Associazione degli edi-
tori indipendenti e dell’As-
sociazione italiana editori. 
L’assessorato alla Cultura e 
la biblioteca comunale aderi-
scono all ’ottava edizione della 
Maratona di lettura con una se-
rie di eventi dedicati ad adulti e 

bambini. Domenica 8 settem-
bre alle ore 17:30 va in scena, 
nel giardino di villa Bragadin 
Facchin a Peseggia, Smanie, 
Vizi e Virtù nella Venezia del 
Settecento tra Casanova e 
Goldoni: lettura-concerto di 
e con Margherita Stevanato, 
Patrizia Vaccari e Maurizio Da 
Col sulle memorie dei due illu-
stri veneziani. Il pubblico sarà 
guidato nel secolo in cui Ve-
nezia perde, a livello europeo, 
importanza politica, economica 
e commerciale diventando per 
tutta l ’Europa, città simbolo 
della gioia di vivere e della li-
bertà. Un periodo in cui Vene-
zia è anche per eccellenza la 
città del gioco, dove “ridotti” e 

“casini” si moltiplicano e inte-
ri patrimoni passano di mano 
con facilità impensabili. Per 
navigare in questo splendido 
ed intrigante mondo l ’attrice 
Margherita Stevanato seguirà 
le parole di Giacomo Casanova 
e Carlo Goldoni, sperimenta-
tori in prima persona dei vizi 
e delle virtù della Serenissi-
ma che alla fine della loro vita 
scrissero delle memorie che ri-
percorrevano gli anni felici che 
precedettero la caduta della Re-
pubblica del Leone. Colonna so-
nora del nostro viaggio saranno 
le canzoni da battello: canzoni 
popolari gioiose, ironiche a vol-
te maliziose interpretate dalla 
voce di Patrizia Vaccari e dalla 

musica di Maurizio Da Col. Cin-
que invece gli appuntamenti 
dedicati ai bambini, dai 4 ai 7 
anni: presso la sede di Scorzè 
nei giorni 9, 17 e 23 settem-
bre alle ore 17:00 e venerdì 4 
ottobre alle ore 16:30; presso 
la sede di Peseggia giovedì 
12 settembre alle ore 16:30. 
Letture a cura delle lettrici vo-
lontarie Federica Annoè ed Eli-
sa Pattaro e dell ’associazione 
“Mamme da favola”. Tutti gli 
eventi sono ad ingresso gra-
tuito su prenotazione, chia-
mando lo 041-5847583 oppure 
scrivendo a biblioteca.prestiti@
comune.scorze.ve.it.

Martina Pesce

Brenta e il Miranese, in cinque 
comuni della provincia di Vene-
zia: Dolo, Noale, Santa Maria di 
Sala, Scorzè, Strà. Il programma 
di quest’anno sarà indirizzato 

ad approfondire il jazz visto da 
diverse angolazioni: la prospet-
tiva storica, rivista attraverso 
recenti interpretazioni musi-
cologiche, quella delle pratiche 
e dei contenuti e ovviamente 
quella esecutiva e performati-
va attraverso un programma ad 
ampio spettro che tenga conto 

di tutte le diverse tendenze arti-
stiche del jazz contemporaneo. 
L’ottava edizione di Jazz Area 
Metropolitana inizierà a Scorzè 
venerdì 6 settembre alle ore 
21:00, nel giardino di villa 
Orsini. Protagonista sarà Kno-
bil: un esperimento musicale 
creato dalla musicista Louise 
Knobil. Ispirandosi a Esperan-
za Spalding, Charles Mingus e 

Oscar Pettiford, Knobil inter-
preta le sue composizioni con il 
suo contrabbasso e la sua voce. 
Tra composizione e scintillan-
te jazz moderno, l ’artista gioca 
con i suoi compagni di cordata: 
Chloé Marsigny (clarinetto bas-
so) e Vincent Andreae (batteria). 
Concerto ad ingresso gratuito.

Martina Pesce

delle nostre accademiche con 
numerose medaglie. Tutte le 
atlete convocate dal Comitato 
provinciale non sono scese dal 
podio alla fase regionale del 

trofeo “Primi passi” e “Giovani 
promesse” Fisr, svoltasi a Tris-
sino (Vi) e Castelgomberto (Vi), 
tra l ’8 e il 9, e il 15 e 16 giugno. 
Oro per Sara Cazzaro, Aurora 

Girotto, Isabella Fazi, 
Sofia Cazzaro, Camil-
la Blascovich, e bronzo 
per Anya Marconato. 
Poi, nei trofei Interre-
gionali Acsi svoltisi a 
Treviso e ad Albaredo 
di Vedelago (Tv) non 
si sono fatte attendere 
le soddisfazioni dal-
le nostre atlete Tosca 
Carraro, Aurora Leno-
ci, Ludovica Esposito, 
Aurora Girotto, Anya 
Marconato, Sara Caz-
zaro, Irene Negrisolo, 
Emma Pastrello, Ilaria 
Bufi, Camilla Blasco-
vich, Sofia Cazzaro, 
Isabella Fazi, Alice 
Moda, Giada Rizzan-
te, Aurora Vanzetto, 
Sarah Lenoci, Sofia 
Pizzolato, Isabel Zor-
zetto, Flavia Zavattin, 
Sofia Maria Musume-
ci, Astrid Bortolozzo, 
Rachele Pellizzato, 
Beatrice Tronchin, 
Alice Pastrello e Fedo-
ra Nando: moltissime 
infatti sono state le 
medaglie conquistate. 
Poi dal 23 agosto al 
5 settembre le nostre 
accademiche sono im-
pegnate ai campionati 
nazionali Aics e Acsi 
a Misano Adriatico e 
Riccione, mentre l ’8 

settembre, durante l ’annuale 
Fiera dei Mussi, ci sarà un’esi-
bizione dove potrete ammirarle 
in tutta la loro bravura. I corsi 
della stagione 2024-2025 par-

tiranno a settembre per tutti i 
bambini e ragazzi dai tre anni 
in su.

Maila Ronchi e Arianna Sorze 



Piccoli 
elettrodomestici
Tutte le apparecchiature elettriche 
ed elettroniche possono essere 
riciclate attraverso processi 
finalizzati al recupero delle 
componenti riutilizzabili.

Molti rifiuti elettrici ed elettronici 
possono contenere sostanze 
altamente nocive*: non vanno mai abbandonati 
nell’ambiente!

* CFC, cadmio, piombo, mercurio e cromo esavalente.

COME CONFERIRLI

PICCOLI ELETTRODOMESTICI
Robot da cucina
Frullatore
Ferro da stiro

Rasoio elettrico
Asciugacapelli
Trapano, ecc.

ELETTRONICA DI CONSUMO
Lettori mp3
Telefoni cellulari
Caricabatterie

Computer
Monitor
Console, ecc.

Per legge, chi acquista 
un’apparecchiatura 
elettrica ed elettronica 
può conferire presso lo 
stesso negozio un RAEE 
equivalente. 
Senza alcun obbligo 
di acquisto è inoltre 
possibile conferire, 
sempre gratis, piccoli 
RAEE presso punti 
vendita di grandi 
dimensioni.

oppure

Conferimento al Centro 
di Raccolta come RAEE.

Dove lo butto?

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

dal lunedì al venerdì 8-20
nei giorni lavorativi

www.etraspa.it
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▪ Uno spazio inclusivo per far divertire proprio tutti!

▪ Nel corso della malattia, ha sempre combattuto come un autentico guerriero contro quel male oscuro

TREBASELEGHE

PIOMBINO DESE

NUOVO PARCO GIOCHI A SANT’AMBROGIO

RICCARDO “RICKY” MASON, IL TUO RICORDO RIMARRÀ INDELEBILE

Una fantastica notizia ha scos-
so la calura estiva ad inizio 

di agosto: infatti l ’Amministra-
zione comunale di Trebaseleghe 
ha voluto informare le famiglie 
che al Parco delle Fontane di 
Sant’Ambrogio è già tutto pron-
to per giocare! La nota ancor 
più positiva è che Il nuovo par-
co-giochi è stato progettato con-
siderando le diverse esigenze di 

Se n’è andato a soli qua-
rant’anni, a seguito di un 

raro tumore al pancreas, l ’assi-
curatore Riccardo Mason, ori-
ginario di Piombino Dese dove 
per molti anni aveva vissuto 
con la famiglia. Abitava con 
la moglie Sara a Santa Cristi-
na di Quinto di Treviso, con la 
quale si era sposato nel giugno 
2023, dopo molti anni di una 
bella unione. Ed in quella stes-
sa chiesa il 23 agosto scorso, è 
stato celebrato il funerale del 
giovane uomo, fra una moltitu-
dine di fedeli e amici che han-
no voluto esserci per esprimere 
con la loro presenza una testi-
monianza di buoni ricordi che 
“Ricky”, per tutti ha lasciato in-
tatti. Nel corso della malattia, 
ha sempre combattuto come un 
autentico guerriero contro quel 
male oscuro e raro che se l ’è 
portato in cielo in meno di due 
anni. La diagnosi di quel male 
che faceva inorridire chiunque, 
gli era stata comunicata qual-
che settimana prima del matri-
monio. Povero Riccardo, come 
avrai vissuto quel giorno più 
bello della tua vita? Ma la tua 

accessibilità: si è voluto così do-
tare la frazione di Sant’Ambrogio 
di uno spazio inclusivo che pos-
sa far divertire tutti i bambini 
e bambine in modo sicuro e che 
possa così diventare un punto di 
riferimento per le famiglie locali 
ma non solo. L’area verde infatti 
è stata dotata di giostrine adat-
te anche a bambini portatori di 
disabilità, con accessi facilitati 
per loro. Il parco, inoltre, è stato 
diviso in due zone, una per i gio-
chi dei bambini più piccoli ed una 

per i giochi per i bambini un po’ 
più grandi. Ecco, si può proprio 
dire che è stato trovato un bel-
lissimo modo per valorizzare un 
particolare angolo del Parco del-
le Fontane che si trova davanti 
alla chiesa. “Siamo molto soddi-
sfatti di questa opera realizzata 
a partire da una richiesta delle 
famiglie della nostra frazione 
– ha spiegato la vicesindaco di 
Trebaseleghe, Francesca Pizziolo 
- che sentivano la necessità di un 
parco giochi dove poter accom-

forza è sempre stata inesauribi-
le, fino alla fine, fino a quando 
avevi un sia pur minimo respi-
ro. E le cose sono poi peggiorate 
proprio in quei giorni di vacan-
za e non hai nemmeno atteso di 
salutare i tuoi colleghi di lavo-
ro che ti aspettavano dislocati 
nei vari uffici periferici ed in 
quello di Piombino Dese. Così 
hai lasciato tutti senza parole, 
molti erano i colleghi sgomen-
tati, costernati, specie quelli 
che nutrivano una simpatia 
grandiosa per te. E tu in questo 
periodo della malattia sei stato 
sempre positivo, come del resto 
lo eri come persona. Il saluto 

per tutti era sempre lo stesso 
“ci vediamo la prossima setti-
mana”, ma poi il destino con te 
è stato fin troppo atroce, ti ha 
voltato le spalle troppo presto, 
sei salito al cielo in silenzio, 
dopo gli ultimi giorni difficili 
per te e per chi ti è stato molto 
accanto. Tua moglie Sara, che 
tu hai sempre descritto come 
la migliore al mondo, ed i tuoi 
familiari: mamma Palmira, 
papà Ivan ed i fratelli Federi-
co e Giorgia e con loro anche il 
piccolissimo Edoardo nato solo 
qualche giorno dopo il tuo de-
cesso, al quale dovevi fare da 
padrino fra pochi mesi al bat-

tesimo, come avevi promesso; al 
posto tuo lo farà Sara. “Lacrime 
e gioia”, dentro quell ’ospedale 
di Castelfranco Veneto in quei 
giorni, come sottolineava il ne-
o-papà e tuo fratello Federico, 
che insieme alla moglie Alice 
avevano deciso di cambiare 
ospedale e sono corsi a Castel-
franco Veneto, pur che tu potes-
si vedere Edoardo, ma non c’è 
l ’hai fatta, ma tu sicuramente 
da lassù avrai già una preghie-
ra per il tuo piccolissimo Edo-
ardo. E quaggiù tutti ricordano 
il Riccardo, vulcano con tutte 
le tue idee in testa e poi la vo-
lontà di portarle fino in fondo, 
con quattro, cinque amici con 
i quali hai stupito Piombino 
Dese, quando avete fondato 
l ’associazione “Bimbi in Fio-
re”, un’associazione che ancora 
esiste anche se ha perso quello 
smalto che aveva e che tu ne eri 
il trascinatore indiscusso. Le 
tue idee sono sempre piaciute 
e hai fatto innamorare i bambi-
ni e anche i giovani e poi negli 
anni ti impegnavi per portare 
nuova linfa, nuove idee ma so-
prattutto la carica di emozioni 
sempre positive. Una positività 
che non dimenticavi, quando 
eri al lavoro con i tuoi colleghi e 

con i clienti. Le testimonianze 
di chi ti è stato accanto al lavo-
ro sono impareggiabili: solare, 
gentile, sorridente con tutti e 
quella tua risata era inconfon-
dibile; poi massima era anche 
la tua professionalità e non 
amavi le ingiustizie in nessun 
campo, tanto meno al lavoro, 
tanto meno se c’era da vincere 
qualche “gara” a fine anno od a 
fine trimestre. Se arrivavi con 
le tue forze, con il tuo sudore, 
era un bel traguardo, ma mai 
per grazia ricevuta! Come fre-
quentemente ci si adegua. E poi 
con tua moglie Sara, proprio ai 
tempi del covid-19, eri diven-
tato con lei una coppia virale 
su TikTok quando pubblicavi 
dei video di coppia esilaranti 
per far sorridere in un periodo 
buio e di isolamento come quel-
lo della pandemia. Ed anche dai 
canali social l ’affetto per la tua 
scomparsa è unanime. Oltre 
alla tutta la positività che tra-
smettevi, Riccardo eri il braccio 
destro dell ’associazione clown 
in corsia di tua moglie: “Vivia-
mo in positivo Treviso” Odv, un 
sinonimo che s’addice perfetta-
mente alla tua esistenza, vissu-
ta con tanto entusiasmo.

Dario Guerra

▪ Vengono presentate sculture in acciaio inox realizzate dal maestro Mario Favero
MORGANO

EX-CHIESETTA DI SANT’ANTONIO, PARTE LA MOSTRA “RIFLESSIONI INOXIDABILI”

Sabato 1 settembre alle ore 
11:00 presso l ’ex-chiesetta 

Sant’Antonio nella piazza La 
Rotonda di Badoere si inaugura 
la mostra “Rif lessioni inoxida-
bili”, in cui vengono presentate 
sculture in acciaio inox realiz-
zate dal maestro Mario Favero. 
Sarà presente al vernissage la 
professoressa Francesca Corsi 
che presenterà la mostra. L’ar-
tista è uno scultore autodidat-
ta, che nasce a Quinto di Trevi-
so (Tv) nel 1954. Fin da giovane 

lavora l ’acciaio, attività che 
lo porto ad apprezzare diver-
se tecniche e materiali. La sua 
maestria nel lavorare il metal-
lo è frutto di una vita di speri-
mentazione continua e appren-
dimento che lo hanno portato 
a realizzate opere figurative 
in movimento, che presentano 
diverse sfumature cromatiche 
dell 'acciaio grazie a giochi di 
luce. Tutto comincia da un’idea 
che si concretizza plasmando 
l ’acciaio con pazienza e pas-
sione per realizzare opere che 
incuriosiscono, attraggono e 
coinvolgono lo spettatore fa-

cendogli apprezzare quanto sia 
possibile con fantasia e dedizio-
ne plasmare anche l ’acciaio più 
tenace per realizzare delle ope-
re d ’arte. Sarà possibile visitare 
la mostra fino al 30 settembre 
2024 con i seguenti orari: i sa-
bato dalle ore 15:00 alle 19:00, 
le domeniche dalle ore 10:00 
alle ore 12:00 e dalle ore 15:00 
alle ore 19:00 ed il lunedì dalle 
ore 10:00 alle ore 12:00.

Domenico Basso 
Assessore alla Cultura

pagnare per qualche ora i propri 
figli. Il parco è dotato anche di 
panchine sotto il grande albero 
del Parco delle fontane, dove ci si 
può ristorare all ’ombra o leggere 
un buon libro. Insomma, è un’o-

pera davvero per tutti, a caratte-
re inclusivo, che speriamo sia un 
nuovo ottimo punto di ritrovo 
per il paese!”.

Emanuele Carli
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▪ Presente anche lartista americana Mary Campbel

MORGANO

“MAILART MEETING”, PER AVVICINARSI A QUESTA FORMA D’ARTE

Sabato 14 settembre dalle ore 
10:00 alle 18:00 presso la bi-

blioteca di Morgano si svolgerà 
l’evento “Mailart Meeting” a cura 
di Virginia Milici, Danilo Artist 
e Maria Teresa Cazzaro. È un in-

contro gratuito fra artisti e chi 
vuole avvicinarsi a questo tipo 
di arte, per confrontarsi, creare e 
esprimere nello stile dell’evento 
Mailart. L’evento comincia con la 
visita e la spiegazione delle ope-
re dell’archivio del libro d’artista 
dell’associazione Nabibilafluxus, 
recentemente esposte al primo 

piano della biblioteca comunale 
di Morgano. Si prosegue nella sala 
conferenze per un incontro in cui 
artisti e visitatori possono condi-
videre opinioni e pensieri su temi 
legati a movimenti come Dadai-
smo e Fluxus. Per l’occasione sarà 
presente l’artista americana Mary 
Campbel, che esporrà le sue espe-
rienze artistiche recenti e quanto 
ha sviluppato con l’associazione 

“Day de Dada performance Art 
collective” che vanta la regia di 
diverse mostre di mail-art attive 
nella città di New York. Per con-
cludere sarà presentato in piazza 
La Rotonda di Badoere il progetto 
di mail-art “S’io fossi fuoco”: un’o-
pera di notevoli dimensioni creata 
dal laboratorio artistico del centro 
sociale Mortise sede di Torre (Pd); 
si tratta di un mosaico con a tema 

il fuoco a cui hanno partecipato 
oltre 450 figure fra artisti, asso-
ciazioni e scuole, per divulgare un 
messaggio di inclusione e pace. Per 
ulteriori informazioni e per preno-
tare scrivere a Virginia Milici tra-
mite Facebook oppure telefonare 
in biblioteca allo 0422-837843.

Domenico Basso
Assessore alla Cultura

▪ Etra ha dato il via agli interventi in via Giorgione, Massari e Vittorio Veneto

▪ Il 18 settembre un incontro presso il centro civico comunale

RESANA

RESANA

NUOVA FOGNATURA NEL CENTRO DEL CAPOLUOGO

I CARABINIERI SPIEGANO GLI ACCORGIMENTI PER EVITARE TRUFFE

Un cantiere da oltre un milione e 
mezzo di Euro che interesserà 

il centro abitato di Resana per qua-
si un anno e mezzo. Hanno preso il 
via ad agosto i lavori per la riqualifi-
cazione della rete delle condotte ac-

È una delle “emergenze” del perio-
do, con furti a raffica e raggiri 

che purtroppo continuano a ripeter-

que nere e della rete acquedottistica 
nelle vie Giorgione, Vittorio Veneto e 
Massari. Si tratta di lavori, da tempo 
programmati, che permetteranno 
di separare le “acque bianche” dalle 
“acque nere” così da rendere meno 
inquinante e più “moderno” il siste-
ma di fognature presente nel centro 
del paese. I lavori, commissionati da 

Etra, inizieranno con lo scavo delle 
strade che sono a ridosso del centro 
che saranno quindi chiuse al traffico 
durante dei periodi alternati. “Abbia-
mo avvisato la cittadinanza dei di-
sagi che ci saranno in questi mesi di 
lavoro - ha detto il sindaco di Resana 
Stefano Bosa, nel presentare il nuovo 
cantiere - non sarà facile convivere 

con questi lavori che richiedono 
così tanto tempo e quindi che por-
teranno dei disagi ma chiedo alla 
cittadinanza un po’ di pazienza e 
comprensione anche per la ditta 
che sarà incaricata di svolgere que-
sta importante opera”.

Paolo Lamon

S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:

• Leghe AlSi
• Leghe AlSiCu
• Leghe AlMg

• Leghe AlZnSi
• Leghe AlNiMn
• Leghe AlZn
• Leghe AlMgSb

• Leghe speciali su specifica di capitolato 

ISO 9001

Sede legale
Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)

Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)
—35010 Trebaseleghe (PD) 

Sicurezza nell'ambiente di lavoro
Salvaguardia dell'ambiente
Qualità del prodo�o
A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

si. Per dare delle utili indicazioni il 
Comune di Resana, in collaborazio-
ne con il comando dei Carabinieri di 
Castelfranco Veneto e l’associazione 
“San Francesco” ha organizzato un 
incontro per mercoledì 18 settembre 

alle ore 15:00 presso il centro civico 
comunale. Un incontro, indirizzato 
in particolare alla popolazione an-
ziana ma rivolto a tutti coloro che de-
siderano partecipare, che servirà per 
illustrare vari accorgimenti e com-

portamenti da adottare per evitare di 
cadere vittime di truffatori. “Anziani 
e persone sole molte volte rischiano 
di essere truffati dai malviventi - ha 
detto il sindaco Stefano Bosa nel pre-
sentare l’incontro con i carabinieri 
- occorre essere solidali tra vicini di 
casa ed aiutarsi ed occorre adottare 
tutti quegli accorgimenti che ci pos-

sono permettere di evitare di essere 
truffati. Ringrazio il comando dei 
Carabinieri di Castelfranco Veneto 
per la disponibilità che ci ha dato per 
questo importante incontro formati-
vo di prevenzione”.

Paolo Lamon 
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CAMPOSAMPIERO

PRIMA VARIAZIONE DI BILANCIO PER LA NUOVA AMMINISTRAZIONE MACCARRONE
▪ Stanziati 300.000 Euro per strade, snellimento del traffico e manutenzione

“Verificati gli equilibri di Bilan-
cio e l’assestamento generale 

durante la seduta di Consiglio 
comunale del 31 luglio - comu-
nica la neo-assessore al Bi-
lancio Moira Simeonato - si 
riparte a spron battuto con la 
delibera abituale di fine luglio 
che vede nella prima Variazione 
di bilancio della nuova Ammini-
strazione Maccarrone già più di 
300.000 Euro stanziati subito 
per dare risposte concrete ai cit-
tadini sul fronte della sicurezza 
stradale, viabilità e manutenzio-
ni del patrimonio pubblico”. Gli 
investimenti messi in campo 
con questa variazione ammon-
tano infatti a complessivi Euro 
314.600 e andranno a finanzia-
re nuovi interventi a comple-
tamento degli investimenti già 

previsti e finanziati in occasione 
del bilancio 2024-2026, molti dei 
quali in corso d’opera o in fase di 
ultimazione. In particolare sono 
stati stanziati 250.000 Euro per 
la messa in sicurezza di strade 
e marciapiedi in diverse zone 
della città che chiedono presto 
un intervento di asfaltatura, ri-
sistemazione del manto stradale 
o marciapiedi, quali ad esem-
pio in zona Casere: una laterale 
di via Visentin ammalorata, in 
zona Centoni via Cisteron e in-
terventi a Rustega in via Soligo e 
in via Quirini. Opere importanti 
che si aggiungono ad altri lavori 
di asfaltatura per un importo di 
275.000 finanziati nel 2023: si è 
intervenuti recentemente su via 
Gornarina, si stanno ultiman-
do i marciapiedi di via Pasubio 
e di via Zingarelle a Rustega. 
Vengono poi stanziati 30.000 
Euro per potature e nuove al-

berature. “Un altro importante 
intervento - prosegue l’assesso-
re Simeonato - dal lato della si-
curezza stradale del valore di 
27.000 Euro, segnalato e richie-
sto in più occasioni anche dai 
nostri cittadini è la sistemazione 
con sincronizzazione di tutti e 
tre gli impianti semaforici di via 
Bonora, un intervento meglio co-
nosciuto anche come Onda ver-
de che permette un deflusso più 
veloce ed agevole nei tre incroci 
di via Bonora andando a contri-
buire in maniera positiva nella 
gestione del traffico in quella 
zona”. In occasione della delibe-
ra di fine luglio è stato presenta-
to anche un altro documento ri-
epilogativo importante: lo stato 
di attuazione dei programmi, 
che mette in evidenza i numero-
si e importanti interventi già in 
corso di esecuzione o in fase di 
ultimazione per un valore com-
plessivo di più di 5.000.000 di 

Euro. Questi alcuni fra 
i principali interven-
ti. Palazzo Nodari 
(valore complessivo 

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"

STUDIO
DENTISTICO

A ut. o r d . me d. c hir . o do nt . d i Pa dov a N° 234 7/ 9 de l 09.06.93 - A ut . Sinda c o N° 5 966/ 93 de l 17.08.93

Dott. Enrico POLI
MEDICO CHIRURGO ODONTOIATRA

Via Straelle S. Pietro, 12/A, 
Camposampiero

policampos053@gmail.com
Tel. 049 5793434 329 8496 373

L’ultima carezza...

Servizi funebri per la

Via Giacomo Puccini 24   Camposampiero PD 375 5030900

cremazione e gestione delle ceneri

TRATTAMENTO CON
ONDE D’URTO FOCALI

  Potenza e profondità di trattamento per patologie come: 
SPERONE E SPINA CALCANEARE, TENDINOPATIA CALCIFICA DELLA SPALLA,

TROCANTERITI, EPICONDILITI, EPITROCLEITI, TENDINITI E TENOSINOVITI

TRATTAMENTO SICURO, AFFIDABILE E INDOLORE

dell’opera, 2.500.000 Euro): i 
lavori sono stati affidati, fonda-
zioni realizzate, opera in corso 
di realizzazione. Acquisizio-
ne area in zona San Marco 
(316.000 Euro) che permet-
terà una nuova progettualità 
riguardo la caserma dei carabi-
nieri, rogito effettuato. Pista 
di atletica (59.970 Euro) in 
area Don Bosco: opera termina-
ta ed usufruibile. Realizzazione 
di un nuovo campo da calcio 
(380.000 Euro) in via Corso: 
si stanno completando gli ulti-
mi lavori, presto sarà ultimato. 
Piazzetta Baratella (63.000 
Euro): intervento importante e 
di pregio in centro storico, pra-
ticamente ultimato. Rotatorie 
nella strada di collegamento con 
il bio-trattamento sulle strade 
provinciali 31 e 308: rotatorie 
effettuate, Veneto Strade sta 
proseguendo con i lavori di al-
largamento del tratto stradale 
fra le due rotatorie. Interventi di 
sicurezza stradale in centro 
storico: rotatoria sant’An-
tonio e risistemazione in-

gresso ai santuari antoniani 
(1.204.900 Euro): progetto di 
fattibilità tecnico economica in 
corso di approvazione. Efficien-
tamento energetico (90.000): 
progetto esecutivo approvato 
in via Fermi a San Marco. Os-
sari cimitero Camposampiero 
(Euro 63.000): lavori ultimati. 
“L’elencazione delle opere - con-
clude l’assessore Simeonato 
- permette di confermare l’eleva-
ta progettualità che procede in 
continuità con un’Amministra-
zione che ha sempre garantito 
concretezza e solidità”.

Paolo Lamon

CAMPOSAMPIERO

ARRIVA LA NUOVA ILLUMINAZIONE IN VIA FERMI
▪ L’importo totale del progetto ammonta a 90.000 Euro

La Giunta comunale ha approvato il progetto 
di rifacimento della pubblica illuminazione 

di via Fermi. Un intervento necessario data la 
situazione in cui versa l’attuale impianto, or-
mai vetusto, poco efficace, con zone d’ombra e 
non più in sicurezza. Si tratta di rifare comple-
tamente le apparecchiature ed i cavi di collega-
mento, posizionando nuovi lampioni, in nume-
ro maggiore, ma più bassi, più efficienti, a led, 
con illuminazione uniforme e minor dispendio 

di energia e di consumi. L’importo totale del 
progetto, comprensivo di lavori, progettazione, 
iva e somme a disposizione, ammonta a 90.000 
Euro, che saranno coperti con il contributo sta-
tale spettante al Comune di Camposampiero per 
l’annualità 2024. I lavori saranno affidati, come 
da obbligo normativo, entro il 15 settembre e 
saranno realizzati a seguire. “Anche questa volta 
- annuncia il sindaco Katia Maccarrone - utiliz-
ziamo i fondi statali per ammodernare una linea 
di illuminazione pubblica ormai superata e poco 
efficace. L’effetto sarà decisamente migliorativo 
per gli abitanti del quartiere Fermi, posto al di là 
della ferrovia, all’uscita del vecchio sottopasso e 
affacciato su via Pasubio”. Soddisfatto l’assesso-
re all’Ambiente Carlo Gonzo: “Prosegue con que-
sto intervento la lunga serie di efficientamenti 
realizzati in questi anni. Sono circa settecento-
mila Euro i fondi investiti solo negli ultimi cin-
que anni, in diverse zone del comune, centrali 
e periferiche. Anche in questo caso applichiamo 
i criteri normativi più attuali, contenuti nel Pi-
cil, il piano illuminotecnico comunale, in fase di 
approvazione, che prevedono assenza di disper-
sione di luce, rispetto dell’ambiente, utilizzo di 
tecnologia a led, minori consumi”.

Comunicato stampa – Comune di Camposampiero
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CAMPOSAMPIERO

CIRCOLO FILATELICO NUMISMATICO E DEL COLLEZIONISMO ANTONIANO
▪ Ad ottobre, nuova importante mostra a Padova

Dal 5 al 13 ottobre si terrà a Pa-
dova, presso il Circolo unificato 

dell’Esercito, dipendente dal co-
mando Forze operative nord, un’im-
portante mostra di Collezionismo 
antoniano.  L’evento è organizzato 
dal Circolo filatelico numismatico 
e del collezionismo di Camposam-
piero (città legata all’ultimo periodo 
della vita di sant’Antonio di Padova) 
su proposta del generale di brigata 

(ris.) Umberto Tagliacozzi, socio di 
entrambi i circoli, proposta accolta 
dal presidente del Circolo filatelico 
Claudio Zoccarato e resa possibile 
grazie agli esponenti del Circolo uni-
ficato, il direttore tenente colonnello 
f. Gaetano Tizzano e il primo luogo-
tenente Biagio Papa. La mostra sarà 
collocata all’interno del prestigioso 
palazzo Zacco Armeni in Prato della 
valle, una proprietà nobiliare risa-
lente al 1500 che ha visto, nel corso 
della sua storia, anche la presenza 
di comandi dell’esercito austriaco e 

ora sede incantevole con un piano 
nobile di rappresentanza per eventi 
sociali, concerti, mostre, conferenze, 
convegni. In un’ottica di divulgazione 
culturale l’evento mira a presentare, 
grazie al contributo di soci esperti a 
livello nazionale e non solo, una va-

casaservice@mengato.com  

www.casaservicepadova.com

Via G. Galileo Galilei, 17/19 Camposampiero PD 

Tel. 049.579 04 48
Cell. 333.81.44.789 

rietà di testimonianze legate alla vita 
e alle opere di sant’Antonio: santini e 
oggettistica devozionale, francobolli, 
monete, stampe, cartoline, manufat-
ti, quadri, statue, medaglie. Questa 
esposizione fa parte di una lunga serie 
di mostre che nel tempo si sono rea-

lizzate anche all’interno della basilica 
del Santo a Padova e di palazzo Ferro 
Fini a Venezia. È doveroso ricordare 
l’impegno del circolo di Camposam-
piero, nato nel 1995 e arrivato ai gior-
ni nostri aggiungendo, agli ambiti di 
filatelia e numismatica, anche ogni 
tipo di collezionismo atto a mante-
nere memoria di tradizioni ed eventi 
storici pubblici e privati. Memoria 
che il Circolo unificato dell’Esercito, 
con il tema devozionale antoniano, 
ha accolto con interesse e ospitalità. 
Per informazioni: collezionismocsp@
gmail.com

Il Presidente – Claudio Zoccarato

LOREGGIA

L’INSTALLAZIONE DELLE TELECAMERE CHE FA DISCUTERE…
▪ Scelta che va soppesata tra il bisogno di sicurezza e la tutela della privacy

Sono sempre scelte che impegna-
no da un punto di vista etico e di 

responsabilità quando allo scopo di 
rendere più sicuro il territorio, l’Am-
ministrazione comunale recependo 
le richieste di maggior sicurezza e 
tutela del patrimonio pubblico e pa-

esaggistico da parte dei cittadini dà il 
via all’implementazione di telecamere 
nel territorio, come previsto dalla de-
libera di Giunta comunale approvata 
in data 21 giugno 2023. Sono stru-
menti divenuti indispensabili per la 
tutela della sicurezza e per il contra-
sto della criminalità, in grado di dare 
una risposta al senso di insicurezza 
manifestato dai cittadini ma devono 

sempre coniugare la garanzia di sicu-
rezza offerta alla tutela della privacy, 
rimanendo quindi in un contesto di 
liceità, necessità e proporzionalità. 
In questo contesto le telecamere in-
stallate rilevano, attraverso la scan-
sione della targa, le irregolarità come 
auto rubate, poste sotto sequestro o 
inserite nella black list della Polizia. 
I veicoli circolanti senza copertura 

SAGRA DEL MELONE: UN PAESE IN FESTA
▪ Quarantaquattresima edizione, anche stavolta si conferma la qualità

Nella terza settimana di luglio, come ogni anno, si è 
svolta la quarantaquattresima Sagra del Melone. 

Forte del suo contrassegno “Sagra di qualità” ottenu-
to due anni fa, il comitato festeggiamenti in collabo-
razione con la Pro Loco si è dato da fare per far sì che 
l’offerta di questo evento diventi sempre più ricca. 
Novità istituzionale di quest’anno è stata il taglio del 
nastro al sabato piuttosto che alla domenica mattina, 
fortemente voluto dalla nuova prima cittadina, Sabri-
na Schiavon. L’avvenimento, con forte partecipazio-
ne delle autorità politiche del Camposampierese, si è 
presentato vestito a festa per valorizzare il nostro ter-
ritorio, premiando il paese con una targa posta presso 
la nuova Piazzetta mercato alla memoria di quei com-
mercianti che, con coraggio, hanno creato le prime 
attività commerciali del nostro paese: Luigi Carraro 
“Alcide”, Armando Petrin, Dino Bortolato “Tana” ed 
il cavalier Ennio De Marchi. Complice il tempo che 
ha regalato un fine settimana senza pioggia, questa 
edizione si è rilevata un crescendo di presenze, re-
gistrando circa un 20 per cento in più rispetto alle 
precedenti edizioni. Un risultato che premia gli sforzi 
del comitato Sagra del Melone, tra i quali: un’offerta 
culinaria ormai consolidata che da sempre contraddi-

MASSANZAGO

assicurativa e revisione permettono 
inoltre di riconoscere i veicoli intesta-
ti a “prestanome”, magari utilizzati in 
occasione di reati. È indubbio quindi 
che queste individuazioni siano a tut-
to vantaggio della sicurezza urbana 
e della tranquillità dei cittadini. La 
discussione che si apre di fronte all’in-
stallazione di questi presidi, anche se 
non sono autovelox, è sempre accesa 
quanto scontata: si vuole fare cassa, si 
viola la privacy, il sindaco si era dichia-
rato contro gli autovelox… Continuo 
a pensare che il servizio reso da una 
donna ed un uomo in divisa sia più ef-
ficace al fine educativo, ma purtroppo 
non sempre è possibile avere agenti 
in numero sufficiente sul territorio, 
pertanto ripieghiamo su strumenti 
elettronici, che facilitano il compito 

delle forze dell’ordine che quotidiana-
mente sono impegnate per garantire 
la sicurezza: quindi grazie all’utilizzo 
della tecnologia possono migliorare 
ed implementare la loro azione!

La sindaco – Manuela Marangon

stingue la manifestazione, l’aggiunta di un forno per le 
pizze andate a ruba ogni sera, lo spazio dato alle attività 
del paese come anche alla gelateria; tanti sono stati gli 
attestati di stima da parte dei partecipanti e le recen-
sioni positive trovate online e sui Social. Grande qua-
lità anche nei gruppi che si sono avvicendati sul palco: 
Liveplay, Rock in movie, Los Massadores, Igor S e Lady 
Brian, Sismica. La serata principe però è stata quella 
con Jo Squillo e “80 voglia Summer party”, nella qua-
le si è registrato la presenza di almeno 5.000 persone, 
un colpo d’occhio veramente fantastico nell’atmosfera 
che si crea con la bellissima cornice del parco Baglioni: 
a parere di tutti si respira un clima di festa unico nel 
suo genere. Ormai è diventato un appuntamento fisso 
anche quello con la cultura, con la mostra espositiva di 
pittura e scultura “Tiziano Vecellio” e la quarta edizione 
di “Dipingi la copertina 2025”. Chi uscirà vincitore da 
quest’ultimo, oltre al premio, avrà il piacere di vedere il 
proprio lavoro come copertina del libretto della Sagra 
del Melone 2025. Quest’anno delle 23 opere in concor-
so il terzo premio è andato a “Dal passato al presente” 
di Cinel Antonietta, il secondo posto a “Un monumen-
to al melone” di Alessandro Dorella ed il primo premio 
a “Profumo d’estate” di Cristina de Franceschi da Cam-
posampiero. Un ringraziamento anche al presidente 
della Pro Loco Massanzago che quest’anno ha dato più 
di se stesso, onnipresente e sempre attento nella dire-
zione dei vari eventi e ancor più nella cura dei dettagli 
sia organizzativi che decorativi, che ne hanno esaltato 
l’accoglienza. Con qualche chilo in meno ma tanta sod-
disfazione si dice esausto ma carico di energia per far 
sempre meglio, grato e lusingato di avere un direttivo 
sempre presente al suo fianco e una schiera di volontari 
che va oltre il centinaio di persone; senza dimentica-
re l’Amministrazione comunale, le varie associazioni 
sportive e sociali, gli sponsor e tutti coloro che anche 
in piccola parte hanno contribuito al successo di questa 
manifestazione.

Claudio Bustreo
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SICUREZZA IDROGEOLOGICA IN VIA PIOVEGA NORD: CI SIAMO!

ERIKA MARCHETTI È LA NUOVA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

FIRMATA LA CONVENZIONE CON IL “COMITATO STRAELLE”

▪ Ripercorriamo le varie tormentate fasi per il raggiungimento dell’obiettivo

▪ La consigliere di Minoranza Sofia Salizzato invece sarà la vicepresidente

▪ Manutenzione ordinaria dell’area verde presso la chiesetta Madonna del rosario

Siamo finalmente in dirittura d’ar-
rivo con l’attività progettuale per 

la messa in sicurezza idrogeologica 
di via Piovega nord, dall’intersezione 
con via Mussolini, fino all’incrocio con 
via Puotti, che contempla, peraltro la 
realizzazione di una pista ciclo-pedo-
nale. L’idea era nata con lo scopo di 
potenziare il naturale deflusso delle 
acque meteoriche, viste le fragilità 
dell’area, e di ricavare un percorso ap-
positamente riservato per la mobilità 
debole, pedoni e cicli, a fronte del fat-
to che via Piovega nord rappresenta la 
(unica) direttrice che collega (da nord 
a sud e viceversa) i tre centri di Musso-
lini, Murelle e Villanova. Ciò consenti-
rebbe a tutta la comunità di Mussolini 
di spostarsi senza necessariamente 
prevedere l’utilizzo dell’auto in condi-
zioni di piena sicurezza, producendo 
effetti positivi sulla salute (cammina-
re o pedalare fa bene), sull’ambiente 
(riducendo l’anidride carbonica pro-
dotta dalle auto) e non da ultimo la 

Nel corso della seduta del Con-
siglio comunale di lunedì 29 

luglio, la dottoressa Erika Mar-
chetti è stata eletta all’unanimi-
tà presidente del Consiglio co-
munale. Una persona preparata 
e capace che senza dubbio saprà 
ricoprire, con giusto equilibrio, 
doveroso pragmatismo e viva 
dedizione, questo importantis-

Con soddisfazione, l’Amministrazione co-
munale di Borgoricco ha comunicato che 

è stata firmata la convenzione con il “Comi-
tato Straelle” Aps, grazie alla quale, con il 
riconoscimento di un contributo simbolico a 
loro favore, i volontari garantiranno la ma-
nutenzione ordinaria dell’area limitrofa alla 
chiesetta della Madonna del rosario sito in 
via Straelle, per i prossimi cinque anni. Il sin-
daco di Borgoricco, Gianluca Pedron, assie-
me al vicesindaco Riccardo Michelazzo (che 
detiene anche la delega alle Associazioni) e 
all’assessore Marco Bragagnolo (con delega 
alle Manutenzioni), hanno voluto ringra-
ziare il presidente del “Comitato Straelle” 
Simone De Fanti Bernard e tutti i volontari 
per la disponibilità e la generosità dimostra-
ta per il territorio. “Desideriamo incentivare 
la collaborazione tra comitati di quartiere e 
Comune, al fine di creare un circolo virtuoso 
di crescita a beneficio di tutto il territorio e 

VILLANOVA DI CSP

BORGORICCO

BORGORICCO

socialità e l’incontro. L’intenzione 
iniziale era quella di prolungare il 
tratto, per arrivare fino allo Stadio 
“Gianni Fautelli” di via Puotti e, dicia-
moci la verità, sarebbe stato davvero 
un bel colpo: la classica ciliegina sulla 
torta. Ciò con molta probabilità non 
sarà possibile, a seguito del fatto che 
il tempo non è stato a nostro favore. 
Ripercorriamo le varie fasi. Gli studi 
preliminari delle opere, comprensivi 
dei quadri economici, sono stati re-
datti nel 2021, con lo scopo di parte-
cipare ad un bando del Ministero che, 
per i Comuni, metteva a disposizione 
contributi finanziati dal Piano nazio-
nale di ripresa e resilienza dell’Unio-
ne europea. Il Comune di Villanova di 
Camposampiero si era candidato con 
tre progettualità, con quest’ordine: 
messa in sicurezza idrogeologica e re-
alizzazione di pista ciclo-pedonale nel 
tratto est di via Caltana (da via Ze-
minianella e via Cornara), messa in 
sicurezza idrogeologica e realizzazio-
ne di pista ciclo-pedonale nel tratto 
settentrionale di Piovega nord (da via 
Mussolini fino allo Stadio Fautelli) e 

potenziamento sismico e risparmio 
energetico della Scuola secondaria di 
I grado “Scardeone”). In quell’occasio-
ne siamo entrati in graduatoria, ma 
non siamo stati finanziati. Nel 2022, 
a seguito di una nuova pubblicazio-
ne del medesimo bando (“Piccole e 
medie opere”), abbiamo partecipato 
ripresentando le medesime richieste. 
Di lì a poco abbiamo subito ciò che gli 
economisti chiamano “inflazione”: 
un aumento generalizzato dei prezzi 
(cemento, ferro, eccetera: grazie 110 
per cento!). Ad ogni modo (soltanto) 
a luglio 2023 il Ministero ha pubbli-
cato un Decreto del 19 maggio 2023: 
abbiamo, così, avuto modo di ap-
prendere, che gli interventi di messa 
in sicurezza idrogeologica, con rea-
lizzazione delle ciclopedonali su via 
Caltana e via Piovega nord erano stati 
finanziati. Ad agosto 2023 il Ministe-
ro ci ha comunicato che a seguito di 
estrazione, avremmo dovuto fornire 
ulteriori informazioni sui risultati 
migliorativi idrogeologici che i lavori 
avrebbero prodotto a seguito dell’in-
tervento. Abbiamo prontamente 

risposto evidenziando che la stessa 
Autorità di bacino delle Alpi orientali 
(Ente ministeriale…) aveva recente-
mente classificato con una pericolo-
sità idrogeologica R2. Non abbiamo 
più ricevuto riscontri. A marzo 2024, 
gli organi di stampa hanno divulga-
to la scelta del Governo di escludere 
dai finanziamenti Pnrr le “Piccole 
e medie opere”. Il 18 marzo 2024 il 
Ministero (dopo sei mesi!) ci ha scrit-
to sostenendo che il progetto su via 
Caltana parrebbe più da circoscrivere 
per la sicurezza stradale più che per 
la sicurezza idrogeologica. Ragion 
per cui abbiamo nuovamente rispo-
sto sottolineando che le opere perse-
guono finalità di messa in sicurezza 
idrogeologica. Ad oggi non abbiamo 
avuto alcuna notizia: nessun Decreto, 
nessuna nuova graduatoria, nulla. In 
questo frangente noi ed altri Comuni 
siamo stati completamente abbando-
nati dallo Stato. Naturalmente non ci 
siamo arresi e non abbiamo abbando-
nato in alcun modo il progetto di via 
Caltana. Relativamente all’intervento 
di via Piovega nord, invece, per il qua-
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le abbiamo già ottenuto un anticipo, 
come premesso stiamo concludendo 
la fase progettuale ed a causa dell’in-
cremento dei costi, con molta proba-
bilità, saremmo costretti a rinunciare 
(nell’ambito di questo preciso inter-
vento) al collegamento dell’impian-
to sportivo. Nel futuro intendiamo 
completare questo tratto e proseguire 
il segmento mancante di via Piovega 
nord: dall’incrocio con via Puotti, fino 
all’intersezione con via Dante Alighie-
ri. Ma prima di tutto la priorità è via 
Caltana!

La sindaco – Sarah Gaiani

simo ruolo. Sempre lo scorso 
29 luglio è stata votata anche 
la figura del vice-presidente del 
Consiglio comunale: con spirito 
collaborativo e consci 
del ruolo fondamen-
tale che la Minoranza 
ricopre è stata eletta 
la consigliere di Mino-
ranza Sofia Salizzato. 
“Ad entrambe un au-
gurio di buon lavoro 
– ha commentato il 

sindaco di Borgoricco, Gianluca 
Pedron - certo che sapranno ri-
coprire questo incarico nel no-
vero di una sana dialettica tra 

di tutta la nostra comunità – chiosa il vice-
sindaco Riccardo Michelazzo - ringraziamo 
sentitamente il Comitato Straelle per aver ac-
colto la proposta di collaborazione che siamo 
sicuri darà ottimi risultati”.

Martina Pesce

le parti e nel rispetto dei ruoli 
e delle prerogative di ciascuno”.

Paolo Lamon
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APERYSHOW, DONATI 180 MILA EURO A 40 ASSOCIAZIONI
▪ Il denaro servirà a sviluppare sei progetti benefici ed a sostenere decine di gruppi di volontari

Si è tenuta nella sala comuna-
le del comune di San Giorgio 

delle Pertiche la cerimonia di 
donazione del ricavato destina-
to alla beneficenza durante l ’e-
dizione 2024 di Aperyshow. La 
cifra totale donata è di 180.500 
Euro e sarà distribuita tra qua-
ranta associazioni del territorio: 
dai volontari delle parrocchie ai 
gruppi giovanili e per gli anzia-
ni, tra le associazioni ci sono 
volontari che operano in ogni 
ambito. La consegna del ma-
xi-assegno è avvenuta alla pre-
senza degli organizzatori e dei 
rappresentanti delle associazio-
ni e degli enti coinvolti nel pro-
getto. È questo il risultato più 
importante portato a termine 
con l ’evento, una delle maratone 
solidali tra le più famose d’Ita-
lia, l ’Aperyshow Charity Event, 
che si è svolta ad Arsego, dal 25 
al 30 aprile con il record di pre-
senze di sempre: oltre 147.000 
partecipanti. Cinque giorni di 
musica e divertimento che han-
no visto alternarsi sui palchi 
centinaia di artisti nazionali ed 
internazionali sugli oltre tren-
tamila metri quadri dell ’area. 
Per quanto riguarda gli esiti del-
la donazione, saranno sostenuti 
in particolare sei progetti. La 
restante parte della cifra è sta-
ta divisa tra le associazioni che 
a vario titolo hanno partecipato 
all ’evento. I sei progetti princi-
pali sono quelli portati avanti 
da “Viviautismo”, organizzazio-
ne con sede a Padova che opera a 
villa Berta e si occupa della sen-
sibilizzazione sui temi dell ’au-
tismo. Sempre a Padova ha sede 
la fondazione “Ometto”, che fi-
nanzia lo sviluppo della ricerca 
scientifica sul glioblastoma e 
ha avviato il progetto “Piccolo 
principe” nel 2022 in ricordo di 
Carlo Alberto Conte, giovanissi-
ma promessa delle Fiamme Oro 
venuto a mancare per arresto 
cardiaco. L’obiettivo è la dona-
zione, installazione e formazio-
ne all ’uso di defibrillatori nelle 
aree verdi e nelle scuole per un 
tempestivo soccorso; ma anche 

S. GIORGIO D. PERTICHE
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NOLEGGIO SALE PER EVENTI,
MEETING O CORSI DI FORMAZIONE

Nel mondo dinamico e in continua evoluzione del business, l'ambiente in cui si svolgono riunioni e corsi di 
formazione può fare la di�erenza tra un evento di successo e uno che lascia a desiderare. La scelta della location 
giusta è cruciale per creare un'atmosfera produttiva, professionale e stimolante. Ecco perché il noleggio di sale 
meeting e corsi di formazione rappresenta una soluzione ideale per aziende di ogni dimensione e settore.

Vantaggi del Noleggio delle Sale Meeting LM Space

1.Flessibilità e Personalizzazione
Le sale sono modulabili e possono essere adattate a diversi formati, che si tratti di piccole riunioni dirigenziali o 
di grandi conferenze aziendali.
Possono essere noleggiate per mezza giornata o giornata intera a seconda delle necessità.

2.Strutture All'avanguardia
Le sale sono equipaggiate con TV Ultra screen, Internet con �bra ottica, lavagna a fogli mobile e assicurano una 
comunicazione e�cace e presentazioni di alta qualità. Disponiamo di sedie ergonomiche nelle sale più piccole e 
di sedie con tavoletta ribaltabile nella sala grande, climatizzazione regolabile e illuminazione adeguata 
contribuiscono a creare un ambiente confortevole per tutti i partecipanti.

3.Ambiente Professionale e Stimolante
Le sale dedicate ai corsi di formazione sono progettate per favorire l'apprendimento e l'interazione tra i 
partecipanti, creando un'atmosfera ideale per il trasferimento di conoscenze.

4.Networking e Collaborazione
Frequentare corsi in ambienti professionali o�re l'opportunità di incontrare altri professionisti del settore, 
favorendo il networking e possibili collaborazioni future.

Il noleggio di sale meeting e corsi di formazione è una scelta strategica 
per le aziende che vogliono garantire ai propri dipendenti e collaboratori 
un ambiente professionale, attrezzato e �essibile. 
Che si tratti di  organizzare una riunione di lavoro, un workshop, o un corso 
di formazione, a�darsi a strutture specializzate come LM Space 
permette di concentrarsi sui contenuti e gli obiettivi dell’evento, 
lasciando la gestione logistica a chi ha l’esperienza e le competenze necessarie.
Investire in una location adeguata non è solo una questione di comodità, 
ma un vero e proprio strumento per migliorare la produttività, 
l'apprendimento e la collaborazione all'interno dell'azienda.
Contattaci per noleggiare le sale LM Space! www.lmspace.it - info@lmspace.it

la sensibilizzazione. A Jeso-
lo, nel Veneziano, opera invece 
fondazione “Solo per Te” con lo 
scopo di migliorare la qualità di 
vita di bambini affetti da gravi 
patologie e delle loro famiglie. 
C’è poi, ancora nel Padovano, 
la Onlus “Braccio di Ferro”, che 
sostiene i bambini con proble-
matiche oncologiche, di gravi 
malattie e di dolori. Ma non solo 
associazioni. Tra i progetti so-
stenuti da Aperyshow c’è anche 
l ’acquisto di un mezzo per il tra-
sporto sociale nel comune di San 
Giorgio delle Pertiche e il soste-
gno al progetto che prevede la 
costruzione del nuovo parco 
giochi inclusivo, sempre nel ter-
ritorio del comune ospitante l ’e-
vento. Il sindaco di San Giorgio 
delle Pertiche, Daniele Canella, 
commenta così l ’iniziativa: “ la 
macchina organizzativa è sta-
ta impeccabile e i fondi raccolti 
sono la testimonianza concreta 
dell ’impegno degli organizzato-
ri - ha dichiarato - Abbiamo la-
vorato tanto, ma abbiamo anche 
fatto molto del bene a chi ope-
ra nel territorio da volontario. 

Ringrazio tutti quelli che han-
no partecipato al progetto, le 
forze pubbliche e Polizia locale 
e Protezione civile per la piani-
ficazione e gestione”. Riccardo 
Checchin, portavoce degli orga-
nizzatori di Aperyshow, rilancia 
all ’anno prossimo. “siamo orgo-
gliosi di come si è sviluppato l ’e-
vento, che ogni anno vediamo 
crescere sempre di più 
– dichiara - ringrazia-
mo ancora una volta 
gli artisti, i volontari 
e le forze dell ’ordine, 
assieme a tutti colo-
ro che hanno lavorato 
per aiutarci a coltiva-
re il nostro sogno: la 
musica unisce e gra-
zie ad essa si può fare 
solidarietà. Annun-
ciamo infine le date 
per Aperyshow 2025: 
sei giornate di musi-
ca e solidarietà dal 24 
aprile al primo mag-
gio, ricordando che 
uniti si può”. L’edizio-
ne 2024 di Aperyshow 
“Elements of love” 

sarà ricordata per i suoi record. 
Ecco i numeri: 31.000 presenze 
giovedì 25 aprile, 20.500 vener-
dì 26, 33.500 sabato 27 aprile, 
28.000 domenica 28 aprile ed 
infine 34.000 il 30 aprile, data 
di recupero. In tutto, dunque, 
le presenze nei cinque giorni 
di festival sono state 147.000, 
certificate da quattro portali di 

accesso video-sorvegliati diret-
tamente dalle Forze dell ’ordine 
e muniti di sistema a controllo 
laser numerico: è il record di 
sempre per la manifestazione, 
che l ’anno prossimo festeggerà 
la sua decima edizione.

Paolo Lamon
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PRESENZE DA RECORD PER LA SAGRA DI FRATTE

“NUVOLÍ ALTA-FRATTE PADOVA” ALLA SECONDA STAGIONE IN SERIE A2

▪ Kermesse impreziosita dal concerto dei “Nomadi”

▪ Ai ranghi di partenza il campionato 2024-2025

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

EXCEL BASE SERALE 

Per quelli che desiderano conoscere le funzioni base 
del programma ma non hanno tempo proponiamo 
un corso in orario serale. Unisciti a noi per scoprire i 
segreti del foglio di calcolo più diffuso al mondo.

20 ore di formazione

Impara a  utilizzare Excel per svolgere complesse 
analisi su basi di dati. Scopri come sfrutare le 
grandi potenzialità del software, conoscere la 
struttura e utilizzare le funzionalità del foglio 
elettronico più diffuso al mondo.  

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto, 
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nell'ambito. 

 16 ore di formazione 20 ore di formazione

EXCEL AVANZATO

Numeri a dir poco esaltanti 
per la sagra di San Giacomo 

di Fratte di Santa Giustina in Col-
le, la cui edizione 2024 è andata 
oltre le più rosee aspettative, 
nonostante vi fossero due conco-
mitanti iniziative quali “La sagra 
del pesce” di Cittadella e “La sa-
gra del panino onto” a San Marco 
di Camposampiero (quest’ultima 
tenutasi a nemmeno tre chilo-
metri di distanza). Lo stand ga-
stronomico, con le sue specialità 
a base di pesce e carne e con i 
fiori all’occhiello del “piatto San 
Giacomo” e della frittura di pe-
sce, ha fatto registrare numeri da 

Torna il campionato di pallavo-
lo femminile di serie A2, che 

per un’altra stagione vedrà tra le 
protagoniste il sestetto della “Nu-
volì Alta-Fratte Padova, con una 
compagine fortemente rinnovata 
rispetto alla stagione precedente: 
in cabina di regia la padovana Mar-
tina Stocco (proveniente da Tren-
to) e la cuneese Chiara Ghibaudo; 

record assoluto, con una media 
ben superiore ai 1.200 coperti a 
sera. Uno straordinario successo 
di pubblico, che anche quest’anno 
ha letteralmente invaso il centro 
cittadino dal 19 al 30 luglio. Nel 
ballo liscio con orchestra si sono 
alternati, sul prestigioso palco, 
Diego Zamboni, Orchestra Sor-
riso, Orchestra Incanto, Marco e 
il Clan, Omar Lambertini, Omar 
Codazzi, Franco Bagutti, Suona-
mi Band, Rossella Ferrari e i Ca-
sanova, Lara Agostini, Marco e i 
Niagara e Nicola Congiu. L’area 
“live music people”, gestita dai 
giovani della comunità di Fratte, 
ha accolto, tra prelibati snack ed 
ottime birre, una miriade di gio-
vani e meno giovani nel corso di 

tutte le serate. A partire dalle ore 
22:00 di ogni sera si sono scatena-
ti sul palco i Love Generation 90, 
Andy Bluvertigo & the Bowieness, 
Orion (Metallica Tribute band), i 
Blood Brothers (The Bruce Sprin-
gsteen show), i Queen Experience 
(Freddy Mercury Live show), le 
Anime in Plexiglass (Luciano Li-
gabue Tribute band), i Vasco Tri-

bute ((Vasco Rossi Tribute band), 
i Wit Matrix (Pink Floyd Tribute), 
i Metempsicosi in tour (con spe-
cial guest Ricky Le Roy, Mario 
Più, Luca Pechino), gli OI&B (Zuc-
chero Fornaciari Tribute band), 
Italiano Verace. Il tutto imprezio-
sito dall’esclusivo ed attesissimo 
concerto dei Nomadi (live tour) 
nella serata di giovedì 25 luglio, 

nel corso della quale l’emozione 
ha toccato picchi altissimi duran-
te l’esecuzione del famosissimo 
brano “Io Vagabondo”, nel ricor-
do indelebile dell’indimenticato 
ed indimenticabile Augusto Dao-
lio. A chiusura dei dodici giorni di 
manifestazione, resi possibili da 
una vera e propria mobilitazione 
di massa di volontari (oltre 250), 
vero cuore pulsante della manife-
stazione, il rituale e golosissimo 
taglio dell’anguria, col quale si è 
dato il commiato a questa magni-
fica edizione della sagra paesana. 
Un enorme complimento meri-
ta senza dubbio lo straordinario 
gruppo di volontari, che hanno 
letteralmente sudato le famo-
se sette camicie in questa calda 
estate dei 12 giorni di sagra pa-
esana, simboleggiando una volta 
in più la coesione tra i componen-
ti di tutte le età della comunità di 
Fratte.

Barbara Gallo

in diagonale, le palleggiatrici Lena 
Grosse Scharmann (proveniente 
da Vallefoglia) e Vlada Pridatko; in 
attacco, la torinese Cristina Fiorio 
(proveniente da Brescia), la cosen-
tina Claudia Talerico, la veneziana 
Lisa Esposito, la milanese Erika 
Esposito; al centro Ilaria Fanelli, la 
veronese Laura Bovo e la bergama-
sca Aurora Micheletti; in seconda 
linea la coppia di liberi Marianna 
Maggipinto e la trevigiana Claudia 
Occhinegro. Il gruppo è stato affi-

dato alla guida del tecnico romano 
Marco Sinibaldi, che sarà affianca-
to dai padovani Riccardo Fiscon e 
Filippo Marchioro e dal vicentino 
Davide Vallortigara. Il campiona-
to aprirà i battenti nel fine-setti-
mana del 5 e 6 ottobre 2024: sarà 
una lunga e complessa corsa a tap-
pe che partirà da Lecce, contro la 
Narconon Volley Melendugno, e 
proseguirà poi contro la Tenaglia 
Abruzzo Volley, Us Esperia Volley 
1961, Itas Trentino, Volley Herma-
ea Olbia, la Futura Giovani Busto 
Arsizio, la Tecnoteam Albese Volley 

Como, la Trasporti Bressan Offa-
nengo, Pallavolo Concorezzo (Mb), 
nella classica altalena tra andata e 
ritorno intervallata da un quartet-
to di impegni contro Melendugno, 
Altino, Cremona e Itas Trentino. 
Un calendario fitto, quello del giro-
ne B, con 18 confronti nella prima 
fase ed ulteriori 10 nella fase dei 
play-off promozione o dei play-
out salvezza (che impegneranno, 
rispettivamente, le prime cinque 
e le ultime cinque di ciascun giro-
ne). Ad inizio agosto, la squadra ha 
iniziato la preparazione atletica per 

arrivare al meglio all’inizio della 
competizione, seppur a ranghi non 
completi, in quanto Erika Espo-
sito ed Aurora Micheletti erano 
impegnate nell’Europeo under 20 
in Irlanda e si sono aggregate solo 
successivamente al gruppo. Alle 
“nostre” ragazze non rimane che 
rivolgere un enorme in bocca al 
lupo per l’imminente campionato, 
affinché possano classificarsi tra 
le prime cinque e cullare, quindi, il 
sogno promozione in serie A1.

Barbara Gallo



San Michele delle Badesse - Borgoricco
Via Frattina, 16 - Tel. 049 9370408
www.divanisofa.eu Divani & Sofà
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O IL NIDO O IL PARCO!
▪ Fa discutere in paese la scelta di costruire l’asilo sul parco di via Foffani

In questi giorni si sta diffon-
dendo la notizia che l ’attuale 

Amministrazione di Campodar-
sego ha deciso di costruire un 
Asilo nido al posto del parco ver-
de pubblico situato in via Foffa-
ni a Reschigliano. È certamente 
positivo che dopo tanti anni 
l ’Amministrazione di Centro-
destra, ora guidata dal Sindaco 
Gallo, si sia resa conto della ne-
cessità di dotare il nostro comu-
ne di un servizio così essenziale 
al fine di migliorare la qualità 
della vita delle famiglie residen-
ti. Ricordiamo che, anche nelle 
passate elezioni amministrati-
ve, il Partito democratico inclu-
deva nel proprio programma la 
realizzazione di un Nido pubbli-
co, almeno dal 2015. La stessa 
lista di Minoranza attualmen-
te presente in Consiglio comu-
nale “Sì può fare”, ha più volte 
richiesto e sollecitato l ’Ammi-
nistrazione ad aderire già ai 
primi bandi del Pnrr per dotare 
Campodarsego di questo servi-
zio. Pertanto, accogliamo posi-
tivamente la decisione dell ’Am-
ministrazione di ascoltare le 
nostre richieste, e soprattutto 
quelle derivanti dalla cittadi-

CAMPODARSEGO

RINNOVA IL TUO BAGNO

Soppralluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CALDAIA

Detrazioni fiscali del 50%

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVOBonus Casa

Campodarsego (PD) -  Via F. Severi, 1 ▪ Tel +39 049 5564133       331 4057249 ▪ E-mail: info@patronimpianti.it
www.patronimpianti.it

Detrazioni fiscali 
del 50%

AFFRETTATI!

AFFRETTATI!

nanza, procedendo alla realiz-
zazione di questa importante 
opera, che verrà realizzata con 
delle risorse provenienti da un 
nuovo bando derivante dalla de-
stinazione di ulteriori fondi del 
Pnrr a questo scopo! Tuttavia, le 
buone notizie finiscono qui! In-
fatti, l ’Amministrazione Gallo, 
che, a quanto ci risulta, finora 
non aveva studiato e progettato 
alcuna soluzione per realizzare 
il Nido: tra le varie possibilità 
offerte dal bando ha scelto la 
più semplice e veloce e cioè la 
costruzione ex-novo di un edifi-
cio. Poiché il bando richiede che 
il terreno su cui verrà costruito 
il fabbricato sia di proprietà co-
munale ed impone dei tempi da 
rispettare, la scelta dell ’Ammi-
nistrazione Gallo è stata quel-
la di individuare l ’area verde 
attrezzata a parco giochi di via 
Foffani come sito per la costru-
zione. Ora, non è difficile capire 
che un quartiere densamente 
abitato da famiglie si troverà 
privato di un parco giochi dove 
poter accompagnare i propri 
bambini per divertirsi. Saranno 
così costretti a rimanere in casa 
oppure a muoversi verso gli al-
tri parchi più distanti attraver-
sando anche strade molto traf-
ficate! Inoltre, alcune persone 

che hanno acquistato il loro 
appartamento in quella zona 
proprio per la presenza del par-
co ora si vedranno costruire un 
nuovo edificio al suo posto ma 
con conseguente cambiamento 
del valore del proprio immobile! 
Non solo i residenti si vedran-
no ridurre il verde, ma anche i 
bambini stessi che frequente-
ranno l ’asilo nido si troveranno 
a vivere una struttura circon-
data dal cemento. Pertanto, ap-
pare evidente la mancata pro-
grammazione e l ’incapacità di 
organizzare gli spazi urbani tra-
mite una corretta e professiona-
le pianificazione. Questo modo 
poco lungimirante di ammini-
strare, senza una preventiva 

comunicazione o condivisione 
con i residenti interessati, co-
stringe ora la comunità a subire 
una scelta tra due servizi essen-
ziali, che dovrebbero essere ga-
rantiti contemporaneamente e 
non esclusivamente, oltretutto 
creando una condizione di disa-
gio e di contrapposizione nella 
cittadinanza, con alcune perso-
ne che giustamente protestano 
per la sparizione dell ’area verde 
ed altre che altrettanto giusta-
mente invocano un servizio per 
troppo tempo atteso, oltrepiù 
consumando ulteriore suolo, in 
un comune che si vede già tra 
quelli con le percentuali più alte. 
Abbiamo chiesto chiarimenti e 
quali possibili alternative sono 

state studiate e considerate 
dall ’Amministrazione prima 
di giungere a questa decisione, 
e come si concilia e coordina 
con il progetto di raggruppare 
tutte le scuole primarie in un 
plesso unico nel capoluogo, che 
prevede la chiusura degli altri 
presenti nelle frazioni (perché 
non utilizzare uno di questi?). 
Anche dalla discussione avve-
nuta durante il Consiglio comu-
nale del 31 luglio, dalle parole 
del sindaco, è sembrato proprio 
evidente che a mancare è stata 
la programmazione. Infatti, in 
risposta a interrogazioni del-
la Minoranza, che chiedevano 
come mai non sono state indi-
viduate o pianificate altre aree, 
ha affermato: “ l ’asilo non era 
in considerazione dell ’Ammini-
strazione – e che - non abbia-
mo immobili su Reschigliano”. 
Allora noi ci chiediamo: come 
mai ora è diventato urgente e 
necessario farlo a tutti i costi 
anche sacrificando il parco ver-
de? C’è come il sospetto che, la 
mutazione così repentina degli 
obiettivi dell ’Amministrazione, 
sia dovuta all ’introduzione del-
la legge che prevede l ’affianca-
mento di un commissario (ini-
zialmente lo stesso sindaco ma 
successivamente, in caso di ul-
teriore inadempienza, uno pre-
fettizio) per i Comuni che non 
rispettano i livelli essenziali 
delle prestazioni entro il 2027 
(33 per cento di posti della po-
polazione in fascia pre-scolare)! 

Alessandro Dal Corso
Segretario di Circolo Pd di 

Campodarsego



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO



e con il supporto di personale qualificato 
in grado di fornire le migliori soluzioni 

TUTTO DEI MIGLIORI MARCHI 

Elettrico 
Civile, Industriale, Automazione, 
Illuminazione, 
Sicurezza, Domotica, Fovoltaico, 
Aspirazione centralizzata, 
Antennistica e Cavi

www.vimesrl.it

Sede Amministrativa e
 Magazzino: 

S. MARIA DI SALA (VE) 30036  
z.i. Via Leonardo da Vinci, 13/A 

Tel. 041.486922 - Fax 041.486731
Filiali: 

 CITTADELLA (PD) - Via Sanmartinara, 62 
Tel. 049.9402513 - Fax 049.9402595

 ALBIGNASEGO (PD) - Via Silvio Pellico, 33 
Tel. 049.8627714 - Fax 049.7985205

SITRA s.r.l.
Forniture  Materiale idrosanitario  Riscaldamento  Arredobagno

NOALE (VE) 
Via Pacinotti, 26 - Tel. 041.440324

SPINEA (VE)  
Via Roma, 61 - Tel. 041.990178 

www.sitraweb.it

Idrotermosanitario
Caldaie, Scaldabagni, Impianti Solari, 
Valvole, Tubazioni, Raccorderia e 
Sifoname, Pompe, Trituratori, 
Sistemi di risciacquo, Trattamento Acqua, 
Corpi scaldanti, Impianti a Pavimento, 
Isolanti, Canne fumarie, 
Impianti Irrigazione e Arredobagno

Condizionamento
Condizionamento e Trattamento Aria 
per impianti Civili, 
Commerciali ed Industriali

FORNITURE:
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a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

A differenza di quanto accade 
nel sesso femminile, nel quale 

c’è un momento nella vita, media-
mente attorno ai cinquant’anni, 
nel quale si verifica un rapido e 
brusco cambiamento della pro-
duzione degli ormoni, chiamato 
menopausa, nel maschio il calo 
della produzione di ormoni ma-
schili, in particolare di testoste-
rone, si riduce progressivamente 
con l’avanzare dell’età, non deter-
minando, come accade nelle don-
ne, conseguenze patologiche per 
la salute e la fine della funzione 
riproduttiva. Il calo fisiologico, 
progressivo, degli ormoni ma-
schili, chiamati androgeni, pro-
dotti nei testicoli, può provocare 
una sindrome clinica chiamata 
andropausa, che condiziona la 
sfera corporea, psichica e sessuale 
del maschio. “Ci sono dei segnali 
che, frequentemente gli uomini 
non percepiscono, e quindi lascia-
no che il sintomo persista senza 
che venga indagato. Ad esempio, 
dopo i 50 o 60 anni è comune un 
calo del desiderio sessuale, e que-
sta condizione va indagata dal 
punto di vista biologico e psico-
logico - spiega il dottor Giovanni 

Molto usati sono i farmaci inibitori di pompa protonica, ma attenzione!

In autunno, così come in primavera, il problema del “mal 
di stomaco” si fa sentire. Chi soffre di acidità, gastrite o 

reflusso, nei cambi di stagione nota un riacutizzarsi del pro-
blema. Il bruciore occasionale viene solitamente trattato con 
farmaci da banco e con una revisione del proprio stile di vita. 
Gli antiacidi neutralizzano l ’acido nello stomaco e agendo ra-
pidamente, sono utili come rimedio sintomatico ma non sono 
risolutivi del problema. Il bruciore retro-sternale accompa-
gnato da rigurgito acido in bocca, sono i sintomi tipici del 
reflusso gastroesofageo. In questo caso i succhi gastrici ri-
salgono dallo stomaco all ’esofago e venendo a contatto con 
la parete dell ’esofago, provocano bruciore e rigurgito acido. 

Si possono notare anche sintomi come nodo in gola, singhiozzo e tosse. Quando il problema 
diventa quotidiano, ne risente la qualità della vita. Il reflusso può presentarsi durante tutta la 
giornata o solo in alcuni momenti come al risveglio, dopo i pasti o solo in posizione sdraiata. 
La terapia si basa prima di tutto su una modifica dello stile di vita, riducendo il peso corporeo, 
evitando il fumo e gli alimenti che potrebbero peggiorare l ’acidità come cioccolata, caffè, pomo-
doro, agrumi e alcolici. Consigliabile non coricarsi subito dopo i pasti e consumare cibi leggeri 
alla sera. Se i disturbi persistono si ricorre ai farmaci. Molto usati sono i farmaci inibitori di 
pompa protonica che agiscono bloccando la produzione di acido nello stomaco e sono utili nella 
gastrite e ulcera, nel reflusso gastroesofageo e nella prevenzione del danno da farmaci antin-
fiammatori non steroidei (Fans). Questi farmaci sono detti “gastroprotettori” e hanno assunto 
nel pensiero comune delle persone un ruolo non corretto. Il loro utilizzo è enorme e spropor-

MAL DI STOMACO E CAMBIO DI STAGIONE
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Drago, sessuologo e specialista in 
Urologia - Se si sospetta esserci 
una condizione di ipogonadismo 
(produzione insufficiente di te-
stosterone Ndr), bisogna verifi-
care con degli esami del sangue 
il valore del testosterone totale e 
il dosaggio degli ormoni Fsh, or-
mone follico-stimolante, ed Lh, 
ormone luteinizzante. Acquisiti 
questi valori si può decidere che 
terapia scegliere che, in genere, 
ha alte percentuali di successo. 
“Anche uomini con un valore del 
testosterone normale possono 
andare incontro ai sintomi tipici 
dell’andropausa come i cambia-
menti di umore (stanchezza, bas-
sa concentrazione e depressione 
Ndr) ed i disturbi del sistema 
cardiocircolatorio e nervoso, in 
particolare insonnia e aumento 
della sudorazione”. Da sapere che 
le cardiopatie, l’ipertensione, il 
diabete mellito, l’osteoporosi e l’i-
percolesterolemia sono condizio-
ni patologiche che predispongono 
all’andropausa. “Purtroppo non 
possiamo prevenire quella che è 
una naturale condizione fisiologi-
ca del nostro organismo, l’invec-
chiamento, ma dobbiamo cercare 

Continua nella pagina successiva

È ANDROPAUSA, MA NON CHIAMIAMOLA “MENOPAUSA MASCHILE”
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A partire dai 30 anni la produzione di testosterone cala del 1 o 2 per cento all ’anno…
intervenire sullo stile di vita per 
rallentare gli effetti negativi del 
tempo quindi esercizio fisico re-
golare, dieta equilibrata, niente 

fumo e ridurre l’alcol. In parti-
colare, l’esercizio fisico regolare, 
secondo alcuni scienziati inglesi, 
sarebbe utile a contrastare le di-

sfunzioni sessuali con un effetto 
pari a quello del Viagra, come ri-
portato di recente dal Journal of 
sexual medicine”.

Fabrizio Lanza
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zionato e la metà dei pazienti potreb-
be farne a meno. Inoltre sono spesso 
usati per lungo tempo aumentando 
così le reazioni avverse. Per esempio 
questi farmaci, sopprimendo l ’acidità 
gastrica, provocano una diminuzione 
dell ’effetto protettivo anti-batterico. 
La riduzione dell ’acidità gastrica po-
trebbe permettere a determinati ceppi 
batterici patogeni, normalmente uccisi 
dal basso valore di Ph nello stomaco, di 
raggiungere l ’intestino e colonizzarlo, 
sfavorendo la crescita dei batteri “buo-
ni”. Si possono così manifestare proble-
mi di gonfiore, stitichezza o disturbi 
intestinali di vario tipo. L’uso prolun-
gato degli inibitori di pompa provoca 
anche alterazioni dell ’assorbimento di 
vitamine e micronutrienti. Per esem-
pio si ha un malassorbimento del cal-
cio con conseguente diminuzione della 
densità ossea e aumento dell ’incidenza 
di fratture, soprattutto nelle persone 
anziane. Quindi è sempre consigliabi-
le rivolgersi al medico se il problema di 
acidità o reflusso è di una certa entità e 
non fare automedicazione soprattutto 
per lungo tempo. Inoltre bisogna se-
guire scrupolosamente le indicazioni 
del medico rispettando la posologia e 
la durata del trattamento.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò
Farmacia comunale di Salzano

DOLO, UNA NUOVA SEDE COMUNE (E PET-FRIENDLY) 
PER I SERVIZI VETERINARI
Ha trovato collocazione presso l’ingresso vecchio dell’ospedale
Una sede unica per i servizi il Di-

partimento funzionale di Sanità 
veterinaria e Sicurezza alimentare: ha 
trovato collocazione, su due interi pia-
ni, nell ’edificio presso l ’ingresso vec-
chio dell ’ospedale di Dolo: “Per servire 
al meglio tutto il territorio di Dolo - ha 
spiegato il direttore generale Edgardo 
Contato visitando gli spazi al termine 
dell ’intervento - abbiamo concentrato 
in un’unica sede l ’attività di questo set-
tore di importanza strategica. Le speci-
fiche singole strutture dipartimentali 
lavorano ora fianco a fianco, e possono 
svolgere al meglio le attività trasversali 
o comuni. E lo fanno in una struttura, 
recuperata e riorganizzata con un in-
tervento la cui spesa è stata coperta al 
38,6 per cento con gli introiti ricavati 
dagli esiti delle attività di controllo uf-
ficiale effettuate. Mi aspetto che anche 
questo ambiente aiuti gli operatori dei 
nostri servizi di sanità pubblica a spen-
dersi con quella dedizione e quell'effi-
cienza che li distinguono sempre, di cui 
abbiamo avuto prova in particolare nel 
lungo periodo della pandemia”. Al piano 
terra della nuova sede ha trovato collo-
cazione, oltre ad una sala per l ’attesa, 
il Servizio di igiene degli allevamenti e 
igiene zootecnica (Svet-C); al secondo 
il Servizio di Sanità animale (Svet-A), il 
Servizio Igiene degli alimenti di origi-
ne animale (Svet-B) e il Servizio Igiene 
degli alimenti e della nutrizione (Sian), 
oltre alla sala riunioni comune. L’ac-
corpamento delle varie Unità operative 
nella nuova sede comporta azzeramento 
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delle spese di locazione della preceden-
te sede di Mirano, che viene restituita, 
e produce risparmi ulteriori: “Servizi 
raggruppati in un unico edificio - sot-
tolinea il direttore del dipartimento di 
Prevenzione, Vittorio Selle – comporta-
no minori costi per l ’azienda sanitaria 
grazie, anche, alla minor movimenta-
zione di mezzi e persone: si pensi solo al 
parcheggio interno dei mezzi aziendali, 
all ’unificazione del deposito e trasporto 
campioni, e così pure dell ’approvvigio-
namento… Migliora inoltre l ’ambiente 
di lavoro, che ora si svolge in uffici mo-
derni e confortevoli con la razionalizza-
zione e la riduzione degli spazi comuni 
alle diverse strutture sanitarie e con una 
maggior maggiore efficacia nella condi-
visione e confronto delle problematiche 
comuni ai diversi servizi”. Al sopralluo-
go effettuato dalla direzione dell ’Ulss 3 
Serenissima, ha partecipato anche il sin-
daco di Dolo, Gianluigi Naletto: “Mentre 
auguro buon lavoro ai servizi che hanno 
trovato qui una sede comune - ha detto 
il primo cittadino - non posso non sot-
tolineare l ’apprezzamento, mio e dei 
colleghi sindaci della Riviera, per un’o-
perazione come questa, che efficienta il 
lavoro, produce risparmi, migliora il ser-
vizio alla cittadinanza. Lo considero e lo 
consideriamo un altro esempio di buone 
pratiche di razionalizzazione, messo in 
campo dall ’Ulss 3 Serenissima”. Le rea-
lizzazione della nuova sede ha ricadute 
significative soprattutto per l ’utenza: 
“Riceviamo qui - sottolineano i direttori 
dei Servizi veterinari Piero Vio e Carmi-

ne Guadagno - operatori commerciali 
e privati cittadini anche accompagnati 
da animali da compagnia, e possiamo 
garantire loro una semplificazione del-
la burocratica attraverso la gestione 
accentrata di istruttorie che richiedono 
interventi di operatori di diversi servizi, 
e grazie alla presenza in unico edificio 
delle diverse segreterie e dello sportel-
lo per il pagamento del ticket. Un più 
facile accesso anche per i diversamente 
abili e per gli animali da compagnia e ciò 
grazie anche alla comodità di parcheg-
gio”. L’utenza che accede con animale 
da compagnia trarrà beneficio dalla 
presenza dell ’ambulatorio veterinario 
immediatamente disponibile in caso di 
necessità, e anche dell ’area verde anti-
stante l ’entrata di accesso, con presen-
za di ciotola d’acqua fresca, crocchette 
e qualche giochino, che completa l ’am-
biente pet-friendly permettendo, oltre 
alla possibilità di far fare i bisogni, an-
che lo sgambamento degli animali con 
funzione anti-stress.

Comunicato stampa – Ulss 3 Serenissima
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